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Aunque todavía no se sabe las que se han recogido en las entidades bancarias y 
Sólo 10.000 declaraciones de la Renta 

se han presentado hasta ahora
Cuando queda menos de 
una semana para que ter
mine el plazo para la 
Declaración, solamente se 
han presentado 10.000.

De esta cantidad de Decla
raciones, siete mil son con 
derecho a devolución, mientras 
que el resto son positivas. El 
plazo para la presentación de 
las Declaraciones termina el 
próximo día 20 de junio para 
las positivas, mientras que las 
negativas podrán realizarse 
hasta el primero de julio.

La huelga de personal labo
ral y de algunos funcionarios 
ha afectado solamente a Infor
mación y al Programa Padre. 
Esta cifra de diez mil decla
raciones no incluye a aquellas 
que se encuentran en sacas en 
las entidades bancarias, y que 
se llevan periódicamente a la 
Delegación de Ciudad Real.

(Pág- 5)

Renfe asegura 
que las obras del 
TAV no 
perjudican al 
Valle de Alcudia

Renfe afirma que las obras 
de construcción de un tendido 
eléctrico para las vías del TAV 
no peijudican el medio ambien
te del Valle de Alcudia, ya que 
utilizan un satélite para evaluar 
el impacto que todos sus pro
yectos tienen en el hábitat de 
las especies naturales. Sin 
embargo, los ecologistas se rea
firman en el peligro de esta

(Pág.9)

Tras la polémica de | 
los pactos, j 
González, dispuesto 

aceptar que 
gobiernen las listas 
í^ás votadas

(Pág. 20)

Queda aplazada la 
declaración de las 

novias de los 
policías José 
^medo y Michel 
Domínguez

(Pág. 21)
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Los ecologistas han denunciado el peligro que supone el paso del TAV por la comarca.

UGT e Izquierda 
Unida rechazan el 
pacto de 
competitividad 
propuesto por el 
Gobierno

(Pág.24)

El Parlamento 
de Sudáfrica 
inició ayer el 
entierro legal 
de la separación 
racista

Hasta ahora se han 
beneficiado del 
Programa Padre, la 
misma cantidad de 
personas que en 
toda la campaña 
anterior

Los ciudarrealeños, 
al igual que todos 
los españoles, 
esperan hasta el 
último momento 
para realizar la 
declaración

Todo lo que necesita, 
en la mejor calidad, 

lo tiene

Nueva exposición
Carretera de Carrión, 4 - Ciudad Real

Tablas de Daimiel.

Cabañeros, en 
contra de las 
obras en el 
pantano de la 
Torre

La Organización Ecologista 
Cabañeros ha mostrado su más 
rotunda oposición al proyecto 
de recrecimiento del embalse de 
la Torre de Abraham, por con
siderar que este hecho acabaría 
en una catástrofe ecológica de 
enormes proporciones. Según 
esta Organización, el rió Bulla
que no tiene caudal suficiente 
para proporcionar esta cantidad 
de agua.

El alcalde de 
Almagro 
denunciará a 
Isabel Lozano en 
Sanidad

El alcalde de Almagro. Luis 
López Gondés, ha anunciado la 
presentación de una denunciíi 
sobre la doctora Isabel Lozano, 
que atendió al fallecido Gui
llermo Morales, ante las auto
ridades sanitarias. La médico ha 
rechazado la versión de la fami
lia del jubilado y asegura que 
atendió correctamente al enfer
mo en el Centro de Salud.

(Pág. 14)

Consumo 
intensifícará sus 
inspecciones este 
verano
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maloPactos: No todo es
FERNANDO ONEGA

igue y seguirá la polémica sobre 
los pactos municipales. Mientras 
sus firmantes consiguen una 

cierta tranquilidad para gobernar los 
próximos cuatro años sin sobresaltos 
mayores, se están produciendo varios 
fenómenos paralelos: 1) Se extiende la 
tesis de que se ha violentado la volun
tad de los votantes. 2) Las direcciones 
del Partido Socialista e Izquierda Uni
da se consideran traicionadas por los 
concejales de Guadalajara. 3) El pacto 
de San Sebastián ha sido demasiado 
oscuro, y la reacción de Garaicoechea 
se presenta como un balón de oxígenos 
a Herri Batasuna y, en consecuencia, 
al terrorismo. Y 4) Parece existir una 
corriente de opinión propicia a no 
dejarse convencer de las razones para 
llegar a acuerdos en Sevilla y en Can
tabria.

La situación que se deriva de estos 
criterios es que los pactos se presentan 
como nocivos para la normalidad y 
la transparencia democráticas. Estas 
cosas nadie las dijo cuando los partidos 
Socialista y Comunista conquistaron 
por vía de acuerdo gran parte del poder 
local; pero se nota que los tiempos 
han cambiado, y son otras las sen
sibilidades.

En este clima, no es extraño que 
haya tenido un gran eco inicial la pro
puesta de Miguel Roca: hacer una 
reforma legal que garantice el gobierno 
de las listas más votadas. Hasta Felipe 
González se apoyó ayer a la tesis, 
diciendo que el PSOE había sugerido 
lo mismo. Olvida, quizá, el presidente 
del Gobierno que la idea socialista se 
basaba en que todos los partidos lle
garan a un acuerdo para que gober
narse la lista más votada; no que se 
acometa una reforma legal.

Pero, como el señor González está 
muy susceptible y piensa que la idea 
no fue seguida por ser socialista, hay 
que apresurarse a decirle: es defendible 
su idea, pero muy peligrosa la tesis 
que acaba de lanzar Miguel Roca.

¿Por qué es peligrosa? Porque quizá 
sea anticonstitucional, en primer lugar. 
Pero, si entrar en ese fondo, porque 
atenta contra los derechos de las mino
rías, y porque condena a este país a 
votar siempre con sentido de utilidad, 
primando a los grandes partidos en 
detrimento de los pequeños. Una 
minoría no puede verse privada por 
ley ni de formar gobierno, ni de influir 
en las composiciones de gobierno, ni 
de tratar de condicionar el programa 
del partido mayoritario a cambio de

|l#M^

En este clima, no es extraño que haya tenido un gran 
eco inicial la propuesta de Miguel Roca: hacer una reforma 
legal que garantice el gobierno de las listas más votadas, 
Hasta Felipe González se apoyó ayer a la tesis, diciendo 
que el PSOE había sugerido lo mismo

su apoyo.
Es posible que las fuerzas en pre

sencia lleguen al acuerdo de respetar 
la lista más votada. Pero hacerlo obli
gatorio sería cercenar la propia, savia 
de la democracia. ¿Qué ocurriría, ade
más, con las mociones de censura posi
bles? ¿Tendrían que estar también pro
hibidas por ley?

Los beneficios que se derivasen de 
tal norma serían perjuicios en la prác
tica democrática.

Lo que hay que pedir es que los 
partidos no den el espectáculo de mer-

cantilismo y juegos de poder que están 
dando; que no conviertan una inves
tidura en una feria donde se subastan 
cargos y situación para las próximas 
elecciones; y que hagan un esfuerzo 
para que no parezca que se manipula 
el voto directo del ciudadano, Y si, 
de paso, se consiguiera que los aspi
rantes dijeran en cada campaña con 
quién desean pactar, ni siquiera se 
planteraía el problma. Lo que está en 
discusión en España es la forma de 
pactar. El pacto en sí continúa siendo 
un excelente ejercicio democrático
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OPINION Martes, 18 de 
Junio de 1991

Gracias, 
Ciudad Real

(*) MARGARITA FRAGA IRIBARNE

os decían: “Esta vez váis 
para buen sitio”, y lo com
probamos personalmente.

Fue en los últimos días de mayo 
“cuando hace la calor”, cuando lle
gamos a Ciudad Real para vivir una 
auténtica movida “pro-vida”.

Un solo 
tactos con 
inquieta.

Una de

día, pero lleno de con
genie abierta, positiva,

las ventajas de los que

Lo de Hormaechea
ANTONIO PAPELL

Hormaechea y
Aznar, urdido por este maestro 
en repostería fina que es Rodolfo 

Martín Villa, es lamentable se mire por 
donde se mire, lo es todavía más la 
evidencia de que han sido leves, casi 
inaudibles, las voces que lo han criticado, 
tanto entre las fuerzas políticas como 
entre los analistas de cualquier guisa. 

Ciertamente, quienes no hace tanto 
tiempo consiguieron el gobierno autó
nomo de Galicia pactando con algunos 
tránsfugas del PP -estoy hablando, es 
evidente, del partido socialista- no tie
nen autoridad moral para reprochar pas
teleo alguno.

Y algo semejante les sucede a la 
mayoría de los actores políticos de esta 
democracia que, pese a ser tan joven, 
tiene ya copiosa historia, y no siempre 
edificante, sobre sus espaldas. Pero con
viene repasar los hechos, ya que es tan 
veloz nuestra andadura política que has- 
14 se nos olvida el ayer mismo: Hor
maechea, sorprendido en situación no 
muy airosa despotricando contra la plana 
mayor del PP, fue derribado mediante 
>*ua moción de censura en la que votaron 
M contra de la continuidad del pre-

sidente cántabro socialistas y populares.
El poder fue para el socialista Jaime 

Blanco. Las culpas de Hormaechea eran 
tan graves -a juicio de Aznar- que resul
taba incluso mejor que sus adversarios 
naturales gobernaran a mantener en el 
cargo a aquella “bestia negra”. La cam
paña electoral ha estado asimismo llena 
de descalificaciones, en consonancia con 
aquellos hechos. Y el electorado, se 
supone que sabiamente -el pueblo siem
pre tiene razón, al fin y al cabo- ha 
dado clamorosamente la razón a Hor
maechea, cuyo nuevo partido -La Unión 
Para el Progreso de Cantabria- ha obte
nido mucho mejores resultados que el 
PP.

Y ahí ha tomado cartas en el asunto 
Rodolfo Martín Villa: en un alarde de 
alcahuetería, ha recompuesto las rela
ciones rotas. El denuesto se ha vuelto 
alabanza., la inquina, fraternidad. Ya 
sólo falta ver el abrazo cálido entre Hor
maechea y Aznar para culminar el sai
nete. Aznar es consciente de que sus 
adversarios, que han protagonizado esce
nas semejantes muchas veces, no tienen 
autoridad moral para criticarle. Y lo ha 
dicho explícitamente.

Pero no se puede hacer política de 
altura con estas argumentaciones. El 
hecho de que una parte de la clase polí
tica esté desautorizada no significa que 
ya todo esté pragmáticamente legitima
do. En política, hay unas reglas éticas 
que sobrenadan incluso la confusión 
generalizada. Lo que está mal está mal, 
aunque todo el mundo lo haga.

Y Aznar ha cometido una torpeza 
de muy notable calibre, que tendrá sin 
duda repercusiones sobre su futuro polí
tico. De momento, es absurdo ya que 
pretenda llamar a la regeneración, a ese 
“segundo ciclo” democrático de que 
habla a veces; no hay diferencia entre 
sus propuestas y las que han venido eje
cutándose hasta aquí con varias autorías. 
Por supuesto, el “caso Hormaechea” no 
es el único lamentable de estos epílogos 
electorales. Hay más.

Pero, sin duda, es el más grave, el 
.^je más en ridículo ha puesto las ins
tituciones. No es extraño que buena par
te del público que asistió al espectáculo 
de la designación de alcalde de Can
tabria gritara clamorosamente ¡dignidad! 
¡dignidad!.

apostamos por el hombre en su inte
gridad es que sintonizamos siempre, 
con el corazón de cada pueblo. 

El corazón es símbolo universal 
de vida, y ahí nos colamos senci
llamente al defender el primer dere
cho de todo ser humano: su propia 
vida.

Hoy la antiquísima ley del más 
fuerte tiene una nueva formulación: 
aborto y eutanasia surgen como dos 
falsos derechos en nuestro horizonte 
histórico pacifista y ecologista.

Pero el matar impunemente al 
débil, sea el niño concebido y no 
nacido, sea el anciano, o el enfermo 
terminal, nunca será un derecho, 
sino un delito, aunque esté refren
dado por diez millones o más de 
votos.

Conectamos en seguida con las 
raíces de la ciudad, plantada hace 
siete siglos por el buen rey Alfonso 
X el Sabio, como bastión de hom
bres libres frente a la poderosa 
Orden de Calatrava.

Nosotros, los pro-vida, somos 
futuro seguro frente a los programas 
esterilizantes de una cultura que no 
cree en el hombre como ser creador 
de libertades, sino que lo considera 
únicamente como el último eslabón 
decadente de la evolución biológica, 
el gran depredador del mundo, 
especie a extinguir...

Nuestros ojos se llenaron del pai
saje amplio de la Castilla ancha sin 
límites, nuestro espíritu conoció la 
buena gente de esta tierra, deseosa 
de vivir, de transmitir vida.

Y al anochecer, volviendo hacia 
Madrid por las tablas de Daimiel, 
cuentan los jóvenes Pro-Vida, que 
se cruzaron con un desgarbado 
caballero que hablaba a su escudero 
con recia voz:

“Esta vez Sancho, la aventura que 
emprendemos será la más alta oca
sión que vieron los siglos”. ..

Dicen que iban a Ciudad Real 
para hacerse socios del recién estre
nado movimiento Pro-vida.

Supongo que tú también te apun
tarás, ¿verdad?

(*) Margarita Fraga Iribarne es 
miembro de la Plataforma para la 
Abolición de la Ley del Aborto.

SI SE OUEU SIN MUIMS. 
ANUNUESE ION illíS,
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^B Arcalaus el encantador ■

D
on Felipe González ha 
dibujado un gesto de 
toreo moderno y se 

ha caído del cartel (como 
Capea y Ojeda) en la visita 
del primer ministro holandés 
Lubbers.

-“No siga, porque no voy 
a contestar a preguntas sobre 
política nacional. ¿Otra cues
tión, por favor?”

Don Felipe González gusta 
hacer declaraciones internas 
en sus viajes al exterior pero 
aquí, en España, perora acerca 
del reto europeo, se sitúa por 
encima de la maldad o bondad 
de los acontecimientos (ahí 
está la corrupción y la finan
ciación ilegal de su partido, 
también la vista pública del 
subcomisario Amedo) y es un 
lince en la respuesta amplísima 
que tiñe de seriedad y adustez.

Ciertamente está en su 
derecho.

La esquizofrenia vivida por 
el PSOE (un partido sajado 
por la mitad, a un lado el sec
tor guerrista, al otro gentes de 
mejores gustos y filosofías 
políticas) se personifica en la 
intocabilidad de Felipe Gon-

Cuando los escándalos de financiación ilegal, cuando la 
corrupción es generalizada don Felipe González como torero 
muy placeado se ha caído del cartel llevando el falso certificado 
médico de la nueva construcción europea

zález, argumento que motiva 
patologías extremadas, como 
es el caso de la minusvalía y 
el arrinconamiento del hombre 
que preside en funciones el 
país cuando el Presidente 
viaja.

Don Narcís Serra.
Da la impresión que el viaje 

del bonsái esconde también 
una filosofía añeja, cual es la 
de meter los problemas en un 
cajón y dejar que el tiempo 
los resuelva solos. La cele
bérrima frase de “ya escam
pará” no viene en solitario, 
sino que se acompaña por esos 
discursos bifurcados y muy téc

Se cayó del cartel
RAMON BELLO SERRANO

nicos (González es el único 
de los políticos hábiles que 
explica llanamente el lenguaje 
comunitario) que ama pode
rosamente el jefe de Gobierno.

El prestigio internacional de 
González (prestigio que es 
indudable y que ha beneficia
do la imagen exterior de nues
tro país) juega al declaracio- 
nismo de fuera y a la pru
dencia del interior.

Es fácil, por tanto, escuchar
le hablar de terrorismo en las 
escalerillas de un aeropuerto 
japonés, del ritmo de asunción 
de competencias de las comu
nidades autónomas de vía len

ta (otro día escribiremos aquí 
de la contradicción flagante de 
lo declarado en Toledo hace 
muy poco, presentes los baro
nes autonómicos, y la línea 
meridiana y clara de la eje
cutiva socialista) y de la finan
ciación extralegal de los par
tidos políticos.

Pero dentro del país se ins
tala en el limbo, en la deidad, 
como muy naturalmente le til
daba Benegas.

Entonces, el Parlamento no 
existe, ni siquiera hay dación 
de cuentas en el partido.

Y cuando el último contra-_ 
poder pregunta -y pregunta 

con respeto- se le contesta con 
la negativa cerrada, para que 
nada pueda desvirtuarse, para 
que no pueda modificarse la 
cadencia de decir afuera lo 
que es natural certero decirlo 
en casa:

- “No siga, porque no voy 
a contestar a preguntas sobre 
política nacional. ¿Otra cues
tión, por favor?”

La especialización en infor
mación comunitaria es tan 
aburrida para el lector corno 
la propia Bruselas y esas salas 
-todas iguales- del edificio 
Berlaymont, donde lo único 
alegre son los periódicos espa
ñoles que pueden 8óquirirse 
a las once de la mañana

Cuando los escándalos de 
financiación ilegal, cuando la 
corrupción es generalizada (ya 
no se habla de atisbos de 
corrupción o irregularidades, 
sino de corrupción a secas) 
don Felipe González como 
torero muy placeado (pero que 
no como los de antes) se ha 
caído del cartel llevando el fal
so certificado médico de la 
nueva construcción europea.

Qué le vamos a hacer.

E
n el individuo la subor
dinación de las partes 
orgánicas al bien del 

propio organismo es total; no 
tienen subsistencia propia ni 
finalidad fuera del desarrollo 
o perfección de la persona, en 
su conjunto.

Un miembro del organismo 
tiene cierta entidad y perfec
ción, destinada a enriquecerlo. 
Si enferma, o constituye un 
riesgo para la persona, puede 
ser extirpado en favor del orga
nismo entero, sin problemas 
éticas serios.

Administración recta

Es absolutamente cierto que 
este poder sobre el propio 
cuerpo no es limitado, como 
si se tratara de una propiedad. 
Es más bien un usufructo, o 
recta administración la que el 
hombre tiene sobre su vida, 
sus funciones y estructura 
somática, que la soporta sus
tancialmente.

Un eventual o indiscrimina
do acto de cesión a terceros 
resultaría, en consecuencia, 
radicalmente inválido, al inten
tar ceder a otros lo que no 
es plenamente suyo. Así se des
carta la licitud de donación del 
propio corazón, hígado y otros

El camino de los trasplantes
órganos únicos y vitales.

Movidos por la solidaridad 
y caridad, cae -sin embargo- 
en el ámbito de la recta admi
nistración el compartir los pro
pios dones, cediendo una parte 
de lo nuestro en favor del veci
no gravemente necesitado. 
Incluso es correcto hacerlo con 
algún sacrificio del propio 
cuerpo, siempre dentro de 
unas condiciones precisas.

La primera condición sería 
que se trate de un acto libre 
y responsable. Así quedarán 
eliminados todas aquellas per
sonas incapaces de actos 
humanos de manera habitual 
o transitoria: Enajenados men
tales.

La parcial disponibilidad del 
propio organismo -en aras de 
un bien mayor- hay que inser
taría, pues, en la legitimidad 
moral de asumir una cuota de 
sacrificio o renuncia personal 
en favor de la comunidad 
humana.

Junto a la indisponibilidad 
absoluta del propio ser, caba 
la disponibilidad parcial de

MANUEL GONZALEZ DE LA FUENTE

ciertos miembros y facultades 
en beneficio de terceros nece
sitados, que de ese modo mejo
rarían su frágil existencia, con 
posibilidades de sobrevivir 
algún tiempo más.

¿Mutilación lícita?

El planteamiento que nos 
podamos hacer con todas estas 
premisas es que la donación 
de órganos tiene unos límites 
muy amplios, que las objecio
nes de conciencia que podrían 
ponerse carecen de fundamen
to, y que la mentalización 
imprescindible tiene que supe
rar otras barreras, más espi
nosas quejas derivadas de la 
ética de los trasplantes.

Si al ser humano lo toma
mos en una acepción estric
tamente biológica podemos 
concluir diciendo que es inhu
mano -ilícito, inmoral- dismi
nuir o mutilar el propio orga
nismo, salvo el caso de propia 
necesidad (mutilándolo o 
cediendo alguna porción de 
tejido u órgano).

Pero el hombre, persona, es 
más que un mero ser-bioló
gico. Es ante todo un ser libre, 
responsable, cuyas facultades 
más sublimes las actualiza 
como ser social y cuyas facul
tades -incluso las biológicas- 
las realiza o desarrolla en cola
boración con los demás.

Exceptuada la propia sub
sistencia, en el hombre, las par
tes físicas están ordenadas al 
desarrollo de la persona, enri
quecida con los valores de la 
caridad. Cuando una persona 
caritativa cede uno de sus riño
nes, por ejemplo, a otra que 
los tiene lesionados, acepta y 
decide una auténtica mutila
ción de sí misma, por un bien 
mayor.

El meollo del asunto

Al hombre sano, que movi
do por la caridad cediera un 
riñón en un gesto de autoper- 
feccionamiento moral y sobre
natural, tal acción le enrique
cería socialmente, pero ante 
todo delante de Dios por su 

amor efectivo y altruista.
Está en todo de acuerdo con 

la naturaleza humana, del 
hombre en cuanto hombre, 
venir en ayuda de otros seres 
humanos haciéndoles partíci
pes de algo suyo y corporal, 
mientras no se exponga él mis
mo a graves peligros.

Lo que de hecho ocurre es 
que la sociedad de consumo 
mide y estima todo con cri
terios económicos, y es un len
guajes extraño el que habla de 
donación, altruismo, generosi
dad, solidaridad con los nece
sitados. Constantemente se 
realizan campañas de todo tipo 
para recoger algo de lo sobran
te en favor de quienes carecen 
de todo, y hay colaboración 
ciudadana.

Se precisa una sensibilidad 
mucho más delicada, con cri
terios altruistas, para adentrar
se en el campo de las dona
ciones de algo propio, como 
puedan ser la sangre o los 
órganos. Mentalidad generosa 
que han de asumir en primer 
término los profesionales de la 
sanidad, para que espontánea
mente puedan contagiaría a los 
posibles donantes. Larga, pero 
hermosa tarea.

CAMPAÑA:

PERU

MUERE

• SI QUIERES HACER UN DONATIVO 
PUEDES HACERLO EN:

-PARROQUIA DE S. PEDRO 
- CAJA RURAL PROVINCIAL 
-CAJA DE TOLEDO 
- CITIBANK
- BANCO EXTERIOR DE ESPAÑA
- BANESTO

“EL COLERA
LOS ESTA MATANDO”

ORGANIZA: - GRUPO MISIONERO DE LA PARROQUIA DE S. PED^
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^ Las cuentas claras con Hacienda
VI próxinto día 20 de junio acaba el plazo para 
h presentación de la declaración de la Renta 
ara 1^^ personas físicas, con resultado positivo, 

el margen para aquellas negativas, que tengan 
derecho a devolución o no, queda ampliado hasta

La huelga del personal laboral y algunos funcionarios afectará sobre todo a información y al Programa Padre

el día 1 de Julio. La Delegación de Ciudad Real 
ha recibido hasta ahora algo más de 10.000 
declaraciones, de las cuales casi siete mil son 
negativas. Los ciudarrealeños, al igual que casi 
todos los españoles, esperan hasta los últimos

días para realizar la declaración, y esto produce 
aglomeraciones, tanto en los bancos como en 
la propia delegación, aunque se ha previsto 
aumentar la plantilla en estos últimos días para 
hacer frente a la posible avalancha de personas.

Sólo diez mil declaraciones de la Renta han llegado 
hasta ahora a la Delegación de Hacienda

La cifra total de personas que tienen que realizaría ascenderá seguramente a las 113.000

P.O. MATURANA

Cuando quedan pocas fechas 
para que finalize el plazo para 
entregar las declaraciones de la 
Renta de las personas físicas 
con resultado positivo, tan sólo 
se han recibido en la Delega
ción de Ciudad Real alrededor 
de diez mil, de las cuales más 
de siete mil son con derecho 
adevolución y tres mil positivas. 
Las declaraciones de la Renta 
con derecho a devolución tie
nen un plazo superior para su 
presentación, pues el margen es 
hasta el próximo día uno de 
julio. Esta cifra, aunque es baja, 
no recoge a aquellas personas 
que las han entregado en cual
quiera de las sucursales ban
carias, puesto que los bancos 
mandan las sacas que contienen 
las declaraciones, cuando éstas 
están rellenas, y puede haber 
bastantes más, que aún no se 
hayan enviado a la Delegación.

La cifra total de Declaracio
nes de la Renta que se recogió 
el año anterior era de 113.000, 
y se espera un incremento del 
5 por ciento para este año, aun
que no se sabrá con exactitud 
hasta que no acabe el plazo de 
presentación.

No afectará la huelga

La huelga que. mantiene el 
personal laboral y algunos fun
cionarios de la Delegación de 
Hacienda, no está afectando a 
la recogida de declaraciones, 
pues por regla general ésta se 
realiza por banco, aunque tiene 
su incidencia en los mostrado
res de información y en el Pro
grama Padre.

Por lo que se refiere al Pro
grama Padre, la aceptación de 
este servicio ha sido muy gran-

Paloma Morales, delegada de Hacienda. Delegación de Hacienda de Ciudad Real.

de, pues hasta el pasado 14 de 
junio se han realizado más de 
11.000 declaraciones de esta 
manera, cifra superior a la que 
se realizó el pasado año en toda 
la temporada. Dicho programa 
sólo es válido para las decla
raciones simplificadas, y es 
totalmente gratuito y anónimo. 
Actualmente cuatro ordenado
res de la Delegación están dedi
cados exclusivamente para aten
der a todos los usuarios que 

quieran acogerse a este servicio.
El colectivo de la Tercera 

Edad suele ser, por regla gene
ral, el que mayor número de 
Programas Padre solicita, aun
que cada vez es mayor el núme
ro de jóvenes que la realiza por 
este sistema.

Incremento ¿., personal

Para atender a todos los “de
clarantes” la Delegación ha 

aumentado su plantilla en dos 
personas más, a -partir del 10 
de junio pasado. Estas personas 
vienen a reforzar sobre todo en 
la ventanilla de información, 
que es la más solicitada. Duran
te estos días ya se están pro
duciendo colas, pero éstas son 
rápidas y no llegan a producirse 
aglomeraciones.

La delegada de Hacienda, 
Paloma Morales, declaró a este 
diario que “hasta ahora se están

cumpliendo todos los pronós
ticos, aunque, los ciudarrealt- 
ños, al igual que todos los espa
ñoles, son reacios a la hora de 
presentar la declaración, y espe
ran hasta los últimos días, lo 
que puede producir aglomera
ciones y errores”. Paloma 
Morales cree que “aunque el 
plazo para la presentación fuera 
de seis meses o más, la gente 
dejaría su entrega para los últi
mos días”.

Negociación colectiva
UGT y CCOO presentaron una nueva propuesta

La patronal debe responder a 
los sindicatos de comercio
__________________ ur

^e comercio de 
^COO están a la espera 
*^.^ representantes de los 

Presarios que están negocian- 
(jJ el convenio colectivo fespon- 

” la propuesta presentada 
^'^ ^.^^trales el pasado día 

reu^-' ®’ ^^^1^3 ^® la última 
•Mon de la mesa negociadora, 

'’^l'ormó Toñi Hidalgo, 
J nibro de UGT en la nego- 

"^ri del convenio colectivo 

“los empresarios sólo están dis
puestos a dar un 9 por ciento 
de aumento salarial en todas las 
atribuciones, pero los sindicatos 
no estamos dispuestos a acep
tarlo”. Las petciones de UGT 
y CCOO se centran en una subi
da lineal de 10.000 pesetas, 
mientras que “los empresarios 
como mucho ofrecen nueve mil 
pesetas”.

La ugetista señaló también 
que “la patronal no quiere pasar 
a negociar ningún otro punto 

de la tabla reivindicativa mien
tras no se llegue a un acuerdo 
en materia salarial”.

El convenio colectivo del 
comercio afecta a un total de 
5.300 trabajadores en toda la 
provincia e incluye a los emplea
dos del comercio no textil, sector 
que comenzará la negociación 
de su propio convenio próxima
mente. Toñi Hidalgo apuntó que 
“lo.s sindicatos queremos unifi
car los dos convenio.s en uno 
solo”. Lo.s sindicato,s están a la espera de la respuesta de la patrona!.
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La Consejería tiene previsto lanzar un total de 24 campañas informativas durante 1991

La Delegación de Sanidad intensificará este verano 
las inspecciones a diversos establecimientos

Agencias de viajes, estaciones de servicio, restaurantes, etc, serán especialmente vigilados

Restaurantes, talleres de re
paración de automóviles, 
agencias de viajes y esta
ciones de servicio son algu
nos de los establecimientos 
que la Delegación de Sani
dad y Bienestar Social tiene 
pre- visto inspeccionar espe
cialmente durante la próxi
ma campaña veraniega.

LT

La Delegación Provincial de 
la Consejería de Sanidad y Bie
nestar Social, que tiene atribui
das competencias en materia de 
consumo, intensificará este 
próximo verano las inspecciones 
a diversos establecimientos, 
según señaló Mercedes Esteban.

Los comercios que serán ins
peccionados son los restauran
tes, los talleres de reparación 
de vehículos, las agencias de via
jes, las estaciones de servicio y 
los dedicados a repostería, 
bollería y panadería. La razón 
de esta especial atención por 
parte de las autoridades de Con- 
su- mo es que estos servicios 
son más utilizados en la tem
porada veraniega que durente 
el resto del año.

No obstante, esta campaña no 
se limitará exclusivamente a las 
labores inspectoras, sino que 
éstas se verá complementada 
por la edición de folletos infor
mativos y por la realización de 
varias conferencias en diversos 
puntos de la provincia. Los con
sumidores no van a ser los úni
cos que reciban información, 
sino que los propios empresa
rios también van a recibir los 
“consejos” necesarios para cum
plir satisfactoriamente la norma-

Los talleres de reparación de automóviles serán uno de los puntos de especial atención por parte de la inspección.

Q'

tiva legal en materia de con
sumo.

Especial atención a las zonas 
de baño

Como novedad que aporta 
esta campaña respecto a las rea
lizadas en años anteriores, Mer
cedes Esteban apuntó que se 
va a prestar especial atención 
a las zonas de mayor afluencia 
de ba- ñistas, es decir que la 
inspección de los establecimien
tos abiertos en estas áreas va 
a ser más fre- cuente.

Como ejemplos, la técnica de 
la Delegación de Sanidad y Bie

nestar Social se refirió a las 
Lagunas de Ruidera, lugar en 
el que las inspecciones y la cam
paña informativa en general van 
a llevarse a cabo conjuntamente 
por la Delegación de Ciudad 
Real y la de Albacete, por 
encontrarse el lugar a caballo 
entre ambas provincias.

La “Tabla de la Hiedra”

Mercedes Esteban señaló que 
otro punto de especial inciden
cia de la campaña dentro de 
la provincia será el paraje lla
mado “la Tabla de la Hiedra”, 
cerca de las localidades de 

Luciana y Piedrabuena. Por la 
gran afluencia de bañistas que 
soporta el lugar durante el vera
no, la OMIC de la Mancomu
nidad “Guadiana”, a la que per
tenecen ambos pueblos, insta
lará una caseta informativa en 
la Tabla, a fin de orientar y 
aconsejar a los turistas.

A pesar de la intensificación 
de las tareas de inspección 
durante el verano, Mercedes 
Esteban indicó que las reclama
ciones de los consumidores y 
usuarios de los diferentes ser
vicios no aumentan especial
mente en esta época.

La Consejería de Sanidad y

La campaña de este 
año presenta como 
novedad la atención 
que va a prestarse a 
los lugares de mayor 
concentración de 
bañistas, como las 
Lagunas de Ruidera, 
lugar en que las 
tareas de inspección y 
las informativas se 
llevarán a cabo por 
las delegaciones de 
Albacete y Ciudad 
Real

Bienestar Social tiene previsto 
realizar durante el año 1991 un 
total de 24 campañas infor
mativas.

Estas campañas se repiten 
cada verano e inciden especial
mente en aquellos servicios que 
son más utilizados por los ciu
dadanos en la época estival, 
aunque también se presta aten
ción a otros factores, como la 
conservación de los alimentos, 
tema que puede revestirse de 
gravedad en algunos casos, 
como en el de la salsa maho
nesa, que cada verano se cobra 
un importante número de per
sonas intoxicadas.
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Imagen de la Dolorosa de Santiago.

Consiste en sufragar las barras del palio con los donativos que se reciban

La Hermandad de Ntra. Señora de los
Dolores lanza la ‘^operación barras”

Cada una de ellas tiene un coste de unas 150.000 pesetas

La Hermandad de Nuestra Señora de los Dolores ha 
lanzado la “operación barras”, que consiste en la con
fección de las barras del palio gracias a los donativos 
de la gente, cofrades o no. Una vez terminadas, se 
introducirán en ellas todos los nombres de los donantes.

LT

Ante la conmemoración en 
el año 1993 de los 50 años 
de la llegada de la imagen de 
Nuestra Señora de los Dolo
res, la Hermandad que lleva 
su nombre ha aprovechado la 
ocasión para llevar a cabo 
alguno de los proyectos que 
tenían previstos realizar. Con 
este motivo, se ha puesto en 
marcha una suscripción popu
lar denominada “operación 
bañas”.

Esta operación consiste en 
realizar las barras de palio, 
cuyo trabajo de confección, si

La Universidad participa en el 
proyecto científico EFEDA

LT

Universidad de Casti- 
a-U Mancha será la anfitriona 
e ios diferentes grupos de tra- 

•’ajo del,■ —l proyecto EFEDA 
4?^^® .^^ estancia en la zona
’’f estudio- que se concreta en 
J area de Castilla-La Mancha 

He reúne unas características 
““‘^®f®>dad, difíciles de 

cualquier otro 
Comunidad Eco- 

Europea. 
ticin V”’''®’^idad regional par

para también en el proyecto 

todo sale según lo previsto, 
será de dos años. Cada barra 
tiene un coste de 134.000 a 
150.000 pesetas, que serán 
sufragadas por los donativos 
de los numerosos devotos y 
benefactores, cofrades o no.

Una vez cubierto el valor 
económico de esa barra, la 
Secretaría de la Hermandad 
procederá a la confección de 
la relación con los nombres 
de todas las personas que han 
aportado su donativo, las cua
les se sellarán y lacrarán, para 
después ser enviadas al orfe
bre para que la introduzca 
dentro de la misma. De esta

EFEDA al encargarse de los 
trabajos de biología vegetal y 
los recursos agrarios.

El grupo de investigadores 
castellanomanchegos estará 
coordinado por el profesor 
Martín de Santaolalla y se ocu
pará directamente de la reco
gida de información básica 
retrospectiva; toma de datos de 
campo de apoyo al proyectó, 
determinación de la evapotrans
piración mediante técnicas de 
teledetección.

El objetivo del proyecto 

manera, los nombres de los 
donantes perdurarán en el 
tiempo y figurarán en los ana
les de la cofradía.

La Junta de Gobierno de 
la Hermandad, “vería con 
agrado, y siempre que el 
donante lo quiera, que cuando 
una barra sea abonada en su 
tota- lidad por una persona 
o familia en concreto, figure 
en la base de la barra la ins
cripción (donada por... o fami
lia... )”.

Buena acogida

Ante la buena acogida que 
ha tenido esta in Jativa, han 
sido bastantes las consultas 
realizadas por familiares de 
algunos difuntos que eran 
devotos de la Virgen y que 
deseaban que su aportación 
económica sirviera para que

EFEDA se centra en el estudio 
de los efectos interactivos que 
tienen lugar en el suelo, la vege
tación y la atmósfera en una 
zona sometida a procesos de 
degradación y, por tanto, espe
cialmente afectada por los cam
bios climáticos.

Se pretenden desarrollar 
modelos que aclaren los flujos 
de agua y de energía entre estos 
elementos. Y que nos expliquen 
las causas de desertización e. 
incluso, permiten modernizar el 
proceso.

los nombres de éstos pudie- 
sem figurar igualmente en las 
listas. La Junta no tuvo incon
veniente en acceder a esta 
petición.

La Hermandad considera 
que la operación “es de enver
gadura, pero entre todos 
podrá salir adelante y la res
puesta serña masiva como 
siempre que la hemos solici
tado”. “Para ello, dice la Her
mandad, os pedimos que nos 
ayudéis no solamente con 
vuestro donativo, sino que 
hagáis extensiva esta petición 
de ayuda, dentro de las posi
bilidades de cada cual, a fami
liares, amigos, vecinos, etc, así 
conseguiremos poco a poco lo 
mucho que necesitamos”. Los 
donativos pueden ingresarse 
en la cuenta abierta en la Caja 
de Ronda o entregárselos a 
las monjas de la Cruz.

Rectorado de la Universidad.

Acaba el conflicto en el sector lácteo

La UPA se 
muestra 
satisfecha tras la 
primera reunión 
con el MAPA

LT

Días pasados, y ante la insis
tente petición que vienen rea
lizando las Organizaciones 
Agrarias, hubo una reunión con 
representantes de la Adminis
tración, concretamente con el 
secretario general de Produc
ción y Mercados, para abordar 
una discusión en profundidad 
sobre el “Futuro del sector lác
teo”.

En ella, los representantes 
del Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, comuni
caron su disposición para aden
trarse en la discusión de este 
sector cuya dimensión econó
mica y social ha sido puesto 
de manifiesto por la UPA en 
reiteradas ocasiones. Los repre
sentantes de la Administración 
propusieron estructurar las dis
cusiones en cuatro bloques fun
damentales : reestructuración 
de la producción, calidad de la 
leche y sanidad animal, aplica
ción de la Legislación Comu
nitaria y reconversión inoustriai.

La UPA puso de manifiesto 
la necesidad de que el MAPA 
preste colaboración para alcan
zar en breve una normalización 
de las relaciones entre el sector 
productor e industrial, que 
obviamente repercutiría en un 
nejor desarrollo de Ía mesa 
sobre el futuro del sectoi.

Así mismo, el sindicato mos
tró su conformidad con los cua
tro bloques propuestos, por 
entender que en ellos quieda- 
ban incluidos todos los puntos 
que UPA reclama discutir, 
expresando sin embargo, la 
necesidad de que faciliten todos 
los datos y la información dis
ponible por el MAPA de forma 
que la UPA pueda realizar tam
bién sus propuestas con toda 
rigurosidad, ajustándonos a la 
realidad actual del sector, cues
tión que fue aceptada por el 
MAPA.

El sindicato expresó también 
la necesidad de fijar un calen
dario para abordar los lemas, 
concluyendo que entre la próxi
ma semana y los primeros días 
de la siguiente, se mantendría 
la primera reunión de trabajo.

La opinión de la UPA y las 
Organizaciones firmantes de la 
Plataforma Agraria Progresista 
se circunscribe en estos momen
tos a una valoración positiva.



CIUDAD REAL

Los ecologistas se niegan a la ampliación del pantano

P.O.M.

Et agua no irá a ias Tablas

Según Cabañeros, el agua no irá a parar a las Tablas de Daimiel

ro recrecimiento, aunque nunca aclaración general.

que añadir las derivadas de la 
destrucción por transformación 
en regadío, por lo que se con
tribuiría a la desertización de 
esta zona del país.

La Organización Ecologista Cabañeros ha enviado un escri
to a la Secretaría General del Medio Ambiente expresando 
su rotunda oposición al proyecto de recrecimiento del 
embalse de la Torre de Abraham. Dicho proyecto prevee 
un aumento de 10 mts. sobre la cota actual.

Racionalizar el agua 
embalsada

* 5^

del
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El río Bullaque no tiene suficiente caudal para proporcionar ^ta_ cantidad de agua

La Organización Cabañeros, contraria al
recrecimiento del pantano de la Torre de Abraham

Según la Organización Eco
logista Cabañeros el recreci
miento de la presa de La Torre 
de Abrahan supondría una 
catástrofe ecológica y por tal 
motivo expresan su rotunda 
oposición a este hecho.

El proyecto presentado por 
la Secretaría General del Medio 
Ambiente, dependiente del 
MOPU, prevee un aumento de 
10 metros sobre la cota actual, 
pasando de 59 hm cúbicos a 
189 hm cúbicos de capacidad.

Los ecologistas, tras exami
nar la memoria-resumen, rela
tiva al proyecto de recrecimien
to, han hecho algunas conside
raciones, que según la asocia
ción, deben ser tenidas en cuen
ta en la redacción final del 
informe de impacto ambiental.

Para los ecologistas “la 
memoria-resumen no hace refe
rencia, en ningún momento al 
impacto del recrecimiento, limi
tándose a describir la transfor
mación física de la presa en 
sí. Para Cabañeros, muchas son 
las razones que desaconsejan 
este recrecimiento del embalse, 
en base a la conservación y res
peto a la naturaleza. Se puede 
adelantar que una basta exten
sión de robles, quejigos, fresnos, 
abedules y alisos podrían ser 
anegados con sus respectivas 
comunidades animales. Las 
poco habituales dehesas de que
jidos quedaría “inundadas, per
diendo todo lo que de riqueza 
hay en ella, en perjuicio de 
grandes ave.s rapaces como el 
Aguila Imperial”.

La Organización Ecologista 
Cabañeros considera que lo más 
grave de todo radica en el daño 
indirecto que el recrecimiento 
puede ocasionar. Así, a las hec
táreas de cubierta vegetal que 
quedarían bajo las aguas, habría

Este hecho, para los ecologistas, acabaría en una catástrofe ecológica de enormes proporciones

Para Pedro Antonio Fuentes, 
secretario de la Organización 
Ecologista Cabañeros, “el cau
dal del rió Bullaque es insu
ficiente y no irá a parar a las 
Tablas de Daimiel, sino que eso 
es un oscuro argumento que se 
baraja desde hace tiempo, y no 
es más que una excusa para 
hacer el recrecimiento”.

Otro punto por el que los 
ecologistas muestran su nega
tiva a esie hecho es en el de 
los cambios de cultivo. Para 
Fuentes “este cambio de cultivo 
va a hacer desaparecer la gana
dería tradicional de dehesas, 
que fluye sobre algunas espe
cies, sobre todo carroñeros”.

Por todo ello, los ecologistas 
creen que habría que piantearse 
si merece la pena sacrificar eco
lógicamente la zona, pues la 
relación costo de obra-rentabi
lidad final, no es equiparable 
a la de coste ecológico, pues 
hay un gran desfase en esta rela
ción, por lo que, apuntan final
mente, debería abandonarse 
este proyecto.

Para los ecologistas, las inver
siones tienen que ir orientadas 
a conseguir un aprovechamien
to más eficaz y racional del agua 
actualmente embalsada, sin 
recurrir a la transformación del 
terreno.

Este pantano fue construido 
en 1971, y desde su creación 
ya se hizo un proyecto del futu-

Numerosa vegetación podría desaparecer

Para el secretario de la Organización Eco
logista Cabañeros, “ei caudal del rió Bullaque 
es insuficiente y no irá a parar a las Tablas 
de Daimiel, sino que eso es un oscuro argu
mento que se baraja desde hace tiempo

se llevo a la práctica por dife
rentes motivos. El más impor
tante es la fuerte fluctuación 
de caudales que tiene el rió 
Bullaque, pues aunque a finales 
de los años 70 tenía alrededor 
de 200 hectómetros cúbicos, ha 
pasado, en la actualidad a tan 
sólo de 10 a 50 hectómetros. 
Por todo ello, la Asociación 
Ecologista pide una mayor 
transparecia en los datos y una

Para Pedro Antonio Fuentes, 
en la menoría del proyecto de 
recrecimiento se ha dado 
mucha importancia a detalles 
insignificantes, como puede ser 
las barandillas de la presa y el 
tamaño que ésta va a tener, y 
se han obviado temas tan 
importantes como el caudal real 
del río y el desastre ecológico 
que esto supondría para la zona 
y para la fauna y la flora de 
esta zona de la Mancha.

Error de 
in terpretación

Para la Asociación 
Ecologista Cabañeros, los 
datos que se citan en 
memoria resumen no 
están nada claros, pudien
do inducir muchas veces 
a error de interpretación.

Así, los datos facilita" 
dos referentes a los apor 
tes de agua son siempre 
referidos al río BuHacio 
sin citar los de otros no 
y arroyos, que aunq 
menos caudalosos a 
bién colaboran en el niw 
total del embalse.

Las aportaciones 
rió Bullaque han desee 
dido notablemente 
respecto a finales c 
años 70, por lo_<I*
recrecimiento uo 
razón de ser.

M,C.D.2O22
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Los ecologistas creen que el Valle de Alcudia está amenazado. Calatrava Esta es una de las más importantes reservas naturales de la comarca. calatrava

Según el colectivo ecologista Valle de Alcudia, '‘han proyectado un tendido eléctrico sobre un mapa, sin inspeccionar el terreno’’

Renfe afirma que utiliza un satélite para evaluar el 
impacto medio ambiental del TAV en Puertollano

La compañía ferroviaria se defiende de las acusaciones de los ecologistas de la comarca

Mientras Renfe asegura que utiliza un satélite para evaluar 
el impacto medioambiental de sus proyectos, el colectivo 
ecologista ‘‘Valle de Alcudia” asegura que en nuestra 
comarca han proyectado un tendido eléctrico sobre un 
mapa sin inspeccionar visualmente el terreno.

Ana BARCENILLA

Cerca de un mes llevan para
lizadas las obras de construcción 
de un tendido eléctrico en el 
Valle de Alcudia tras una 
denuncia del colectivo ecologista 
del mismo nombre que asegu
raba que el proyecto era ilegal 
y que el trazado poryectado 
suponía una agresión para la 
cigüeña blanca. Mientras en 
nuestra comarca persiste esta 
polémica, Renfe asegura que 
utilizan satélites en los estudios 
previos de cualquier proyecto 
para prevenir el impacto 
J^edioambiental además de otras 
iniciativas de corte ecológico”.

Entre las tecnologías punta 
qne Renfe asegura estar utili- 
^ndo, destaca la del sensor 
A.T.M. del satélite Landsat 5 
qne en vuelos a baja altura ha 
realizado fotografías de alta 
cfinición del nuevo acceso 
erroviario a Andalucía. Según 

gabinete de información y 
relaciones externas de Renfe, 

esta tecnología espacial se 
‘‘‘n podido adoptar las opor- 

nas medidas correctoras del 
®pacto medioambiental ade- 

®s de controlar su implanta- 
*on durante la construcción del 
azado definitivo elegido para 

garantizar la mejor integración
'3 infraestructura en el 

medio.
A pesar de estas optimistas 

declaraciones de la compañía 
ferroviaria, en nuestra comarca 
continúa la polémica por la 
construcción de un tendido eléc
trico que, según denuncia el 
colectivo ecologista Valle de 
Alcudia, supone una agresión 
para una especie declarada ofi
cialmente de “interés especial”, 
como es la cigüeña blanca y 
amenaza también a una dehesa 
de encinas.

Según Vicente Luchena, pre
sidente del colectivo ecologista 
Valle de Alcudia, el tendido 
eléctrico de la subestación del 
TAV en la Venta de la Inés 
se ha proyectado sobre un mapa, 
sin que los técnicos de Renfe 
se molestaran en ir a inspec
cionar el terreno. “La semana 
pasada estuvimos allí y averigua
mos que el tendido se ha hecho 
sobre un mapa. Han cogido dos 
puntos y han trazado una línea 
recta. Cualquier persona que 
acuda a la zona puede ver que 
es muy difícil hacer un tendido 
eléctrico sin dañar a la colonia 
de cigüeñas, variando un poco 
el tendido ya que las cigüeñas 
están muy concentradas. Hay 
mucha densidad de nidos en un 
espacio muy pequeño y preci
samente por este punto está 
diseñado el tendido”.

Estas declaraciones contradi-

Las obras de construcción de un tendido eléc
trico en el Valle de Alcudia llevan paralizadas 
cerca de un mes, tras una denuncia del colec
tivo ecologista que lleva el mismo nombre 
y que asegura que el proyecto es ilegal

Legislación 
vigen te

A.B.

cen la nota del gabinete de infor
mación de Renfe que afirma tex
tualmente que “Renfe no ha 
dudado en utilizar las más* 
modernas tecnologías para eva
luar el impacto medioambiental, 
consciente de que las repercu
siones finales de una gran obra 
de infraestructura van a venir 
fuertemente condicionadas por 
la elección de un determinado 
trazado entre los muchos teó
ricamente posibles para unir dos 
puntos determinados”.

Según afirma Vicente Luche
na, la alteración del trazado de 
forma que no dañe a la colonia 
de cigüeñas costaría muy poco 
dinero, ya que se trata apenas 
de dos kilómetros de diferencia 
con el tendido inicialmente 
proyectado.

En opinión de Luchena la uti
lización del satélite Landsat 5 
para prevenir el impacto 
medioambiental es un anuncio 
“de cara a la galería”, ya que 
a Renfe “no le importa en abso
luto el medio ambiente. Este 
desinterés está claro en este 
ejemplo del tendido eléctrico, 
primero porque daña a las cigüe
ñas y después porque la obra 
no cuenta con licencia. Si les 
preocupa de verdad el medio 

ambiente ahora tienen ocasión 
de dar una prueba de ello y 
es variando el tendido”.

Especie protegida

El colectivo denunció en su 
momento que las obras para la 
construcción de un tendido eléc
trico que debía suministrar ener
gía a una subestación del TAV 
en la Venta de la Inés, situada 
en el Valle de Alcudia, se esta
ban realizando de forma ilegal, 
además de suponer una amenaza 
ecológica para la cigüeña blanca 
y el bosque de encinas. Las obras 
se han paralizado durante un 
mes tras las gestiones del grupo 
ecologista ante la delegación de 
la Consejería de Industria, al 
descubrirse que Renfe no tenía 
permiso de la Delegación para 
el proyecto ni contaba con la 
preceptiva licencia de obras del 
Ayuntamiento de Almodóvar.

En una carta que remitió el 
delegado provincial de la Con
sejería de Ag icultura, Antonio 
Salinas, a los responsables de 
Renfe en Ciudad Real se pedía 
a la compañía ferroviaria que 
modificara el trazado de la línea 
eléctrica para evitar el deterioro 

*de la colonia de cigüeña blanca.

En la carta que remitió 
el delegado provincial de 
la Consejería de Agricul
tura, Antonio Salinas, se 
aseguraba que una inspec
ción del terreno había 
demostrado la existencia 
de una nutrida colonia de 
cigüeñas, especie cataloga
da como de interés espe
cial, según el Real Decreto 
439/1990 y se mencionaba 
la Ley 4/89 de Conserva
ción de los Espacios Natu
rales y de la Flora y Fauna 
Silvestres, que prohíbe en 
su artículo 38 “la destruc
ción del hábitat de espe
cies sensibles y de interés 
especial, en particular del 
lugar de reproducción”.

Los ecologistas conside
ran que la legislación 
vigente debe respetarse en 
todos lo.s casos y que la 
compañía tiene la obliga
ción de realizar un trazado 
alternativo que no dañe la.s 
especies naturales del 
Valle de Alcudia. Sin 
embargo, Renfe intenta 
ahora defenderse de las 
acusacione.s de los ecolo
gistas y asegura que en 
todos los proyectos uqe 
llevan a cabo se tiene en 
cuenta el impacto 
medioambiental.
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Novillo añadió su leatad a IU durante la promesa de su cargo

Anastasio López fue elegido alcalde de 
Alcázar en la primera votación

Unos 
desconocidos 
robaron material 
en la Escuela de 
Idiomas

El socialista Anastasio 
López fue elegido alcalde de 
Alcázar el pasado sábado y 
prometió gobernar para 
todos los ciudadanos, sin 
sectarismos. Por su parte, 
Pedro Pablo Novillo cambió 
la fórmula de su promesa 
y se comprometió a ser leal 
a Izquierda Unida.

Domin VILLAREJO

El alcalde de Alcázar de San 
Juan, el socialista Anastasio 
López, se comprometió, a 
gobernar para todos los alca
zareños, sin sectarismos ni dis- 
criminacione, en el acto de 
investidura celebrado en la tar
de del pasado sábado.

López Ramírez recibió el 
bastón de mando de manos del 
concejal de su mismo grupo, 
Darwin Cruz, como edil de más 
edad de la Corporación, des
pués de prometer su cargo jun
to con el resto de los 21 con
cejales que componen el Ayun
tamiento tras las últimas elec
ciones municipales.

Proyecto socialista

El primer edil señaló que 
dos de cada tres alcazareños 
que el pasado día 26 acudieron 
a las urnas a votar apostaron 
por la continuidad del proyecto 
socialista, que él mismo comen
zó el 30 de junio de 1987.

Indicó que el proyecto socia
lista entiende la política como 
una forma de respeto y diálogo, 
base de una convivencia formal 
y sana.

El alcalde deseó para Alcá
zar de San Juan un mayor peso 
específico dentro de la Comu
nidad autónoma y agregó que 
“se conseguirá sin enfrenta-

UGT celebra un curso de formación para
los nuevos delegados sindicales

D.V.

El sindicato UGT ha cele
brado un cursillo de formación 
en el que han participado 16 
delegados sindicales de Alcázar 
de San Juan.

El objeto del mismo fue 
explicar a los delegados elegidos 
recientemente y, por tanto, 
inexpertos en ciertas materias 
todo lo relativo a la confección 
y desglose de nóminas y fini
quitos. En este sentido, el secre
tario de la Unión Comarcal de 
UGT en Alcázar, Angel Ramos, 
indicó que “el desconocimiento 
de estos dos aspectos o docu
mentos da lugar a numerosos 
fraudes a la hora de firmar las 
nóminas o los finiquitos”.

Según Ramos, UGT conti
nuará con este tipo de cursillos 
que pretende realizar cada dos 
meses para potenciar la eficacia 
sindical en las empresas y que 
sean los trabajadores quienes 
elaboren sus plataformas.

Se comprometió a gobernar para todos los ciudadanos sin discriminaciones

CECILIO CAÑASLa Corporación de Alcázar prometió su cargo.

mientos y sin sectarismos de 
ninguna índole, desterrando 
cualquier ápice de prepotencia 
y con relaciones directas entre 
los responsables políticos y los 
distintos colectivos de la loca
lidad”.

Anastasio López resultó ele
gido con los quince votos de 
su grupo, el socialista, mientras 
que el candidato de IU, Pedro 
Pablo Novillo, obtenía dos 
votos, el mismo número de 
concejales conseguidos en las 
pasadas elecciones.

Por su parte, los cuatro con
cejales del Partido Popular, que 
no presentaron candidatura a 
la Alcaldía, votaron en blanco.

La mayoría de los concejales

Lo que menos conocen los 
trabajadores con respecto a los 
temas tratados en el cursillo es 
la parte proporcional de pagas 
y vacaciones que corresponde 
a cada empleado cuando fina
liza el contrato y que, según 
Ramos, “es donde siempre o 
casi siempre éste es engañado 
por el empresario”.

Así mismo Ramos lamentó 
que las garantías de continuidad 
en el puesto de trabajo sólo 
afecten a los delegados de per
sonal fijos pero no a los que 
tienen un contrato temporal, 
que pueden ser despedidos por 
el empresario una vez que fina
lice la contratación, sin que una 
ley contemple medidas de pro
tección hacia estos trabajadores 
representantes de un sindicato. 
En este sentido. Ramos dijo que 
entre un 15 y un 20 por ciento 
de los 130 delegados que fueron 
elegidos en Alcázar de San Juan 
por UGT han sido despedidos 
por este procedimiento. J^g nuevos delegados informaron a los miembros más recientes. CECILIO cañas

prometió su cargo, excepto los 
del grupo popular que utiliza
ron la fórmula del juramento 
y la concejala socialista María 
de los Angeles Pérez, que juró 
y prometió.

Por su parte, el candidato 
de Izquierda Unida, Pedro 
Pablo Novillo, agregó a la fór
mula legal algo de su cosecha 
que, si bien no se puede cali
ficar de anticonstitucional, si 
levantó murmullos entre el 
público asistente al acto y que 
abarrotaba el salón de plenos.

En concreto. Novillo dijo lo 
siguiente: “Por mi conciencia 
y honor prometo cumplir fiel- 
mente mis obligaciones del car
go de concejal, con lealtad al

Rey, al pueblo de Alcázar y 
a los principios y programas 
de Izquierda Unida y guardar 
y hacer guardar la Constitu
ción”.

Por otra parte, Novillo 
lamento que en el pleno de 
constitución del nuevo Ayun
tamiento, el alcalde no cediera 
la palabra al resto de los grupos 
que componen la Corporación. 
Novillo agregó que Izquierda 
Unida entiende que no es una 
buena forma de comenzar esta 
legislatura. Anastasio López 
repite en el puesto de alcalde 
de Alcázar de San Juan des
pués de haber vuelto a con
seguir la mayoría absoluta.

----------------------------------------gy

Durante el pasado fin de 
semana, la Escuela Oficial de 
Idiomas de Alcázar de San Juan 
fue objeto del robo de material 
utilizado para impartir las clases 
por un valor indeterminado dé 
momento.

En concreto, han desapareci
do once radiocassettes de doble 
pletina, un video, un equipo de 
música con amplificadores, entre 
otros objetos. Todo parece indi
car que el autor o autores del 
hecho conocían bien las insta
laciones de la Escuela y dónde 
se encontraba el material roba
do, según indicaron fuentes de 
este organismo docente.

Las mismas no han sabido 
precisar cuándo se produjo el 
robo, ya que las instalaciones 
permanecieron cerradas desde el i 
viernes al mediodía hasta el 
lunes. Parece ser que los ladro- i 
nes accedieron a través de las i 
obras de ampliación que se están 
llevando a cabo en el edificio 
de la Equidad, donde se encuen
tra ubicada la Escuela, a la que 
llegaron tras derribar la puerta 
que sólo estaba ligeramente 
atrancada. En total, los autores 
de esta acción derribaron dos i 
puertas y forzaron otras dos.

Los alumnos de 
la Escuela-Taller
comienzan a 
reparar la Casa 
de Medrano

D.V.

La Escuela-Taller de Argama
silla de Alba, que comenzó su 
andadura a principios de año, 
acometerá en breve el objetivo 
principal de su creación y que 
es la reconstrucción de la his
tórica “Casa de Medrano” don
de, según la leyenda, Cervantes 
comenzó a escribir la primera i 
parte de “El Quijote”. j

El director de la Escuela-la- ! 
11er, Pedro Padilla, el alcalde de 
la localidad, Cayo Lara, y los 
arquitectos de las obras se han 
entrevistado recientemente con 
el director general de Cultura, 
Diego Peris, con el objetivo de 
agilizar la realización del pro
yecto.

Pedro Padilla señaló que en , 
la antigua Casa de Medrano, 
prácticamente destruida por un 
incendio a finales del siglo pasa- 
do, se quieren construir ahora j 
unos 1.000 metros cuadrados en 
dos plantas y dotarla de sala e 
exposiciones y salón de actos, 
entre otras dependencias, con 
fin de convertiría en centro cu 
tural, además de mesón o ca J 
tería como aliciente para 
turismo. A

En la Escuela-Taller de Arga- i 
masilla de Alba trabajan 40 jo 
nes en su mayorías chicas, 
presupuesto de funcionamie 
asciende a 160 millones de p 
tas para los tres próxirnos a - 
financiados por el INEM y 
Ayuntamiento. Al ’’™^*’g®”-Mn 
el presupuesto de restaur 
de la Casa de Medrano Q^® . j 
me, en su totalidad, la^^^Vnder J 
de Cultura y que podría ^^^ ^ 'i 
a unos 40 millones de pu

M.C.D.2022
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0 Actividad cuitara!

la sala de dibujos dd Museo de la Fundadón 
Gregorio Prieto fue el pasado sábado el escenario 
eo el (¡oe el poeta valenciano Raúl Carbonell, quien 
¿arante varios años residió en Valdepeñas, leyó 
varios de los poemas de su último trabajo “Decir’\

editado por Endymion de Madrid, en el transcurso 
de un acto que estuvo presidido por el alcalde 
de la localidad, Salvador Galán. Fue Antonio Sán
chez Ruiz, miembro del comité ejecutivo de la 
Fundación, quien habló sobre el poeta y su pre

sentador, Pascual Antonio Beño. Dijo de ambos 
que eran amigos y admiradores del insigne pintor 
Gregorio Prieto y destacó asimismo las facetas 
de ambos como articulistas, autores teatrales, poe
tas y colaboradores de prensa.

El acto corrió a cargo de Pascual Antonio Beño, poeta, narrador, autor dramático y articulista de prensa

Raúl Carbonell presentó en el Museo de la 
Fundación Gregorio Prieto su última obra “Decir”

Ambos escritores son amigos personales del insigne pintor valdepeñero

Elisa LADERAS

Raúl Carbonell es, a juicio 
de Sánchez Ruiz, “un hondo 
poeta y un magnífico escritor“ 
y resaltó el exquisito trato y 
manera de conducirse por la 
vida, en la que la amistad es 
uno de los factores primordia
les. Además agradeció la gen
tileza que ha tenido al parti
cipar con la lectura de sus poe
mas en el aula de poesía a la 
que posiblemente se le deno
minará, en honor del poeta de 
Valdepeñas, Juan Alcaide.

De Pascual Antonio Beño 
recordó su nacimiento en Man
zanares, su posterior estancia en 
Argamasilla de Alba y su actual 
residencia en Sevilla, donde 
dirige un gabinete pedagógico 
de Bellas Artes y lo calificó 
como “un orador de primera 
fila”, tras realizar un recorrido 
fecundo por la obra del poeta, 
narrador, autor dramático y 
articulista de reconocido pres
tigio. En la presentación que 
de Raúl Carbonell efectuó 
Beño Galiana afirmó que era 
un escritor “neto y nato, capaz 
de cultivar con precisión y acier
to todos los géneros literarios”. 
Además indicó que posee la 
vocación y constancia que 
caracteriza a los auténticos 
creadores y agregó que era 
capaz de tocar con acierto “to- 
dos'los instrumentos en el con
cierto de la Literatura”. Justi
ficó esta afirmación en que si 
escribir en la adolescencia por 
mimetismo es fácil, seguir escri
biendo a los 40 años supone 
una profesionalidad y consagra
ción total a las tareas literarias, 
sobre todo, matizó cuando no 
se ha alcanzado el éxito y reco
nocimiento que la obra merece.

Beño, manifestó en otro

Un momento de la presentación del nuevo libro de Raúl Carbonell.

momento de su intervención 
que era una pena que gran par
te de su obra permaneciera iné
dita y calificó la novela “Telón 
de fondo“ come una de las 
mejores obras publicadas en 
nuestro país en la década de 
los 80 y la definió como sincera, 
valiente, rebelde, renovadora y 
eminentemente poética. Sobre 
las obras teatrales, recordó 
algunas de las palabras que pro
nunció el dramaturgo y acadé

mico Francisco Nieva, quien 
dijo del teatro escrito por Raúl 
Carbonell que “es realmente 
más moderno que el de cual
quier autor comercial, con una 
interna consecuencia poética 
que responde a una idea uni
versalista”. Concluyó haciendo 
un sonoro recorrido por la obra 
publicada, de la ^ue destacó la 
buena acogida que ha tenido 
por la crítica especializada.

Finalmente Raúl Carbonell 

leyó algunos de los poemas de 
su libro “Decir”, editado por 
Endymion de Madrid, que fue 
introducido con una cita de 
Bertold Brecht “el tiempo, su 
paso por las personas y las ciu
dades y la amistad” son los 
aspectos esenciales que también 
se reflejan en su obra.

Raúl Carbonell ha publicado 
varias obras como “Espejos pla
nos” en la colección Juan Alcai
de, “Telón de fondo” e “In

terior esencial”, entre otras.
Por su parte, Pascual Anto

nio Beño también tiene publi
cados varios libros entre los que 
se encuentran las obras de ver
sos “Barro y soplo”, que fue 
“Premio Carta Puebla”, “Letre
ros y pintadas”, editado en Edi
ciones de participación, y 
recientemente la antología titu
lada “Exilio en la tierra”, edi
tada por el Ayuntamiento de 
Daimiel.

M Sucesos
Numerosos heridos de diversa consideración

Aparatoso accidente en el 
término de Almagro

_________________DM

El pasado fm de semana fué 
pródigo en heridos de diversa 
^nsideración en varios acci
dentes de tráfico producidos en 
“^s carreteras de nuestra pro
vincia. El el término municipal 

e Almagro se produjo un para
usos accidente en el que coli
sionaron frontalmente, en el 
punto kilométrico 17,900 dé la 
d^rretera C-415, una furgoneta, 
"matrícula de Alicante-7133-BT, 

y el turismo CR-8107-G. A con
secuencia de la colisión resul
taron heridas siete personas, de 
ellas una de carácter grave, 
JVBG, conductor del turismo 
y de menor consideración los 
ocupantes de ambos vehículos, 
todo jóvenes de 17 a 23 años 
y un adulto de 46.

En Bolaños de Calatrava, 
carretera CRP-5213, punto kilo
métrico 3,400, el turismo 
CR-7176-G, volcó sobre la cal
zada, resultando con heridas de 

gravedad su conductor, 
JMCHT, de 53 años de edad, 
que fue trasladado a la Resi- 
dancia de la Seguridad Social 
de Ciudad Real.

Finalmente, en la Ronda del 
Carmen de la Capital y en la 
intersección de dicha via con 
la calle del mismo nombre, se 
produjo un choque de dos vehí
culos en un lugar en el que 
se suelen producir numerosos 
accidentes, tal vez por no res
petar los semáforos. Muchos accidentes en el fin de semana
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Los vecinos de algunas zonas se han negado a que se coloquen delante de sus fachadas

Consermancha se compromete a 
instalar más contenedores de basura

Los trabajadores de limpieza se negaban a seguir recogiendo bolsas de basura

Consermancha se ha com
prometido a instalar con
tenedores de basura por 
todo Tomelloso, ya que los 
trabajadores de limpieza 
se negaban a seguir reco
giendo bolsas y cubos de 
las aceras. Algunos vecinos 
no quieren que ^e instalen 
delante de sus casas.

Araceli OLMEDO

El concejal de Obras Públi
cas del Ayuntamiento de 
Tomelloso, José Arroyo, dos 
nuevas zonas de la localidad 
cuentan ya con contenedores 
de basura, aparte de los que 
existen en los bloques de edi
ficios y en lugares donde hay 
una mayor concentración de 
habitantes.

Concretamente, se han ins
talado estos contenderores en 
la zona que va desde la calle 
San Roque hasta la carretera 
de San Jerónimo, calle Espar
teros y calle Practicante Brio
nes. Por otra parte, la otra 
zona se encuentra delimitada 
por la calles Don Victor y 
Pavón, en todo el tramo.

Actualmente hay un total de 
260 contenedores de basura en 
la localidad de Tomelloso, con 
una media de costo por unidad 
de entre 35.000 y 40.000 pese
tas, según tipos y ofertas de 
los suministradores.

La Mancomunidad adquirió 
el compromiso, con los traba
jadores de la empresa Con
sermancha, de cubrir total
mente las necesidades de la 
población, ya que los miem
bros del servicio de limpieza 
se negaban a seguir recogien
do la basura en bolsas y cubos.

Los minusválidos de la zona se reunirán el próximo sábado en Tomelloso

El centro Reina Sofía participará en los 
III Campeonatos Deportivos Regionales

A.O.

El próximo sábado, día 22, 
tendrá lugar en el centro Reina 
Sofía de Tomelloso una reunión 
de centros de minusválidos de 
la zona, a la que asistirán repre
sentantes de La Solana, Quin
tanar de la Orden y Alcázar 
de San Juan.

Por la mañana se celebrarán 
varias competiciones deportivas 
y trás el almuerzo, los alumnos 
irán a las piscina municipal. Ya 
por la noche, el centro de La 
Solana pondrá en escena una 
obra de teatro en el parque. 
Está previsto que se desplacen 
a Tomelloso más de cincuenta 
alumnos.

El centro Reina Sofía ha par
ticipado en actos organizados 
en La Solana y Talavera de la 
Reina, en concursos de cerá
mica y de bailes regionales.

La directora del centro, Con
suelo Olmedo, informó que del

El Ayuntamiento instalará más contenedores.

El concejal José Arroyo 
declaró en este sentido que es 
mucho más cómodo para los 
trabajadores y mucho más lim
pio para la ciudad la utiliza
ción de los contenedores.

No obstante, en algunas 
zonas han surgido problemas 
ya que los vecinos se han nega
do a tener los contendores 
delante de sus fachadas y en 
algunos casos ha tenido que 
intervenir la policía para evitar 
que los retirasen. En otros 
casos, los vecinos §e han pues
to de acuerdo para ubicarlo 
cada vez en un lugar y encar
garse de su limpieza.

Arroyo resaltó que recien

27 al 30 de junio participarán 
en los III Campeonatos Depor
tivos Regionales para Minusvá
lidos Psíquicos de Castilla-La 
Mancha, que se celebrarán en 
Guadalajara. Estos campeona
tos fueron organizados por pri
mera vez por el centro Reina 
Sofía en el año 1989 y en Alba
cete el año pasado. Los atletas 
minusválidos psíquicos que par
ticipan en estos campeonatos 
deportivos regionales llegan a 
ser casi 400. La Junta de Comu
nidades cuenta con una red de 
once centros ocupacionales de 
este tipo, además de los pri
vados y los pertenecientes a 
otras entidades como el Inserso. 
Sin embargo no existen esta
dísticas sobre el número de dis
minuidos psíquicos que hay en 
Castilla-La Mancha.

En los III Capeonatos 
Deportivos Regionales los par
ticipantes contarán con aloja
miento y manutención gratuita. 

temente se ha puesto en mar
cha el servicio de un camión 
de limpieza de los contene
dores, cuya labor se realiza 
cada noche, detrás de cada una 
de las catorce rutas que hay 
diseñadas por la Mancomu
nidad.

La basura debe dejarse en 
los contenedores sobre las 
nueve de la noche y los res
ponsables del servicio estudian 
la posibilidad de repartir bol
sas financiadas por alguna 
entidad con el objetivo de que 
algunos vecinos dejen de depo
sitar directamente la basura en 
los contenedores y utilicen las 
bolsas para los desperdicios. 

Reunión en Tomelloso de los centros de la zona.

mientras que el transporte corre 
a cargo de cada centro. Este 
campeonato está organizado 
por la Federación de Asocia

Con la utilización de con
tenedores se pretende que las 
basuras no se depositen en las 
aceras, evitando de esta forma 
el peligro de que animales 
como ratas, perros y gatos 
rompan las bolsas y esparzan 
los desperdicios por la vía 
pública. Además, resulta más 
fácil limpiar un contenedor 
que la calle, para lo que sería 
necesario que pasasen por 
todas ellas operarios con man
gueras de agua y regasen las 
aceras. El Ayuntamiento se ha 
comprometido a cubrir total
mente las necesidades de la 
población en cuanto al número 
de contenedores se refiere.

ciones Pro-Minusválidos de 
Castilla-La Mancha en colabo
ración con la Junta de Comu
nidades.

El grupo de 
teatro “Pathos” 
presentó con 
gran éxito “La 
señorita Julia”

-------------------------------------AO.

La asociación cultural gninn 
de teatro “Pathos” estrenó S 
el auditorio “López Torres” a 
Tomelloso la obra de August 
Strindberg “La señorita Julia” 
La obra fue dirigida por José 
Manuel Ruiz e interpretada con 
auténtica profesionalidad v 
maestría por María Luisa Qui. 
ralte, José María Arcos y Mam 
Victoria Caba.

“La señorita Julia” se publicó 
en Suecia en 1988 y fue recibida 
por el público y la crítica de 
forma muy negativa.

José María Arcos volvió a 
demostrar el genio interpreta
tivo que posee y al que tiene 
acostumbrado al público de 
Tomelloso.

La revelación de la noche fue ’ 
María Victoria Caba, que inter
pretaba el papel de Julia y que 
transmitió sentimientos, pasio
nes y deseos de una mujer de 
la aristocracia. La actriz supo 
mostrar todo el conflicto per
sonal de Julia e introdujo al 
público, con habilidad, en los 
menesteres espirituales de la 
condesa de Strindberg.

Por su parte, María Luisa 
Quiralte estuvo muy bien en los 
momentos en que superó el ner
viosismo. Sin embargo, no logró 
vencer la timidez para expresar 
la zalamería y el amos de la 
criada Cristina, personaje que 
interpretaba.

Respecto al vestuario hay 
que decir que estaba bien dise
ñado por Ana Belén Martínez, 
aunque la confección tenía 
grandes defectos. Ahora bien, 
estos pequeños detalles no dis
trajeron la atención captada por 
los actores, que desde sus res
pectivos papeles lograron com
placer al público que llenaba 
el auditorio.

Las fiestas del 
barrio de San 
Antonio 
terminaron el fin 
se semana

A.O.

Las fiestas del barrio de San 
Antonio de Tomelloso comen
zaron el pasado jueves con el 
pasacalles de la banda de cor
netas y tambores que recógie- 
ron a la corte de honor de 1990.

Después tuvo lugar una misa 
en honor del su patrón, San 
Antonio y seguidamente tuvo 
lugar la procesión, que recorrió 
las calles del barrio.

Ya por la tarde, se celebro 
la recepción ofrecida por la rei
na y damas a las autoridades 
y amigos. Además, durante este 
día se jugaron distintas fína*^^ 
de fútbol-sala.

Tras la presentación inaugu 
ral de la fiestas actuó el grupo 
de coros y danzas “Manantial 
del vino” de Tomelloso. A 
madrugada, los vecinos ce*obr 
ron la tradicional zurra de s 
Antonio. Estas fiestas fina** 
ron el pasado domingo y dura 
te ellas, los vecinos pudiera* 
disfrutar de competídonc 
deportivas, actuaciones mía 
les y para adultos.

M.C.D.
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La médico rechaza la versión facilitada por la familia del fallecido

López Condés denunciará a la doctora 
que atendió a Guillermo Morales

Lozano dice que no pudo dictaminar nada porque el enfermo no sabía qué le ocurría

La médico que atendió a 
Guillermo Morales ha 
rechazado la versión de la 
familia que le hacía res
posable de la muerte del 
enfermo. Por su parte, el 
alcalde ha anunciado que 
presentará una denuncia 
sobre la doctora ante las 
autoridades sanitarias.

Eugenio RAMOS

La doctora Isabel Lozano 
ha negado a LA TRIBLINA 
las acusaciones realizadas por 
la familia de Guillermo Mora
les, que falleció el pasado lunes 
después de habérsele negado 
atención en el servicio de 
urgencias del Centro de Salud 
de Almagro.

Según declaró Isabel Loza
no, todo lo que ha dicho la 
familia es incorrecto, ya que 
el lunes atendió en primera ins
tancia a Guillermo Morales 
indicándole que su padecimien
to parecía ser debido a una 
inflamación de anginas.

La médica no reconoce 
haber recriminado al paciente 
por haber acudido al Centro 
de Salud y asegura que le aten
dió correctamente pese a que 
no pudo dictaminar nada por
que el enfermo no supo indi
carle qué le ocurría.

Ante estos hechos el alcalde 
de Almagro, Luis López Con
dés, ha reconocido haber reci
bido muchas quejas sobre esta 
doctora y afirmó que “yo como 
alcalde de Almagro voy a hacer 
la denuncia pertinente ante los 
estamentos que corresponda, 
llámese Colegio de Médicos, 
Centro de Salud, Insalud, u 
otros porque no se puede per
mitir que existan tantas quejas

Asistió al acto la directora general de Inmigración de la Junta de Comunidades

Clausura de la VII Muestra Nacional de 
Teatro de Casas Regionales de España

E.R.

La VII Muestra Nacional de 
Teatro de Casas Regionales ter
minó el pasado domingo en el 
Teatro Principal con la repre
sentación de la obra “Cuidado 
con los cuernos”, de Sigfrido 
Blasco y Adrián Ortega.

La actuación corrió a cargo 
del Centro Aragonés en Barce
lona y asistió un público nume
roso que prácticamente llenaba 
el local, al igual que ocurrió en 
la noche del sábado durante la 
representación de “Alicia en el 
país de las maravillas”, que 
corrió a cargo del Hogar 
Navarro en Zaragoza. Una vez 
concluida la última de las obras, 
subió al escenario el alcalde de 
Almagro, Luis López Condés, 
para agradecer “la gran calidad 
que habéis demostrado en esta 
edición y no quiero decir con 
esto que el año pasado fuera 
peor, pero si tengo que decir

El alcalde denunciará los hechos ante quien corresponda.

como estoy teniendo sobre esta 
doctora, Isabel Lozano Martí- 
nez .

La primera autoridad muni
cipal no quiso entrar en valo
raciones sobre quién tiene 
razón, si la médica o la familia 
del fallecido, pero añadió que 
“de esta doctora, como alcalde 
y regidor de los almagreños, 
tengo que hacer la pertinente 
reclamación a quien correspon
da”.

En este sentido, López Con
dés afirmó que “no se puede 
jugar ni se pueden cometer 
fallos como los que se denun
cian ahora, cuando se trata de 
personas humanas”. 

que habéis intentado superaros, 
evidenciando claramente el tra
bajo y el esfuerzo que estáis 
haciendo en las distintas casas 
regionales”. Por su parte, el pre
sidente de la Federación de 
Casas Regionales de España, 
José Luis Casas, agradeció al 
alcalde y al Ayuntamiento las 
facilitadades prestadas durante 
los dos fines de semana y señaló 
que “aunque soy de fuera de 
aquí, me considero almagreño”. 
Además, agradeció también a la 
Junta de Comunidades su ayuda. 
Finalmente, la directora general 
de inmigración de la Junta, Puri
ficación Arteaga, transmitió un 
saludo del presidente Bono y del 
concejo Antonio Pina, que no 
pudo asistir a la clausura.

El acto terminó con la entrega 
de diplomas y una comida de 
hermandad ofrecida por el 
Ayuntamiento almagreño a 
todos los participantes.

Ya por la tarde y como colo-

Sobre las cinco de la madru
gada del día 11, once horas des
pués de haber acudido a urgen
cias, Guillermo Morales se 
encontró mal de nuevo y su 
mujer decidió llevarle directa
mente a Ciudad Real. Esto no 
puedo ser porque el enfermo 
falleció repentinamente en su 
propia casa.

La familia, según señala en 
un escrito, considera que la 
obligación de los trabajadores 
del Centro de Salud es velar 
por los enfermos y creen que 
algunos facultativos no desean 
ser molestados a ciertas horas, 
lo que, en su opinión, forma 
parte de su trabajo. 

La Muestra se ha celebrado en el Teatro Principal.

fón, actuaron varios grupos 
regionales y cerró los actos el 
grupo de coros y danzas de 
Almagro “Tierra roja”. Durante

los días en que se ha desarro
llado la muestra, el público ha 
seguido las obras con gran 
interés.

A raíz de este acontecimien
to sucedido a Guillermo Mora-, 
les, los ciudadanos comentan 
que, en algunas ocasiones, se 
han visto obligados a solicitar 
los servicios de la Policía Local 
para que el médico de urgen
cias acudiera a algún domicilio 
a visitar a un enfermo.

Tras conocer los hechos, 
muchos almagreños han mos
trado su indignación con el ser
vicio de urgencias del Centro 
de Salud y, en algunos casos, 
han indicado que éste no fun
ciona tan y como cabe esperar. 
No es la primera ni la segunda 
queja que, al menos a nivel 
de calle, se produce contra este 
centro.

Bolaños celebró 
las fiestas en 
honor de San 
Antonio de 
Padua
-------------------- ÍSiaaoR^

Los bolañegos han celebrado 
como en vaños anteriores k’ 
fiestas en honor de San Antoní 
de Padua con distintos actos que 
han tenido lugar en los barrios 
En concreto se organizaron bai 
les, “quemá” de fuegos artífi: 
ciales así como la degustación 
de platos típicos de la locaüdad 
regados por buen vino.

La mayor de las fiestas orga
nizadas tuvo lugar en el báirio 
de las Veredillas, donde se con
gregaron unas cuatrocientas per- 
sonas que alargaron la celebra
ción hasta la madrugada. La 
calle se encontraba engalanada 
con papelillos, banderas y ser
pentinas y se contó con la pre
sencia de las autoridades locales.

También la calle Cardenal 
Cisneros tuvo una peculiar cele
bración, ya que los vecinos pre
pararon unas migas en la calle 
y una sangría que hicieron las 
delicias de los asistentes. San 
Antonio, situado en un pequeño 
altar, fue testigo de los actos 
que se celebraron en su honor.

Por su parte, la calle Santí
simo también organizó una gran 
verbena, acompañada de todo 
tipo de actividades como bailes, 
concursos y lanzamiento de 
cohetes.

La hermandad, como en años 
anteriores, repartió el tradicio
nal puñado, compuesto por fru
tos secos y bebidas. Todo ello 
estuvo acompañado por la banda 
de música de la localidad que 
amenizó con pasacalles. Asimis
mo, tuvo lugar la tradicional 
procesión y el último reparto del 
puñado por parte de la cuadrilla 
de servicio de la hermandad.

Daniel Almansa 
fue nombrado 
oficialmente 
alcalde de 
Bolaños

1.1

Daniel Almansa tomó pof 
cuarta vez consecutiva el man® 
en el Ayuntamiento de Bolaños, 
para lo que cuenta con la mayo" 
ría absoluta como en anteriores 
ocasiones.

Esta vez el Ayuntamiento 
estará compuesto por 
cejales del PP, seis del D 
y uno del CDS. •

Estos resultados hacen qoe 
Daniel Almansa merezca^J. 
reconocimiento de los miem 
de su partido a nivel 
y que sea nombrado po 
de los mismos en la Diputa*’ > 
aunque siempre hay quie® 
dispuesto a arrebatarle 
puesto al alcalde bolañego- 
* La mayoría de los concej 
que juraron sus cargos e 
salón de plenos del Ayun 
to el pasado sábado son n 
en la política local, P®[ je 
el desarrollo de la legis a 
espera con gran espec^ ¡^ 
que durante la campana j 
hecho muchas 
ahora será necesario

M.C.D.
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Los miembros del Ayuntamiento juraron sus cargos.

El PSOE podría ofrecer una Concejalía a los miembros de Izquierda Unida

El socialista Antonio Lizán juró su 
cargo como alcalde de Socuéllamos

Abogó por el diálogo y el entendimiento y pidió a la oposición una actitud constructiva

“Juro y además prometo, por mi conciencia y honor, 
cumplir fíelmente las obligaciones del cargo de alcalde 
con lealtad al Rey y cumplir y hacer cumplir la Cons
titución”. Con estas palabras el sábado pasado Antonio 
Lizán se convertía en nuevo alcalde de Socuállamos.

Victor ROMERO

Lizán desplazó de esta for
ma a Ramón Parra, que ha 
estado al frente de esta Cor
poración municipal en los últi
mos 12 años.

L sesión de constitución de 
la nueva Corporación munici
pal se inició a las doce del 
medio día y al acto asistieron 
los candidatos electos en las 
pasadas elecciones municipales 
del 26 de mayo. La sesión fue 
presidida por el concejal de 
más edad, Ramón Parra, con 
72 años y el edil más joven 
de la nueva Corporación cons

Los empleados de Renfe paran 
hoy una hora por turno

_ _____________________ V.R.

De una a dos de la última 
^admgada comenzó otra ronda 
e paros ferroviarios. Los tra- 

'’ajadores de RENFE pararán 
ana hora en cada una de las 
fas jomadas al día y las pro- 
astas se prolongarán hasta el 28 

fía junio.
El presidente del Comité de 

jmpresa Provincial de RENFE, 
onio Escudero, ha manifes- 

0 el objetivo de estos paros 
g.^^^gtrir que los trenes que 

®''>esen nuestra provincia que-. 

tituida que se trata de Antonio 
Alcolea Díaz, de 35 años y per
teneciente al Partido Popular.

El acto se inició con una 
explicación de la secretaría y 
el listado de todos los candi
datos de los que y corresponde 
al PSOE, 6 al PP, 2 a IU y 
2 a Agrupación Independiente.

Antonio Lizán, en un dis
curso leído en poco más de 
dos minutos de duración, agra
deció la labor prestada por los 
ediles salientes y estimuló a los 
entrantes a que bajo el signo 
de la pa¿ y libertad se trabaje 
al unísono por un Socuéllamos 
mejor y se olviden las disputas 

den con un retraso mínimo de 
una hora.

Según Antonio Escudero la 
dirección de RENFE ha retro
cedido los pasos dados en las 
últimas reuniones y no se des
carta que los sindicatos endu
rezcan su postura.

El Comité Intercentro conti
núa pidiendo un incremento 
salarial del 7 por cien, dos pagas 
al año de 27.500 pesetas cada 
una, el incremento de dietas y 
el trasvase de 18 a 21 horas de 
dedicación del personal de con
ducción. 

en enfrentamientos habidos en 
la campaña electoral.

Antonio Lizán, en la sala 
de plenos repleta de vecinos, 
dijo que iba a ser el acalde 
de todos los socuellaminos, de 
los que le han votado y de 
los que no. Abogó por el diá
logo y el entendimiento y pidió 
a la oposición que no utilizaran 
una actitud obstructiva, sino 
constructiva y de aportación de 
nuevas ideas, con el fin de 
avanzar en la gestión muni
cipal.

En el acto, que duró menos 
de una hora, IU dijo que votó 
a favor del socialista Antonio 
Lizán, aunque a partir de aho
ra pasan a la oposición según 
puso de manifiesto Jose Anto
nio Sáez.

El Partido Popular de 
Socuéllamos, el Partido Socia
lista y la Agrupación Indepen

Siguen pendientes las solici
tudes de los dos días de licencia, 
la incorporación a la plantilla de 
la empresa de otros 1.000 puestos 
de trabajadores y la creación de 
brigadas de socorro, que es un 
punto ya abordado en el octavo 
convenio colectivo. Los paros en 
Renfe comenzaron esta madruga 
y se prolongarán durante una 
hora en los tres turnos de los 
trabajadores de la empresa. Los 
sindicatos pretenden de esta for
ma que los trenes que atraviesan 
la provincia de Ciudad Real cir
culen con una hora de retraso. 

diente han pedido que se haga 
una auditoría de la gestión rea
lizada por la coalición de IU 
en los últimos cuatro años.

El alcalde de Socuéllamos, 
Antonio Lizán, ha dado a 
conocer la distribución de car
gos en las distintas concejalías. 
Así, la concejalía de Adminis
tración y Hacienda ha corres
pondido a Francisco García, la 
Agricultura, Industria y 
Comercio será dirigida por 
Bernardo Galiana. El concejal 
de Urbanismo será Eugenio 
López, mientras que en ser
vicios Sociales será Cleofé Pla
za la quien coordine. El con
cejal de deportes es Joaquín 
Díaz Zarco. Antonio Lizán ha 
indicado que están estudiando 
la posibilidad de ofrecer una 
concejalía a uno de los dos 
concejales de la coalición de 
IU.

Glomienza la huelga de Renfe.

Triguero juró su cargo. CAMINERO

Domingo 
Triguero inició 
otro mandato 
como alcalde de 
Pozuelo

Ramón CAMINERO

El acto de constitución del 
Ayuntamiento de Pozuelo de 
Calatrava tuvo lugar el pasado 
sábado, donde Domingo Trigue
ro fue elegido alcalde por tercera 
vez consecutiva.

El Partido Popular cuenta con 
la mayoría absoluta al haber con
seguido seis concejales en las 
elecciones, mientras que el 
PSOE obtuvo cinco. El acto 
comenzó con la formación de 
la mesa, compuesta como el con
cejal de mayor edad, el popular 
Antonio Muñoz Triguero, y el 
más joven, el socialista Isidro 
Bocharán Barba. Seguidamente, 
juraron sus cargos los concejales 
del PP, mientras que los socia
listas prefirieron prometer cum
plir con sus deberes.

Una vez jurado el cargo como 
alcalde, Domingo Triguero afir
mó que se preocuparía porque 
la localidad tenga una buena 
asistencia social y declaró a los 
presentes que ningún anciano ni 
enfermo de Pozuela se sentirá 
desamparado. En este sentido se 
refirió a la creación de una resi
dencia de ancianos para que 
todos los vecinos que ahoia resi
den en distintos puntos de la 
provincia puedan volver al pue
blo.

El alcalde también trató el 
tema de la cultura y el deporte, 
donde afirmó que ampliaría las 
competencias del Patronato de 
Deportes para que “llegue a 
todos los vecinos”.

Triguero, durante su breve 
intervención, animó a los habi
tantes de Pozuelo a considerar 
el Ayuntamiento como su propia 
casa, donde se intentará resolver 
todo tipo de problemas, aunque 
no sean de competencia muni
cipal.

Finalmente, el alcalde indicó 
que trataría de ampliar tanto la 
vigilancia urbana como la rural 
para evitar que se produzcan 
actos de vandalismo y que lucha
ría contra el consumo de drogas. 
Asimismo, solicitó el apoyo de 
la oposición para llevar a efecto 
los puntos de su programa y con
seguir un mejor funcionamiento 
de la institución municipal.

Domingo Triguero aseguró 
que no renunciaría a su cargo 
en la Alcaldía por haber sido 
nombrado diputado regional, 
desmintiendo de esta forma un 
rumor que se había extendido 
por ia localidad.
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¡SIN DUDA, LA MEJOR URBANIZACION 
DE CIUDAD REAL!

CARACTERISTICAS DE LA URBANIZACION

Situada frente al Nuevo Parque del Este.
. Enclavada en el Sector S-2, del Plan General de Ordenación 

Urbana de Ciudad Real, que ademas dispone d
68.890 m

— zonas verdes
— equipamiento comercia!
— equipamiento docente
— equipamiento deportivo
— equipamiento social

Dotada especialmente con.

red subterránea con
para calefacción.

Compruebe nuestros excepcionales precios y

■ <xz%iA\MA CENTRO INMOBILIARIOPROMOCIONA
C/. Alarcos,

Ciudad Rea

9 TIPOS DE VIVIENDAS UNIFAMILIARES 
APARTAMENTOS Y LOCALES COMERCIALE

SOLIDAS EDIFICACIONES CON MATERIALES

DE 1.® CALIDAD.
• Puerta de entrada de seguridad.

• Carpintería
Parquet Elondo. Tabla de 25 x 5 x1. 

• Calefacción individual de gasóleo C. 
calidad en baños y cocina.Cerámica de 1.

- Mínima entrada.
- Precios cerrados hasta la entrega de vivienda.

b - >■

Tfno. 21 0^'
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Los criptanenses cuentan de nuevo con un alcalde socialista.

El primer edil fue elegido por nueve votos a favor y mayoría absoluta

Joaquín Fuentes juró su cargo como 
alcalde de Campo de Criptana

Prometió que intentará llegar a acuerdos con los miembros de la oposición

Todos los concejales electos de la localidad de Campo 
de Criptana asistieron a la toma de posesión de sus 
cargos y el alcalde del PSOE Joaquín Fuentes^ que fue 
elegido por mayoría absoluta con nueve votos a favor. 
También estuvieron presentes los candidatos de lU, Anto- 
aio Villa Fernández, y PP, Juan Lorenzo Sánchez.

J.M, OLIVARES-RAMOS

El primero de los actos que 
se llevaron a cabo dentro de 
la constitución del nuevo 
Ayuntamiento fue la forma
ción de la Mesa de edad. 
Seguidamente, todos los con
cejales electos juraron o pro
metieron sus cargos ante la 
Constitución o la Biblia.

Una vez elegido el alcalde 
de Campo de Criptana se con
cedió la palabra a todos los 
grupos políticos representados 
en la Corporación municipal.

El representante del Parti
do Popular comenzó felicitan
do al nuevo alcalde de la loca

Una mujer dio a luz en los lavabos de 
un céntrico bar de Caracuel

-------------------------------------JJL

El pasado viernes día 14, una 
’^ujer procedente, al parecer, de 

finca conocida con el nom- 
r^ de “Herrera“ dio a luz un 

*”^0 dentro de los lavabos de 
“•^ céntrico bar de Caracuel de 

alatrava. Este hecho conmovió 
oda la población que se arre- 

olinó en las inmediaciones del 
s ablecimiento para conocer 
3S de cerca la noticia.
^ogún informó la dueña del 

lidad en su nombre y en el 
de su grupo político. Añadió 
que uno de sus deseos es que 
durante esta legislatura que 
acaba de comenzar se tengan 
en cuenta las propuestas de 
todos los grupos políticos, ya 
que “somos los representantes 
que el pueblo ha elegido. El 
pueblo de Criptana no es 
patrimonio de ningún partido 
y éso es lo esencial de la 
democracia”. Concluyó asegu
rando que el PP está dispuesto 
a trabajar por el pueblo.

Por su parte, el represen
tante de IU dijo que la demo
cracia avanza pero que este 
hecho puede ser impedido con 

bar, Angela López Fernández, 
los sucesos ocurrieron a las once 
y media de la mañana del viernes 
día 14, cuando la protagonista, 
al parecer, se dirigía a Argama
silla de Calatrava procedente de 
la finca “Herrera”, donde iba a 
permanecer algunos días en 
espera del bebé. Según la madre, 
aún le faltaba un día para cum
plir el ciclo pero tal vez el largo 
camino desde la citada finca has
ta Caracuel, donde iba a esperar 
el autobús que le llevaría hasta 

las mayorías absolutas. Duran
te su intervención indicó que 
su coalición apoyará todo lo 
que consideren beneficioso 
para el pueblo y rechazarán 
lo contrario. Finalmente tomó 
?a palabra el alcalde socialista 
de Campo de Criptana. Agra
deció a los asistentes al acto 
el reconocimiento de su pue
blo “hacia mi persona y hacia 
mi grupo, ya que por segunda 
vez consecutiva ha depositado 
su confianza en nosotros”.

En otro momento se refirió 
a los líderes históricos de los 
socialistas y habló de Pablo 
Iglesias, Caballero, Besteiroy 
y del profesor Ti''rno Galván. 
También aseguró que inten
tará que su programa de 
gobierno cuente con el res
peto, la consideración y el 
apoyo de las fuerzas políticas 
de la oposición y afirmó que 
personalmente prefiere el 
acuerdo a la disputa.

Argamasilla, aceleró el proceso. 
La mujer tuvo al niño en los 
lavabos del bar en presencia de 
otro hijo pequeño que la acom
pañaba. Ante los gritos de la 
mujer pidiendo ayuda, acudió la 
dueña del “Bar Ismael”, local 
donde ocurrieron los hechos. La 
propietaria, ayudada por un 
cliente, decidió llamar al médico 
de urgencias de Conal de Cala
trava, que no contestó pues, al 
parecer, no había nadie. Segui
damente avisó al 006 pidiendo

En referencia a esta última 
afirmación indicó que está 
seguro de que muchas de las 
afirmaciones que han realiza
do sus adversarios políticos 
durante la pasada campaña 
electoral “ni las sentían ni las 
mantendrán aquí”.

También habló de los 
logros conseguidos durante la 
anterior legislatura y expresó 
su convencimiento de que 
muchos de los ciudadanos no 
creían que se pudieran haber 
llevado a cabo tantos proyec
tos como los que se han hecho 
realidad desde el año 87.

En su opinión, hace cuatro 
años las dificultades de fondo 
eran muchas más que las 
actuales y que ahora los crip
tanenses pueden abordar esta 
nueva etapa de una forma más 
firme y esperanzada. Sin 
embargo, reconoció que aún 
quedan muchos proyectos por 
realizar en la localidad.

una ambulancia, donde le con
testaron que no tenían ninguna 
disponible y que cuando llegara 
ei médico llamarían a la Cruz 
Roja para solicitar el citado ser
vicio. Acto seguido la propietaria 
del establecimiento buscó un taxi 
para que fuera a por un médico 
a Corral de Calatrava, desde 
donde vinieron un facultativo y 
un ATS que se ocuparon de la 
madre hasta la llegada de la Cruz 
Roja para ingresaría en la Segu
ridad Social.

Román Rivero. jUAN laguna

EI alcalde de 
Miguelturra, 
Román Rivero, 
tomó posesión 
de su cargo

JuanLAGUNA

Román Rivero Nieto tomó 
posesión por cuarta vez del car
go de alcalde de Miguelturra 
en el salón de plenos del Ayun
tamiento de esta localidad.

Una vez constituida la mesa 
por el concejal de mayor edad, 
Dario González Bautista, de la 
candidatura del PSOE, y por 
el secretario general del Ayun
tamiento, y comprobadas las 
credenciales y acreditaciones de 
los concejales se procedió a la 
constitución de la nueva Cor
poración. Esta está compuesta 
por nueve miembros del PSOE, 
dos de Falange Española, uno 
del Partido Popular y uno de 
la coalición IU, que forman un 
total de trece ediles.

A continuación y ante la 
mesa, se procedió al juramento 
o promesa de los concejales a 
sus cargos y a la Constitución. 
Seguidamente votaron al nuevo 
alcalde del municipio que nue
vamente es Román Rivero Nie
to, también miembro electo al 
Parlamento castellano-manche
go-

El nuevo primer edil miguel- 
turreño prometió su cargo de 
alcalde y seguidamente dirigió 
algunas palabras a los allí pre
sentes para agradecer al pueblo 
de Miguelturra la confianza 
puesta en el proyecto socialista 
que comenzó en mayo del 79, 
período en el que recordó y 
agradeció a concejales que no 
están presentes durante esta 
legislatura.

Rivero Nieto también animó 
a los nuevos miembros de la 
Corporación a “recargar las 
pilas” para seguir trabajando 
durante estos próximos cuatro 
años desde diversos prismas en 
bien de su pueblo. Por otro 
lado, aludió a la existencia de 
una oposición crítica pero cons
tructiva para poder dialogar en 
lo referente a las diversas pro
puestas de todas y cada una 
de las fuerzas políticas de la 
localidad con el mero fin de 
conseguir lo mejor para Miguel
turra. Tras estas palabras, los 
ciudadanos, que abanotaban el 
salón de plenos, ofrecieron una 
fuerte y gran ovación a la nueva 
Corporación entrante para los 
próximos cuatro años en la loca
lidad de Miguelturra.

El citado salón de plenos se 
encontraba lleno de público 
interesado por el acto.
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.¿ Entrevista
La carrera artística de esta mujer, para rnuchos la más bella del mundo, es una de las más fulgurantes de los últimos tiempo;t

Brooke Shields asegura que nunca se casará 
con un príncipe porque detesta el protocolo

Su carrera artística es una de las más fulgu
rantes de los últimos tiempos, películas, tele
visión, modelaje, publicidad e incluso un libro, 
^‘The Brooke Book”. La verdad es que Brooke 
Shields es una gran industria, una de las actrices

mejor pagadas del mundo. Es, a la vez, sexy 
y poco sensual, brillante y ordinaria, sofisticada 
y común, pero es sobre todo una estrella. ^^Soy 
importante en lo que haga y como mujer, creo 
que eso es llamativo’^ dice. Hija de Frank

Shields vice-presidente de Revlon y de T 
divorciados desde hace más de veinte años sah' 
a la fama siendo aún un bebé, presentando ote ^ 
sajes publicitarios y diciendo frases de la ' 
del fotográfo Francesa Scavullo.

“Scavullo me mostró al mun
do con una gran naturalidad, 
ello me abrió las puertas de 
una forma de vida muy espe
cial”.

Fue modelo hasta que el rea
lizador francés Louis Malle la 
eligió para la película “Pretty 
Baby”, en la que hizo un dis
cutido papel como niña-prosti
tuta, trabajo por el que su 
madre fue duramente criticada. 
¿Cómo recuerda esa experien
cia? “No me avergüenzo de lo 
que he hecho tanto como de 
ser miembro de la raza humana. 
La gente no puede evitarlo, 
sabes. No es su culpa. Sólo sig
nifica que Dios no es muy 
sensato”.

- ¿Se siente orgullosa o le 
molesta que la consideren una 
niña de oro? “Me utilizan en 
publicidad cuando necesitan 
glamour. Yo soy especial”.

- Hay quien cree que cuando 
una gran actriz como usted, 
hace publicidad es protituirse 
profesionalmente por dinero. 
¿Usted qué cree?.

“Una actriz cuando hace 
publicidad está interpretando 
un guión, ¿qué hay de malo 
en ello?.

Profesionalmente no dejaré 
que me encasillen en un único 
medio de expresión. Soy una 
profesional dispuesta a trabajar 
en lo que me ofrezcan, siempre 
que exista un mínimo de calidad 
y un atractivo contrato eco
nómico”.

- ¿Materialista?
- “Debo aprovechar esta bue

na etapa de mi vida, pues es 
posible que dentro de unos años 
no tenga las mismas oportuni
dades que ahora”.

- Ha vivido y experimentado 
con cosas de la vida de forma 
muy rápida, ¿no?.

“Mi gran problema es que 
yo he disfrutado en pocos años 
de lo que muchas personas tar
dan toda la vida en conseguir, 
y eso si lo logran”.

- Cuando escucha que algu
nos la califican de cínica, ¿qué 
piensa?.

- “Yo no soy una cínica, pero 
tampoco una ingenua. Existe 
gente que tiene una fuerte dosis 
de hostilidad contra mí, pero 
afortunadamente al público le 
gustan los luchadores, aquellos 
que buscan sobresalir a cual
quier precio, y sobre todo les 
gustan aquellos que tienen 
éxito”.

- En estos momentos, de 
Brooke se habla más de temas 
amorosos que de la calidad del 
trabajo de sus interpretaciones 
como actriz. Es una de las sol
teras más codiciadas del mundo 
del espectáculo, hay quien la 
llama la “Soltera de Oro de 
Hollywood”, y lo cierto es que 
hay una legión de pretendientes 
tras ella, encabezada por un 
apuesto abogado de Washing
ton, Kelly Gaines, e incluso el 
Príncipe Heredero de Japón,

La exuberante belleza de Brooke Shields.

Naruhito, al margen de muchos 
otros. ¿Satisfecha?.

- “No me seduce airear mi 
vida privada, y sobre todo espe
cular con ella”.

- Se dice de usted que ademas 
de ser inteligente y hermosa, 
es elegante y educada, ¿es 
verdad?.

- “Verdad. Si la gente opina 
todo eso, yo no puedo con
tradecirles”.

Brooke, ¿se considera una 
experta... en temas amorosos? 
“Cuando las madres dicen que 
sus hijas no saben nada sobre 
el sexo antes de tener relaciones 
serias con un chico, les digo 
que son unas irresponsables. 
Las chicas necesitan saber todo 
sobre el sexo, para defenderse. 
Si saber bastante sobre el sexo 
es ser una experta, lo acepto. 
Prefiero eso antes que ser una 
neófita en algo tan importante”.

- Parece >nuy satisfecha de 
ser como es. ¿Se considera 
diferente?.

“La mejor lección de mi vida 
fue aprender a ser yo misma, 
no dejarme dirigir por nadie, 
ni, incluso, por mi propia 
madre”.

- ¿Autosuficiente?
“Me satisface ser como soy, 

ni mejor ni peor que nadie, una 
mujer afortunada en su trabajo 
y posiblemente en el amor”.

-Cuando era más joven fuma
ba marihuana, ¿utiliza ahora 
cocaína?

“No necesito de ningún tipo 
de estimulante para sortear los 
obstáculos que pueda encontrar 
en mi camino, ni para luchar 
por alcanzar los objetivos que 
he trazado en mí vida. Era una 
estúpida cuando fumaba “hier
ba”. Ahora me considero inte
ligente y segura de mí misma 

para escapar de cualquier tipo 
de droga.

Siento lástima por todos 
aquellos que consumen heroína 
o cocaína, son unos pobrecitos 
sin recursos”. .

- Volviendo al tema, de su 
vida amorosa, ¿tiene algún pro
yecto matrimonial?.

- “He tenido muchas ofertas 
matrimoniales de gente impor
tante, pero ninguna de ellas me 
ha interesado”.

- ¿Qué tipo de relación man
tiene con el Príncipe Naruhito?

-“El príncipe y yo somos 
buenos amigos, tenemos 
muchas cosas en común, pero 
le aseguro que nunca ha exis
tido sexo entre nosotros y, por 
supuesto, ningún plan matri
monial”.

- ¿No le atrae el papel de 
pÓsible emperatriz del Imperio 
del Sol Naciente?.

Fue modelo hasta 
que el realizador 
francés Louis Malle 
la eligió para la 
película “Pretty 
Baby”, en la que hizo 
un discutido papel 
como niña-prostituta, 
trabajo por el que su 
madre fue duramente 
criticada

“Conozco a gente 
importante, pero para 
casarme prefiero una 
persona normal para 
que nuestra vida no 
estuviera muy i 
condicionada por mi 
trabajo y la j 
importancia de ser la i 
esposa de un gran i 
hombre”

- “Si algún día llego a casar
me, le aseguro que no lo liana 
con un príncipe, no soporto el 
protocolo”.

- ¿No se enamoraría de un 
príncipe? -“Conozco a geni^ 
importante, pero para casarnie 
prefiero una personal norm 
para que nuestra vida no estu 
viera muy condicionada por mi 
trabajo y la importancia de ser 
la esposa de un gran señor- 

¿Actualmente está enamora 
da?

“Sólo puedo decirle que so) 
feliz, creo que ya es algo «"po 
tante. Lo más 
una relación es la amistad, 
ser amigos de verdad hay O 
ser generosos y uyu 
mutuamente.

Que las necesidades de o^^^ 
sean tan importantes com 
propias.
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EN AUTOTRAK 
TENEMOS BUENAS NOTICIAS PARA USTED

NUEVOS PRECIOS 
NUEVOS EQUIPAMIENTOS DE SERIE

Mercedes-Benz le ofrece en 1991 nuevos equipamientos de 
serié, ajustando los precios al nivel más competitivo del 
mercado. Aquí tiene ejemplos de equipamientos y de precios:

CLASE 200-300 DESDE 4.300.000 PTAS~

Aire acondicionado • ABS • Servodirección • 5 velocidades • 2 elevalunas eléctricos • Bloqueo 
central de cerraduras • Espejo exterior derecho calefaccionable • 5 cinturones de seguridad • 
Cristales tintados • Luneta térmica • Catalizador en versiones de gasolina de más de 2 litros 

Faros antiniebla delanteros y traseros

CLASE 1 9 0 DESDE 3.8 5 6.000 PTAS

A partir del 1 90E-2.0:

ABS • Bloqueo central de cerraduras • Faros antiniebla delanteros y traseros • 5 velocidades 
Servodirección • Espejo exterior derecho calefaccionable • 5 cinturones de seguridad 

Luneta térmica • Cristales tintados • Catalizador en versiones de gasolina de más de 2 litros

CONCESIONARIO 

OFICIAL

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.
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^H Los pactos de la discordia
de la vicepresidenta del Partido Popular en Can
tabria, Elena García Botín, contraria al pacto 
con Juan Hormaechea en esta comunidad. En 
el País Vasco, Eusko Alkartasuna ha roto el 
acuerdo para aislar a Herri Batasuna en los

ayuntamientos, en protesta por el p^d^ 
el PSOE y el Partido Nacionalista Vasco^^^ 
Guadalajara, los socialistas apoyaron al 
didato minoritario de Izquierda Unida e 
la orden de la dirección del PSOE. ^^^^

Los polémicos pactos municipales han empezado 
ya a causar las primeras crisis en los partidos 
políticos que los han firmado. A la dimisión
del presidente del Partido Andalucista, Pedro
Pacheco, por el pacto de Sevilla, se añade la

Pedro Pacheco presentó su dimisión como presidente del PA en desacuerdo con el pacto entre su partido y el PP en SeviUa

González se mostró receptivo a la propuesta 
de CiU para que gobierne la lista más votada

La diputada del PP, Celia Villalobos, reconoce que su grupo se equivocó al aliarse con el PSOE para echar a Hormaechea

MADRID. (Agencias).- El 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, se mostró receptivo 
a la propuesta de CiU de modi
ficación de la Ley Electoral 
para que en el caso concreto 
de las elecciones municipales 
gobierne la lista más votada. En 
la rueda de prensa conjunta con 
el presidente húngaro József 
Antall, señaló que “me parece 
una opinión respetable. En 
algún momento algo de eso insi
nuamos pero no fue recibido 
con calma. Ahora se recibirá 
con más calma, puesto que no 
somos nosostros quienes la 
proponemos”. *

Añadió que la propuesta de 
CiU, lanzada el domingo por 
su secretario general Miguel 
Roca, “se puede estudiar como 
cualquier otra oferta de esta 
naturaleza”.

En cualquier caso, Pedro 
Pacheco presentó ayer su dimi
sión como presidente del Par
tido Andalucista y portavoz del 
grupo andalucista en el Parla
mento regional, en desacuerdo 
con el pacto firmado por su par
tido y el PP, gracias al cual 
Alejandro Rojas Marcos fue 
elegido alcalde de Sevilla.

En rueda de prensa. Pacheco, 
que es alcalde de Jerez, dijo 
que el pacto entre Rojas Mar-’* 
eos y Soledad Becerril “sólo 
satisface el odio de algunos 
estamentos de Sevilla hacia el 
PSOE” y explicó que su doble 
dimisión obedece a “razones 
ideológicas”, ante la imposibi
lidad de que sus criterios polí
ticos sean aceptados por la 
dirección de su partido.

Tras insistir en que el pacto 
de Sevilla perjudicará al PA, 
Pacheco pronosticó que “al 
final, González y Aznar pacta
rán en la Moncloa y caerá el 
señor Rojas Marcos”, ya que, 
a su juicio, “Sevilla nunca será 
impedimento para que PSOE 
y PP pacten en Madrid”, con 
lo que el PA quedará “en ridí
culo”.

Por su parte, Salvador Pérez 
Bueno, secretario general del 
Partido Andalucista, dijo ayer 
que Pedro Pacheco ha dimitido 
como presidente del PA porque 
se ha quedado aislado y que 
el partido seguirá funcionando 
igual que antes “porque no hay 
razones para una crisis”.

Alcalde en la sombra

Pérez Bueno destacó que el 
pacto entre el PA y el Partido 
Popular ha sido aprobado casi 
por unanimidad en todos los 
órganos del Partido Andalucis
ta, por lo que, a su juicio, “Pe
dro Pacheco se ha quedado 
aislado”.

Por otra parte, los doce con
cejales del PSOE en el Ayun-

Pedro Pacheco deja la presidencia del Partido Andalucista, en desacuerdo con la alianza de su partido y el PP para desbancar a Yáñez en Sevilla.

José Alfredo Bea Gondar, que se encuentra detenido desde el pasado 
viernes como presunto narcotraficante, fue elegido ayer alcalde de 
la localidad pontevedresa de O Grove, donde se designó al cabeza 
de la lista más votada ante la inexistencia de una mayoría suficiente

La primera 
moción

tamiento de Sevilla han deci
dido crear “un gobierno a la 
sombra” para ejercer su opo
sición, según ha destacado Luis 
Yáñez, cabeza de lista de este 
partido en los comicios.

Y mientras tanto, el secre
tario general del Partido Regio
nalista de Cantabria, Miguel 
Angel Revilla, dijo ayer que el 
presidente nacional del PP, José 
María Aznar, “ha cometido una 
indignidad” en esta Comunidad 
Autónoma al llegar a un acuer
do con la UPCA de Juan 
Hormaechea.

“El PP se equivocó

Por su parte, la diputada 
malagueña del Grupo Popular 
Celia Villalobos reconoció ayer 
en los pasillos del Congreso que 
su partido se equivocó cuando 
se alió con el PSOE para echar 
a Juan Hormaechea de la pre
sidencia de la Comunidad de 
Cantabria.

Juan Hormaechea fue susti
tuido hace seis meses en la pre
sidencia de la Comunidad por 
el socialista Jaime Blanco tras 
una moción de censura conjun
ta del PP y PSOE después de 
que el presidente insultase a 
Manuel Fraga, José María 
Aznar e Isabel Tocino.

Villalobos, miembro del 
Comité Ejecutivo Nacional del 
PP, justificó el pacto ahora de 
su partido con la UPCA, que 
le ha permitido a Hormaechea 
recuperar la presidencia de la 
CCAA, en que “hay una volun
tad expresa de los votantes cán
tabros de apoyar al señor Hor
maechea y de apoyar un acuer
do de centro-derecha”.

El presidente del PP en Can
tabria, José Luis Vallines, dijo 
que “no habrá ningún proble
ma” para que los diputados de 
su partido cumplan el acuerdo 
adoptado de apoyar a Juan 
Hormaechea como presidente 
de la Diputación Regional.

Vallines manifestó que “en polí
tica se está para acatar la dis
ciplina del partido o para mar
charse a casa”, aunque precisó 
que “otra cosa es que alguno 
pueda discrepar en cuestiones 
concretas o, dicho como los 
niños, un derecho al pataleo”.

Y como guinda, José Alfredo 
Bea Gondar, que se encuentra 
detenido desde el viernes como 
presunto narcotraficante, fue 
elegido alcalde de la localidad 
pontevedresa de O Grove, don
de se designó al cabeza de la 
lista más votada ante la inexis
tencia de una mayoría suficien
te.

Bea Gondar, que encabezó 
la candidatura Asociación Veci
nal Independiente, la más vota
da en las elecciones del 26 de 
mayo, fue detenido por orden 
del juez Baltasar Garzón, al 
comprobarse que había alqui-
lado un turismo hallado 
Madrid el día anterior con 
^logramos de cocaína.

en
30

Apenas constituidos los 
ayuntamientos, la primera 
moción de censura tendrá 
lugar en la localidad 
gerundense de Rosas, 
donde la equivocación de 
un concejal del PP dio la 
victoria a los socialistas, 
en lugar de a su compa
ñero de partido, en contra 
de los pactado entre 
populares y CiU. La solu
ción fue sugerida por e 
propio alcalde recién ele
gido. Las mociones de 
censura han sido siempre 
una espada de Damoces 
para aquellos alcaldes 
que no cuenten con e 
respaldo de la mayonu 
absoluta o de un pació 
lo suficientemente ^e 
con otras fuerzas pob^ 
que garantice la gobe 
bilidad, lo que con 
cuencia ha onginado p o 
blemas de estabihd ; 
Para evitar estos pro 
mas, gobierno y oposi 
acordaron reformar laJ 
orgánica del iog* 
electoral general.

M.C.D.
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Un socio de 
Juan Guerra se 
niega a declarar 
ante el juez 
^gel Márquez

SEVILLA. (Efe)).- Francisco 
López Martín, socio de Juan 
Guerra, se acogió ayer a su 
derecho a guardar silencio y se 
negó a declarar ante el juez que 
instruye las diligencias de este 
caso, Angel Márquez, quien le 
había citado como inculpado 
por un presunto delito fiscal. 
^López Martín ya ha compa
recido en otras tres ocasiones 
ante el juez Márquez, quien le 
impuso, el pasado mes de julio, 
nna fianza de cien millones de 
pesetas por las supuestas res- 
Usabilidades civiles en dos 
delitos fiscales.

El socio de Juan Guerra, que 
tiene los bienes embargados por 
no poder hacer frente a la fian
za no quiso hacer declaraciones 
a los medios de comunicación 
a su salida del juzgado.

Su letrado, Ramón Echeves
te, dijo que su cliente se negó 
a’declarar porque su citación 
como inculpado se deriva de 
las declaraciones que hizo como 
testigo, por lo que ha presen
tado sendos recursos de ampa
ro, reforma y queja ante la 
Audiencia de Sevilla y el juez 
que instruye el caso.

Estos recursos afirman que 
en las diligencias llevadas a 
cabo por el juez Márquez en 
este caso “no se han respetado 
las garantías procesales recogi
das en el artículo 9 de la Cons
titución, sobre todo en lo refe
rente al principio de seguridad 
jurídica”.

Francisco López fue el pri
mero de los inculpados en este 
caso, por presuntos delitos que 
corresponden a los ejercicios de 
1988 y 1989, en los que no rea
lizó declaración a Hacienda, a 
pesar de tener ingresos acre
ditados por los que está obli
gado a declarar.

La fianza de cien millones 
impuesta a Francisco López fue 
ampliada por Angel Márquez 
en febrero pasado, cuando 
decretó una nueva fianza de 
otros cien millones de pesetas. 
El juez Angel Márquez también 
ha impuesto fianzas por delito 
fiscal a Juan Guerra -280 millo
nes-, su administrador Juan 
José Arenas Casas -575 millo
nes-, sus socios José María 
Ratnos Reina -30 millones- y 
José Garrido López -145 millo- 
n^ la empresa “Fracosur” -15 
millones de pesetas-.

Para la acción popular se trata de una estrategia de '‘maceración psicológica''

Aplazan la declaración de las 
novias de Amedo y Domínguez

Los superiores de los policías afirman que no tratan de encubrirlos

Las ex amantes del sub
comisario José Amedo 
Fouce y del inspector 
Michel Domínguez, Inma
culada Gómez y Blanca 
Balsategui, serán de los 
últimos testigos en decla
rar en el juicio por el caso 
GAL, al aceptar el tribu
nal una solicitud del abo
gado de los dos policías, 
Gonzalo Casado.

MADRID. (Fax-Press).- 
Gonzalo Casado solicitó que 
se transcriban y se presenten 
ante la sala el contenido de 
las cintas magnetofónicas pro
cedentes de la intervención de 
los teléfonos de ambas muje
res ordenada por el juez Gar
zón despues de que prestaran 
declaración ante él.

El testimonio de ambas 
mujeres es de vital imnpor- 
tancia para todas las partes 
tras anunciar las personas que 
aparecen vinculadas a los 
GAL su intención de no acu
dir al juicio.

Para la acción popular este 
aplazamiento supone una 
estrategia de la defensa de 
“maceración psicológica” de 
las testigos “que están some
tidas a importantes presio
nes”. Casado dijo que no 
tenía conocimiento de lo que 
contenían las cintas y que la 
sala había declarado pertinen
te esa prueba que no se ha 
practicado.

Durante la sesión de la 
mañana prestaron declaración 
el ex director general de la 
Policía, Rafael del Río, y el 
jefe inmediato superior de 
Amedo, Julio Hierro, que no 
quisieron ofrecer información 
respecto al uso de los fondos 
reservados y afirmaron que 
no tratan de encubrir a los 
policías. La estrategia de la 
acción popular fue intentar 
conocer datos sobre la finan
ciación del viaje a Lisboa de 
Amedo y por extensión sobre 
el uso de los fondos reser
vados, sin que en ningún 
momento se hablara de los 
delitos por los que ambos

Gonzalo Casado, abogado defensor.

policías están siendo juzga
dos. Esa situación dio lugar 
a la intervención reiterada del 
presidente del tribunal impi
diendo a la acción popular 
que repreguntara sobre el 
asunto.

Rafael del Río que ocupó 
su cargo desde finales del 82 
y octubre de 1986 -la época 
de actuación de los GALman- 
tuvo durante todo el interro
gatorio una actitud hermética 
respecto al uso de los fondos 
reservados negandose expre
samente a responder a las 
preguntas sobre esas cuestio
nes, lo que motivó la protesta 
de los abogados de las acu
saciones que solicitaron que 
se le impusieran multas de 
1.000 pesetas cada vez que se 
negaba a contestar y que se 
dedujera testimonio de su 
actitud por desobediencia a 
la autoridad.

El tribunal rechazó ambas 
pretensiones por considerar 
que no contestaba porque le 
amparaba el secreto profesio
nal al conocer de esos aspec
tos en virtud del cargo que 
había desempeñado. A las 
preguntas reiteradas sobre si 
había conocido e investigado 
en nuestro país las actividades 
de los GAL, del Río mani
festó en reiteradas ocasiones 
que “todos los delitos que se 
han cometido en nuestro país 
se han investigado”.

Azkárraga: 
“Actitud 
bochornosa”

Si en el tercer día del 
juicio fue Amedo quien 
declaró que no estaba 
encubriendo a sus supe
riores jerárquicos ayer 
fue Julio Hierro quien 
manifestó que éstos 
tampoco estaban encu
briendo a los dos poli
cías. A Juicio del dipu
tado de Eusko Alkar- 
tasuna, Joseba Azkarra
ga, que asiste a la vista 
como observador, la 
actitud del tribunal “es 
bochornosa e impresen
table porque cuando la 
acusación particular ha 
puesto en un brete a 
los testigos sobre los 
fondos reservados ha 
sido el presidente el 
que los ha sacado del 
atolladero evitando que 
se siga insitiendo en 
preguntas que no han 
sido contestadas”. Para 
Azkarraga es precocu- 
pante la actitud de los 
policías. El juicio con
tinuó con las declara
ciones del director 
general de la Policía.

El TC no admite 
a trámite un 
recurso de 
“Pro-vida” 
contra L. Torres

MADRID. (Efe).- El Tribu- 
nal Constitucional no ha admi
tido a trámite un recurso de 
la asociación contra el aborto 
"Pro-vida”, en el que se acusaba 
de delito de prevaricación al 
Fiscal General del Estado, Leo
poldo Torres, por su actuación 
en las diligencias por abortos 
de la clínica “Ginetec”, de Ali
cante.

En una resolución del Tri
bunal Constitucional a la que 
tuvo acceso Efe, no se admite 
a trámite el recurso de amparo 
interpuesto contra Leopoldo 
Torres por el representante de 
”Pro-vida” Jesús María Poveda 
de Agustín, por estimar que la 
petición de amparo carece “ma
nifiestamente de contenido que 
justifique una decisión sobre el 
fondo de la misma por parte 
de este tribunal”.

”Pro-vida” presentó una que
rella contra el Fiscal General 
del Estado, en la que le acusaba 
de delito de prevaricación, por 
ordenar a la Fiscalía de Ali
cante que retirara un recurso 
de apelación contra la decisión 
del juzgado de instrucción 
número 2 de Alicante de archi
var las diligencias abiertas por 
delito de aborto de la Clínica 
“Ginetec”.

El Tribunal Supremo, que es 
el competente por tratarse del 
Fiscal General, dictó un auto 
el pasado mes de enero en el 
que rechazó “de plano” la que
rella “por no ser los hechos 
constitutivos de infracción 
penal”.

Explicaba el Supremo que no 
es delito el hecho de ordenar 
al ministerio fiscal que no 
recurra una resolución dictada 
por un juez y que esta actuación 
no puede equipararse a “la 
dejación de promover la per
secución de los delicuentes”, 
como argumentaba ”Pro-vida” 
en su querella.

El Tribunal Constitucional 
afirma ahora, al resolver el 
recurso interpuesto contra el 
auto del Supremo, que este tri
bunal razonó “de modo más 
que suficiente” su resolución, la 
cual no vulnera el derecho cons
titucional a la tutela judicial 
efectiva porque “la formulación 
de una querella no supone for
zosamente el inicio de un pro
ceso penal”.

\iiaiB5 España sa
Agencia ele Viajes del Grupo A - Título Licencia 586

OFERTAS JUNIO

^Qseo de ia Libertad, 9
21 47 62
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BENIDORM: HOTEL *** SOL HASTA 12 JULIO............... 2.900 Pts. pensión completa
HOTEL *** JUNIO................................. 2.250 Pts. pensión completa
APARTAMENTO 4/6 PLAZAS JUNIO............19.000 Pts. UNA SEMANA

TORREVIEJA: HOTEL *** JUNIO.................................. 3.250 Pts. pensión completa
LA MANGA: HOTEL **** JUNIO'.................................. 3.500 Pts. pensión completa
GANDIA: HOTEL *** JUNIO.................................. 3.150 Pts. pensión completa
MALLORCA: HS *** JUNIO-UNA SEMANA....... 19.900 Pts. Media pensión
CANARIAS: Apartamento JUNIO-UNA SEMANA........ 29.400 Pts. Aloj. y desayuno
BRASIL: HOTEL LUJO 9 días JUNIO...................... 89.900 Pts. Aloj. y desayuno
CUBA: HOTEL primera cat. 2 semanas.......................... 93.500 Pts. Aloj. y desayuno

Dionisio Guardiola, 43
Tfno: 23 88 51 
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El dinera utilizado por el Ministerio sirvió, presuntamente, para financiar ai PSOE

El PP pide una investigación sobre el 
desvío de fondos de Asuntos Sociales

La diputada del PP, Celia Villalobos, afirma que Matilde Fernández no tiene ^*media bofetada”

Matilde Fernániez, ministra de Asuntos Sociales.

El Grupo Popular solicitó 
ayer la creación en el Con
greso de los Diputados de 
una Comisión Especial de 
Investigación sobre los 
fondos utilizados por el 
Ministerio de Asuntos 
Sociales y su presunto des
vío hacia la financiación 
irregular del PSOE.

MADRID. (Efe).- La ini
ciativa del Grupo Popular se 
debe, según explicó en rueda 
de prensa la diputada mala
gueña Celia Villalobos, a la 
forma “sectaria y partidaria” 
en que el Ministerio de Asun
tos Sociales reparte ,las sub
venciones y a las diferentes 
informaciones de prensa que 
vinculan estos fondos con la 
financiación del Partido Socia
lista.

Celia Villalobos, que en los 
últimos meses ha denunciado 
repetidas veces el criterio uti- 
lizado por la ministra Matilde 
Fernández para repartir las j 
subvenciones, confió en la 
voluntad de los grupos par
lamentarios para el pleno del 
Congreso puede discutir la 
creación de esta comisión 
antes del verano.

Asuntos Sociales, dijo la 
diputada popular, “es un 
Ministerio Electoral que dis
tribuye los fondos públicos 
con una clara intención par
tidaria y política”.

El departamento que dirige 
Matilde Fernández “no tiene 
en cuenta el beneficio de 
todos, sino el interés partida
rio del PSOE”, subrayó Celia 
Villalobos.

El Grupo Popular desea 
una Comisión de Investiga
ción “para definir las respon-

El ultraderechista Emilio Hellín, absuelto 
del delito de quebrantamiento de condena

ZAMORA. (Efe).- El ultra- 
derechista Emilio Hellín fue 
absuelto ayer por el Juzgado 
de lo Penal de 2Lamora de un 
delito de quebrantamiento de 
condena, cometido en 1987, 
cuando aprovechó un permiso 
judicial para fugarse de la cárcel 
zamorana a Paraguay.

La titular del Juzgado de lo 
Penal, María Antonia Lallana, 
fundamenta la sentencia abso
lutoria de Emilio Hellín en el 
tratado de extradición existente 
entre España y Paraguay, según 
el cual las personas extraditadas 
por el citado convenio no pue
den ser procesadas por ninguna 
otra infracción penal distinta a 
la que ha motivado su entrega 
a las autoridades españolas.

En el artículo dos de dicho 
convenio, se expresa que los 
hechos que autorizan la entrega 
de presuntos delincuentes son 
las infracciones que, según la 
ley penal de la nación requi- 
riente, se hallan sujetas a una 

sabilidades políticas que pue
da tener la ministra en el 
reparto de todos estos fon
dos”. En el preámbulo de la 
proposición no de ley en la 
que se pide la creación de la 
Comisión de Investigación, el 
Grupo Popular acusa al Minis
terio de Asuntos Sociales de 
abandonar a organizaciones 
de probada capacidad en la 
asistencia social para favore
cer “a otros grupos contro
lados por el PSOE”.

También se refiere a la 
adjudicación de los viajes del 
INSERSO para la tercera 
Edad a la empresa CERES 
“cuyas deudas contraídas 
todavía se encuentran sin 

pena privativa de libertad que 
no sea menor de dos años u 
otra equivalente, y respecto a 
los sentenciados, los que sean 
castigados con un año de la mis
ma pena como mínimo.

Según este convenio, la titu
lar del Juzgado de lo Penal 
entiende que el delito de que
brantamiento de condena impu
tado por el ministerio fiscal a 
Emilio Hellín no entra dentro 
del ámbito del acuerdo de 
extradición, puesto que la pena 
correspondiente es menor a dos 
años de prisión.

El ministerio fiscal solicitó 
contra Emilio Hellín, en el jui
cio celebrado en Zamora el 
pasado día 3, una pena de tres 
meses de arresto mayor, al 
entender que el acusado había 
quebrantado en 1987 la condena 
que cumplía en la prisión de 
Zamora, aprovechando un per
miso del entonces juez de vigi
lancia penitenciaria de Vallado- 
lid, José Donato Andrés.

justificar”.
La diputada del Grupo 

Popular Celia Villalobos ase
guró ayer que la ministra de 
Asuntos Sociales, Matilde Fer
nández, no tiene “media bofe
tada”, a pesar de que en su 
última comparecencia en el 
Congreso “me amenazó con 
bajarse del estrado para ajus
tarme las cuentas”.

Incidente dialéctico

Celia Villalobos, que pre
sentó en el Congreso una soli
citud de su grupo para crear 
una Comisión de Investiga
ción sobre el destino de las 
subvenciones de Asuntos

Emilio Hellín aprovechó un permiso paia fugarse a Paraguay.

Sociales, se refirió a un inci
dente dialéctico que tuvo con 
la ministra el pasado día 12 
durante la comparecencia de 
la ministra Matilde Fernández 
en la Comisión de Política 
Social. La ministra “en la últi
ma comparecencia en esta 
Cámara -dijo la diputada del 
Partido Popular-, me amenazó 
con que iba a bajarse del 
estrado para ajustarme las 
cuentas”.

”No sé a qué cuentas se 
refería -continuó Villalobos- 
porque desde luego media 
bofetada no tiene. Me imagino 
que sería que me amenazaba 
con Hacienda o con los gori
las”.

España apoya la 
entrada de
Hungría en la 
Comunidad 
Europea

MADRID. (Efe).- a 
dente del Gobierno Pd? 
González, se mostró dispuch 
a apoyar en un futuro el ¡L “ 
de Hungría y de otros £ 
en la CE y aseguró que la cons 
trucción europea no se pueda 
hacer sobre la base de cerrar 
en las fronteras de unos porm 
países.

González hizo estas conside 
raciones en rueda de prensa 
conjunta con el primer ministro 
de Hungría, József Antall, con 
quien se reunió en el Palacio 
de la Moncloa con motivo de 
la visita oficial a España del 
dirigente húngaro para estre
char las relaciones entre ambos 
países.

Durante la visita, España y 
Hungría firmaron un acta de 
cooperación para aumentar 
entre otras, las relaciones 
comerciales, actualmente esca
sas.

Antall destacó en la rueda 
de prensa el papel de España 
en la CE, expresó su deseo de 
que el estatus de asociado que 
tendrá Hungría en la Comuni
dad a partii del próximo año 
se convierta en la segunda parte 
de esta década en estatus de 
miembro de pleno derecho y 
subrayó la importancia de la 
OTAN en la construcción euro
pea.

Al respecto hizo hincapié en 
que la presencia de Estados 
Unidos en Europa es necesaria 
y defendió que “el pensamiento 
atlántico y de solidaridad nunca 
se podrá confrontar con la inte
gración de Europa”.
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Ventajas tk la OTAN \

Una de las ventajas que la 
OTAN tiene para el primer 
ministro húngaro es la seguri
dad que puede ofrecer en la 
Europa Central para las inver
siones de capital de otros 
países. j

Las ayudas que recibe la j 
Unión Soviética por parte de j 
Europa y Estados Unidos es j 
considerada necesaria por el j 
dirigente húngaro, aunque repi-1 
tió en dos ocasiones que la | 
URSS debe a su vez saldar 1^ 
deudas pendientes con los pai-1 
ses ex socialistas, entre ellos | 
Hungría, a la que dijo que debe 1 
2.000 millones de dólares. |

Preguntado por el pebgf® I 
que puede suponer para estos | 
países un fracaso de la j 
troika, el primer ministro de l 
Hungría desvió la preocupación l 
hacia toda Europa, no solo a l 
los países situados antenote® l 
te en la órbita política soviética, i

József Antall expreso su j 
deseo de firmar próximameiue ■ 
un convenio marco de coope ■ 
ración entre España y HunF I

Por su parte, Felipe I 
insistió en el apoyo de Kpa I 
a la futura incorporación ■ 
Hungría a la CE y 1 
importancia que por su en 1 
geográfico y su evolución pu l 
tica tiene éste país. 1El presidente del Job I 

español reitero su mte ^ | 
una futura ampliación de ■ 
“porque la construcción ^ ■ 
pea no se puede hace ^^^^^ ■ 
la base de cerrarse en -1 
teras de unos pocos P ■
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EÍ ministro de Defensa niega la existencia de “cajas B

Vargas niega que haya fraude 
económico en la Armada

lU crítica la rapidez de L. Torres en archivar la documentación del caso
presi. 
’elipe 
uesto 
greso 
valses 
cons- 
suede 
•rrase 
pocos

ministro de Defensa, Julián García Vargas, explicó 
r en el Senado que no se puede hablar de cajas B

*' ¡a Armada sino de ^Tondos extrapresupuestaríos”.
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J^RID. (Efe).- Estos fon- 
estarían controlados por la 

Nativa entonces vigente
y 1978), según Garcia

Vargas.
En este sentido, el ministro 
Defensa resaltó que durante 

elperíodo 1990-1991 el volumen 
rfudicaciones en el arsenal 

del Ferrol fue de 4.100 
billones de pesetas por lo que 

•hace imposible calificar como 
fraude” la totalidad presupues- 

' Recordó que las presuntas 
1 irregularidades en este arsenal 

ya son investigadas j udicialrnen- 
1 le lo mismo que en el de Cádiz 
Í dónde el juez togado militar ha 

ordenado la apertura de un 
Isiniario, mientras que en Car- 
Iiagena se lleva a cabo actual- 
[nente una auditoría de cum- 
¡plimientos de normas “que 
1 podrán dar lugar a exigencia de 
| responsabilidades administrati- 
I m y penales en caso de con- I lirniarse existencia de irregula- 
t ridades”.t El ministro aludió al informe 
| del Tribunal de Cuentas de 1987 
(donde se recogía la existencia 
1 de más de 162 mil millones de 
( pesetas “sin justificar” de los 
■ tres cuarteles generales.
| Según García Vargas, estas 
I mentas corresponden a progra- 
Inas de adquisiciones en Esta- 
■ dos Unidos a largo plazo que 
loo se cierran, y por tanto jus- 
I tifican, hasta que no culmine | b operación.
| Respecto a actuaciones irre- 
| guiares llevadas a cabo por per- 
i sonas aisladas de la Armada, 
Id ministro dijo que “debo 
■ rechazar que sirvan para juzgar la esa Institución”.1 Subrayó que, aparte de las 1 medidas disciplinarias ya adop- 
ludas, “Defensa actuará en 
| lodos los casos con absoluto 
Idgor pero sin permitir que 
■ denuncias anóminas, enemista- 
1 das [«rsonales o comerciales o 
■ conflictos laborales perturben 
I te procedimientos legales apli- 
I^bles y me opondré a que se 
■ daga demagogia al respecto”.

I Críticas de lU a Leopoldo I Torres

considerar que no aporta indi
cios de criminalidad.

Sin embargo, el diputado de 
IU dijo: “no es la primera vez 
que se equivoca el fiscal: cuan
do empezó el Caso Juan Guerra 
también dijo que no veía indi-

cios penales”.
El Grupo de IU analizará en 

los próximos días la decisión del 
fiscal general del Estado y 
tomará una decisión, aunque 
Antonio Romero adelantó a 
Efe que la coalición seguirá 
adelante para llegar “al fondo 
del asunto, porque no hay una 
postura más antimilitarista que 
permitir la corrupción”. Julián García Vargas, ministro de Defensa.
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^or su parte, el portavoz de 
Wrda Unida en la Comisión 

y^efensa, Antonio Romero, 
Manifestó ayer a Efe su extra- 
^^ por la rapidez del fiscal 
peral del Estado, Leopoldo 

Quien en tres días ha 
|”"‘aiado y archivado la docu- 
lentación facilitada por IU 

presuntas irregularidades 
arsenales de la Armada.

Torres ha sido 
P isimo -dijo Romero-, sólo 

^^^^ ‘^'^^ ®” analizar 
,'^^'^^’^tución y decidir que

ierflO nada. Creo que se
1 3 ^ ochar una ojeada

P^nt^3*izó el
f 1ap *? general del Estado 

ftoi’'■ men,, ^, ^Q archivar la docu- 
¡ses'. ■ '^^'ün aportada por IU por

Esta es una
Ifleciaracion

oe ayufl
La Caja de Madrid va a ayudarle en su 

Declaración de la Renta o Patrimonio 
a través del Servicio Integral Impuestos. 
Sea cual sea su caso. Con la máxima 
comodidad y rapidez.

Declaración negativa.
Le adelantamos inmediatamente hasta el 

80% del importe de la devolución.

Para que usted y su dinero puedan 
irse de vacaciones tranquilamente.

Declaración positiva.
En la Caja de Madrid le financiamos 

el pago de sus impuestos y usted tiene 
hasta 12 meses para pagar.

í 1

Oficina en CU DAD REAL abierta hasta las 9 de la noche: • General Aguilera. 19.
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Anguita y Redondo, que se entrevistaron ayer por la mañana, lo consideran “en todo punto inaceptable”

IU y UGT rechazan el ‘‘pacto de 
progreso” propuesto por el Gobierno

^^La búsqueda directa del consenso en el Parlamento deja maniatados a los agentes sociales”

La coalición Izquierda Unida (IU) y el sindicato UGT 
coinciden ^^plenamente” en las líneas básicas que debe 
contener una propuesta alternativa al pacto de com
petitividad formulado por el Gobierno socialista, mani
festó ayer el coordinador general de Izquierda Unida, 
Julio Anguita.

MADRID. (Efe).- Igual
mente coinciden en la obser
vación de que el Gobierno 
plantea de forma errónea el 
plan de competitividad, puesto 
que la búsqueda del consenso 
en el Parlamento, anterior al 
debate social, deja “maniata
dos” a los agentes sociales.

Julio Anguita y Nicolás 
Redondo celebraron ayer por 
la mañana una reunión, a peti
ción de la coalición política, 
para contrastar puntos de vista 
sobre el pacto de competiti
vidad, aunque no adelantaron 
las propuestas alternativas 
concretas de ambas partes.

Redondo, que calificó el 
encuentro de “franco y flui
do”, explicó que el método 
elegido por el Gobierno para 
intentar sacar adelante el pac
to de competitividad es poco 
adecuado, puesto que utiliza 
al Parlamento para impedir la 
negociación con los sindicatos.

Las organizaciones sindica
les acudirán a negociar con 
el Gobierno, “porque haremos 
todo lo posible por alcanzar 
acuerdos que supongan una 
mejora de la competitividad”, 
una vez que hayan finalizado 
la redacción de su Inciciativa 
Sindical de Progreso.

“Presiones del Gobierno^’

Consideró Redondo que la 
viabilidad del acuerdo depen
derá exclusivamente del con
tenido del mismo y explicó 
que las “presiones” del 
Gobierno, en el sentido de 
que si no se firma un acuerdo 
será preciso recortar el gasto

S. de Santamaría: “No tenía 
intención de injuriar a nadie”

Campsa sube una peseta el 
precio de todas las gasolinas

MADRID. (Efe).- El ginecó
logo Germán Sáenz de Santa
maría señaló ayer, en referencia 
a la apertura de juicio oral 
ordenada por el juez Baltasar 
Garzón por presuntas injurias 
al Tribunal Supremo, que con 
sus críticas nunca tuvo intención 
de injuriar sino de mejorar la 
justicia.

Sáenz de Santamaría dijo 
ayer a la agencia Efe que en 
las declaraciones realizadas tras 
su salida de la cárcel reconoció 
que los jueces actúan “con su 
mejor ciencia y conciencia” y 
que en éstas lo que hacía era 
enjuiciar socialmente la inten
ción de sus actos.

El médico indicó que todavía 
no ha sido llamado a declarar, 
afirmó que este juicio será el 
último del franquismo y recla
mó una vez más la ley de jura
do. ,.

El fiscal de la Audiencia 

público o incrementar los 
impuestos, sólo demuestran 
“su incapacidad”.

Los términos que contiene 
el documento, aprobado el 
pasado día 7 por el Consejo 
de Ministros, hacen que el 
pacto esté condenado “al más 
abosluto fracaso, haya o no 
acuerdo, porque es la tabla 
de salvación de una política 
agotada”.

El Gobierno, según Redon
do, pretende “pasar de pun
tillas” por el Parlamento para 
evitar una confrontación con 
las fuerzas políticas, aunque 
los agentes sociales, dijo, “no 
tenemos nada en contra de 
que los partidos pacten”.

El Ejecutivo, añadió, puede 
aplicar su pclítica económica, 
pero “los sindicatos no le 
vamos a dar un cheque en 
blanco”, y para ello debe asu
mir la responsabilidad, que 
juzgarán los ciudadanos.

Calificó las declaraciones 
de Solchaga en el sentido de 
que el pacto beneficirá a todos 
sin perjudicar a nadie como 
“una bilbaínada” y dijo que 
es “insólito” que la ministra 
Portavoz, Rosda Conde, afir
me que sólo se aceptarán 
aquellas propuestas que que
pan en el marco del acuerdo.

La intención del Gabinete 
de que el pacto esté firniado 
antes de la aprobación por el 
Consejo de Ministros de los 
Presupuestos Generales del 
Estado de 1992 es, en opinión 
del máximo dirigente de 
UGT, “bastante prematura”.

Anguita explicó que IU no 
apoyará en el Parlamento el

Nacional Jesús Santos ha soli
citado en sus conclusiones pro
visionales una pena de seis años 
de prisión para el ginecólogo 
como presunto autor de un deli
to de injurias a los jueces mala
gueños y a los magistrados del 
Tribunal Supremo.

Las actuaciones realizadas 
han sido remitidas a la sección 
segunda de la sala de lo penal 
de la Audiencia Nacional, que 
será la encargada de juzgar el 
caso, y con ello se ha agotado 
la fase de instrucción y comien
za la segunda, de preparación 
del juicio oral.

Por otra parte, en referencia 
al sumario abierto contra la clí
nica de Sáenz de Santamaría 
y cuyas actuaciones se encuen
tran en manos del fiscal general 
del Estado, Leopoldo Torres, el 
médico se m.ostró convencido 
de que éste “no tiene otra solu
ción que archivar el caso”.

Redondo calificó el encuentro con Anguita de “franco y fluido”.

pacto, que consideran “inasu
mible, porque trata de enca
jonar a los agentes sociales, 
responsabilizándolos del ago
tamiento de un modelo inca
paz de acabar con los males 
endémicos de la economía”.

El Gobierno, según el líder 
de IU, pretende conseguir el 
apoyo de los grupos políticos 
para dar legitimidad a su pro
puesta y aislar a los agentes 
sociales “pero no participare
mos en esa escenificación”.

La única medida que con
templa el documento del 
Gobierno para mejorar la 
competitividad de la economía 
española, afirmó Anguita, es 
una política de rentas “poco 
imaginativa”.

A esta reunión seguirá otra 
de Anguita con el secretario 
general de CC.OO, Antonio 
Gutiérrez, mañana miércoles, 
y Redondo, por su parte, se 
entrevistará con el presidente 
del PP, José María Aznar, el 
próximo viernes.

MADRID. (Fax Press).- La 
Delegación del Gobierno de 
Campsa decidió ayer subir el 
precio de todas las gasolinas, 
por lo que el coste del litro 
de 'súper se sitúa en 89 pesetas, 
el de normal en 85 y el de 
la gasolina sin plomo en 86. 
Los gasóleos del tipo A y B 
costarán 67,80 pesetas por litro, 
mientras que el de la clase C 
en estaciones de servicio y apa
ratos surtidores tendrá un pre
cio de 41,90, y de 39,10 para 
entregas a granel iguales o 
superiores a 3.500 litros.

Los nuevos precios comen
zaron a regir a partir de las 
cero horas de hoy martes. 
Campsa, como viene siendo 
habitual, no agotó el coste 
máximo fijado por el Gobierno 
la pasada semana. En concreto 
el precio máximo de la gasolina 
súper se situó en 90,8 pesetas 
litro, el de la normal en 87,5

Dos niños 
mueren 
calcinados al 
arder su casaeo 
Murcia

El ^^tema^^ de 
Guadalajara

Por otra parte, Julio 
Anguita, señaló ayer 
que el Consejo Federal 
de la coalición ofrecerá 
una solución a la situa
ción del Ayuntamiento 
de Guadalajara, donde 
los concejales de 
Izquierda Unida “han 
eludido” el mandato de 
la dirección al negar su 
apoyo al PSOE.

Respecto al plantea
miento de CiU para que 
gobierne la lista más 
votada en los ayunta
mientos, Anguita consi
deró este criterio ”un 
disparate” porque “no 
representa a todos los 
electores y supondría 
consagrar el bipartidis- 
mo .

MURCIA. (Efe).- Vna „• 
de un año y su henna,; 
tres fallecieron ayer c., 
dos en su vivienda de la cara- 
murciana, al desatarse un ¡n 
dio motivado, al parecer 
ellos mismos cuando juia 
con un encendedor, infoi 
a la agencia Efe fuentes de 3 
bomberos.

Encarna y Francisco Jimé 
González se encontraban 
una de las camas de un 
mitorio de su casa cuando 
originó el fuego, que en 
instantes calcinó esa habitad 
y parte del resto de la viviec

Varios vecinos del bloque 
viviendas dieron aviso del fu 
poco antes de las once, y 
despues fue extinguido’por 
bomberos, que encontraron 
los niños calcinados sobre 
cama.

Fuentes de los bombe 
señalaron que la madre de 
víctimas. Victoria González, 
encontraba ayei mañana en 
prisión de Sangonera la Ver 
donde visitaba a su maridoij 
cumple una condena en 
centro.

Una tía de las víctimas 
manecía en otra habitación 
la vivienda y, cuando advi 
el fuego, intentó sofocarlo 
pidió ayuda a los vecinos, 
dieron aviso a la Policía M 
cipal.

Detenido un 
pirómano de 
trece años de 
edad en Teneril

y el de la sin plomo en 88,60 
pesetas.

La estabilidad en los precios 
del combustible registrada des
de hace varios meses refleja, 
según fuentes del sector, el 
buen comportamiento del mer
cado petrolero desde que fina
lizó la guerra del Golfo Pérsico.

El precio de los gasóleos 
(tanto los de automoción como 
los destinados a labores agrí
colas, usos industriales y cale- 
fación) continúa con ligeras 
bajadas. Los del tipo A y B 
descienden su precio en 30 cén
timos en relación con la quin
cena anterior, mientras que el 
gasóleo tipo C lo hace en 20 
céntimos.

La favorable situación del 
precio del barril de crudo, alre
dedor de 19 dólares, ha per
mitido la estabilidad en los 

^carburantes.

LA LAGUNA. (Efe).- 
Policía ha detenido a un 
de trece años como pres 
autor de los incendios de au 
móviles estacionados en las' 
públicas que se han produd 
en las ultimas semanas en 
Laguna.

La policía informó a Efe 
que los incendios se produ 
en represalias del menor h 
los propietarios de los vehíc 
que le sorprendían cuando 
taba de robar en sus auto 
viles.

El menor acudía de nía 
gada al automóvil en e 
había sido sorprendido, ro 
el cristal con una bujía ca 
ducia en su interior pa 
impregnados de gasoW 
adquiría en una estación 
vicio.

La Policía agregó O» 
menor, cuyas i»»* 
J.A.F.C., es conocido po 
quemado” por ^^^^^ j 
hace unos años que 
cuando jugaba con ga*

Por otra parte, e J , 
juzgado de instrucción 
22 de Barcelona, Jo» 
Vila, decretará hoy la 
de juicio oral contra j 
gos de la Generalitat y 
lana de Gas por . , 
de gas ocurrida en a 
te Borrell, que prov»»”’ 

te de tres personas.

M.C.D.2022
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1)e^ 18.000 trabajadores en plantilla, sólo 350 cumplen servicios mínimos Castilla-La Mancha figura a la cabeza con 116

paro masivo en Fasa-Renault 
en el segundo día de huelga

Las oficinas del consumidor 
se consolidan en España

J^a CE paralizada por la huelga de los funcionarios comunitarios
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¿a práctica totalidad de la plantilla de las factorías 
¿e pasa-H^*^^^^^’ ^a las que trabajan unas 18.000 per
sonas, secundó ayer la segunda jornada de huelga 
convocada por los sindicatos para presionar en la nego
ciación colectiva, informaron fuentes de la empresa.

VALLADOLID. (Efe).- 
En las cuatro factorías de 
Fasa-Renault en Valladolid, 
en la de Villamuriel de Cerra- 
10 (Palencia), en la de Sevilla 
yen el centro de distribución 
de Madrid sólo entraron ayer 
a trabajar 350 personas que 
cumplen los servicios míni
mos de mantenimiento, según 
las citadas fuq^tes.

La huelga fue convocada al 
considerar los sindicatos insu
ficiente la última oferta pre
sentada por la dirección de 
Fasa-Renault, que consiste en 
un convenio colectivo por dos

años con un ¡ncremenlo sala
rial del 5% y una cláusula 
de revisión que garantiza el 
100% de la inflación en 1991, 
así como un incremento de 
0,5 puntos por encima del 
IPC para 1992.

Por otra parte, la práctica 
totalidad de los más de 20.000 
funcionarios de la Comunidad 
Europea secundaron también 
ayer la convocatoria de huel
ga en favor de un nuevo sis
tema salarial y de la recon
sideración de la función 
pública europea, informó un 
portavoz sindical. Los paros continúan hoy.

MADRID. (Efe).- Casti
lla-La Mancha, con 116 Oficinas 
Municipales de Información al 
Consumidor y Andalucía, con 
105, son las comunidades autó
nomas que acogen un mayor 
número de oficinas de este tipo, 
según datos del Boletín infor
mativo de la Federación Espa
ñola de Municipios y Provincias 
(FEMP).

En España había en diciem
bre del pasado año 603 OMIC 
para una población de 
39.887.140 habitantes, de las que 
un 19,2 por ciento estaban ubi
cadas en la Autonomía de Cas
tilla-La Mancha, y un 17,4 por 
ciento en Andalucía.

Un tercio de estas oficinas, 
concretamente 200, están ins
taladas en alguno de los 7.472 
municipios menores de 10.000 
habitantes, un 2,7 por ciento de 
estas localidades.

En las 484 poblaciones de 
10.000 a 50.000 habitantes hay 
282 oficinas, lo que supone que

un 58,3 por ciento de estos 
municipios dispone de los ser
vicios municipales de informa
ción al consumidor.

El resto de las OMIC 
-121prestan servicios en las 110 
ciudades con una población 
superior a los 50.000 habitantes, 
lo que significa que en alguna 
de ellas hay instaladas más de 
una oficina.

Según la información del 
Boletín de la FEMP, las OMIC 
de los pequeños núcleos de 
población atienden a unos 
938.500 habitantes, las de tama
ño medio a 6,1 millones y las 
instaladas en grandes centros de 
población a unos 20,5 millone.s 
de ciudadanos.

Este tipo de servicio muni
cipal al consumidor se conso
lidó en 1984, año en el que junto 
a 1990, se crearon un mayor 
número de oficinas, en tanto 
que en 1983 y 1989 se abrieron 
menos instalaciones.
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SI SE QUEDA 
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ANUNCIESE 
CON ELLAS.
La Tribuna 

da Ciudad Raal 
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (284‘00) (actual) 284‘20)
NOMBRE VALORNOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.900’00

ULTIMO

3.900'00

B. Exterior 3.640'00 3.645'00

B. Central 4.205’00 4.205’00

B. Hispano 3.215’00 3.205’00

B. Popular 11.690'00 11.820'00

B. Santander 5.390'00 5.370'00

B. Valencia 1.535'00 1.570'00

Barclays Bank 757'00 750’00

B. Zaragozano 2.900'00 2.875'00

B. Cto. Balear 3.600'00 3.600'00

B. Bilbao-Vizcaya 3.370'00 3.365'00

B. Alicante 4.980'00 4.980’00

B. Vitoria 2.960'00 2.960'00

B. Andalucía 10.250'00 10.210'00

B. Castilla 31.100'00 31.100'00

B. Herrero 4.250'00 4.250'00

B. Pastor 7.150'00 7.150'00

B. Vasconia 4.250'00 4.250'00

B. Atlántico 2.900'00 2.900'00

B. Galicia 5.750'00 5.750'00

B. Fomento 1.785'00 1.800'00

Bankinter f 8.450'00 8.500'00

B. Progreso 2.910'00 2.920'00

Aguas Barcelona 3.425'00 3.480'00

Catalana de gas 5.740'00 5.600'00

Eléct. Viesgo 2.600'00 .2.560'00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.150’00 1.160’00

F.E.C.S.A. • 776'00 775'00

Hidrocantábrico 2.030'00 2.060’00

Hid. Cataluña 454’00 450’00

Hid. Española 580’00 585’00

Iberduero 695’00 698’00

Saltos del Nansa

Sevillana Eléc. 675'00 673'00

Unión Eléc. Fenosa 603'00 603'00

Emp. Nac. Eléctric. 2.400’00 2.405'00

Eléc. Ribagorzana 1.850'00 1.830'00

Gas y Eléctric. 2.900'00 2.870'00

Unión Ind. Agrogan. 2.330'00 2.330'00

El Aguila

Azucarera 5.150’00 5.050’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.815'00 2.800'00

Campofrío 10.800'00 10.700'00

Ebro Agrícolas 3.000’00 2.970’00

Tabacalera 5.490'00 5.520'00

Koipe 4.240'00 4.230'00

Finanzauto 1.595'00 1.610'00

Asland 3.410’00 3.395'00

Valenc. Cementos

Agromán

Portland Valder.

APERTÍ RA ULTIMO

2.825‘00 2.795'00

19A)00’00 19.000W

10,65010 10,40010

Cristalera

2.185'00 2.18010Uralita, S.A.

Dragados y Const. 2.845'00 2.840'00

Obras y Const. Ind. 9.550'00 9.800'00

Vallehermoso 3.200’00 3.210’00

Bami 1.095'00 1.070'00

Prima Inmobiliaria 6.060'00 6.350'00

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.850'00 5.800'00

Sotogrande 662'00 670'00

Inmob. Urbis 1.860'00 1.815'00

Focsa 13.350'00 13.000'00

Hornos de Ibe. Alba. 3.090'00 3.100'00

Financiera y minera 5.250'00 5.250'00

Cubiertas 18.180'00 18.040'00

Huarte 2.725’00 2.690'00

Urbanizaciones y Trans. 705’00 710’00

Filo, S.A. 1.550'00 1.545'00

Corp. Fin. Alba 5.900'00 5.880'00

Cía. Gral. Invers. 1.290'00 1.285'00

Cofir 1.960'00 1.975'00

Corp. Fin. Hispamer 3.950'00 3.920'00

Papelera Española 360’00 358’00

Sarrió, S.A. 1.025'00 1.000'00

Eppic 351’00 344’00

Argón 5.100'00 5.000'00

Ercros 1.050'00 1.035’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.610'00 1.605'00

Carburos metálicos 5.500'00 5.500'00

Repsol 2.740'00 2.740'00

Cepsa 2.340'00 2.330'00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ......................... 113’374 113'714
1 ecu......................................... 129’472 129’862
1 marco alemán.................... 63’041 63’231
1-franco francés.................... 18’450 18’608
1 libra esterlina..................... 184’232 184’786
100 liras italianas.................. 8’450 8’476
100 francos belgas................ 306’188 307’108
1 florín holandés................... 55’954 56’122
1 corona danesa.................... 16’338 16’388
1 libra irlandesa.................... 168’462 168’968
100 escudos portugueses.... 71’201 71’415
100 dracmas griegas............ 57’835 58’009
1 dólar canadiense............... 99’233 99’531
1 franco suizo........................ 73’381 73’601
100 yens japoneses............... 80’350 80’592
1 corona sueca...................... 17’426 17’478
1 corona noruega.................. 16’103 16’151
1 marco finlandés................ 26’576 26’656
100 chelines austríacos........ 895’739 898’431
1 dólar australiano............... 85’937 86’195

Petromed

NOM BRK VAEOR

La Seda de Barcelona 35O.’OO

Sniace 365’00

Emp. Nac. Celulosa 2.440'00

Fosforera 2.520’00

2000'1111

Algodonera S. Antonio 943'00

Tafisa Serie B 2.005'00

Corp. Mapfre 6.150'00 6.2Q0'nil

Unión y el Fénix 6.850’00

Azkoyen 3.430'00

Dimetal 4.000'00 -_£040M

Nicolás Correa 3.275'00 -J275J

A. Hornos Vizcaya 241'00

Acerinox 8.210'00 8.300'J

Asturiana Zinc 5.250'00

Esp. del Zinc 1.500’00

Mat. y Construcción 660'00 663‘J

M. Montana Quijano 260'00 . 263'111

Met. Duro Felguera 1.625’00 1.63O'Ool

Amper 1.020’00 _joooJ

Tubacex . 645'00

Zardoya Otis_____________ 14.120’00 14.300’0o|

!
Citroen Hisp.

Tudor 1.335'00 1.3336111

Nissan M. Ibérica 573’00 363 i|

Telefónica 1.005’00 3056111

Autop. M. Nostrum 1.320'00 1.350'0)1

Autopistas C. Esp. 1.150'00 1.1200)1

Prosegur 3.150’00 3.150W

Vidrala 2.650’00
2.69O’ol|

Commerzbank 16.210’00
16.210'0)|

Volkswagen 25.400'00
25.500‘llfll
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Discreta recuperación
MADRID. (Fax-Press).- La semana en la Bola 

madrileña se inició en unos niveles operativos nifl 
moderados ya que el índice general al cierre de W 
sesión tan sólo logró una subida de 20 centesima 
La ausencia tanto de órdenes compradoras como lew 
dedoras provocó cortas variaciones en las cotización 
así como un volumen de negocio que ha descendidl 
considerablemente respecto a jornadas anteriores. 1

Las sociedades eléctricas, aunque sólo i^f^^ 
logró superar el millón de acciones, junto con R1 
fónica fueron los valores más activos. 1

Los inversores continúan con las miras puesta^• , 
el mercado neoyorquino y una apertura 
a la baja en esa plaza no sirvió para cambiar el m i 
de los valores que operan en el CATS. J

Dos nuevas sociedades han iniciado su an a 
por el mercado continuo, Uniland 
Corporación Banesto; esta última continuo las p J 
descritas en la jornada de ayer, estrenándose c 1 
descenso de 250 pesetas. I
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zaron a abandonar la cárcel.

presos comunes.

UNICEF han inmunizado contra estas enfermedades

^1 Parlamento tricameral derogó ayer ¡a Ley de clasificación racial

Sudáfrica abandona el sistema 
segregacionista legalmente

^ el ultraderechista Partido Conservador se opuso frontalmente a la abolición

flsisteina de segregación racial en Sudafrica quedo ayer 
^bólido tras derogar el Parlamento la ley que clasifica 

los sudafricanos cuando nacen en función de su raza.

JOHANESBURGO. (Efe).- 
- u histórica sesión comenzó a 

850’^1 16,00 hora local (14,00 gmt) 
Ciudad del Cabo, sede de 

¡¡tres Cámaras del Parlamento 
la Asamblea (166 dipu

ados blancos), la de Represen- 
^tes (80 mestizos) y la de 
Delegados (40 indios)-.

Sólo el ultraderechista Par
tido Conservador se opuso fron- 
aimente a la derogación.

La abolición de la ley sobre 
clasificación racial de la pobla
ción” implica la desaparición 
total o parcial de otras 16 nor
mas legales y enmiendas de sie-

la decada de los años 60 a cam
bio de que el Gobierno pusiera
en libertad a todos los presos
políticos y autorizara el regreso
de los exiliados. Mientras el
CNA suspendía la lucha arma
da, los presos políticos comen

998'00

Bo 
)s m 
; de 1 
ésim

Sin embargo, el movimiento
que lidera Nelson Mandela, que
considera presos políticos a
todos cuantos fueron recluidos
en prisión a causa de su lucha
contra el “apartheid”, afirma
que aún quedan muchos en la
cárcel; el Gobierno, por su par
te, dice que los que quedan son

De KJerk cumplió la promesa de desmantelar el sistema de segregación racial.

CADA DIA WIUEREN 7.000 MINOS
le leyes suplementarias.

La abolición de la última ley
segregacionista no tendrá, sin 
embargo, efecto legal antes del
30 del presente mes.

Igual ocurrirá con las leyes 
sobre propiedad de la tierra, 
que asignaba el 87 por ciento 
de las tierras cultivables a los
Mancos, y residencia separada.
en virtud de la cual se prohibía
a los negros vivir en las ciu
dades, que fueron abolidas por
el Parlamento el 5 de junio.

El desmantelamiento legal
apartheid 

tronará la promesa hecha por 
De Klerk el pasado febrero, 
mando anunció en el Parlamen
to que todas las leyes sobre las 
que reposaba serían derogadas 
en el curso de la presente legis- 
blura, cuyo período de sesiones 
termina precisamente el próxi
mo día 30.

del sistema de

Hada una sociedad 
multirracial

Se cumplirá así una etapa 
más en el proceso de reformas 
políticas emprendido por de 
Íderk para transformar a Sudá- 
^ en una sociedad democrá- 

multirracial desde que fue 
fjegido presidente, tras las elec- 
dones legislativas de septiem- 
kie de 1989.

La primera medida especta- 
* que adoptó De Klerk fue 
^®*^^^’®*ento, el 2 de febrero 
* 1990, de la proscripción que 

sobre varios movimien- 
os de liberación -el Congreso 
Nacional Africano (CNA) y el 
Weso Panafricanista (PAC), 

°^™^’ y organizaciones 
pilleas que luchaban desde 
; Qa años contra el sistema de 

apartheid”.
H? añedida se sumó nueve 

^^ excarcelación 
. ®®on Mandela, líder his- 

del CNA, tras más de 
/ anos de vida en prisión. 
! proceso de reformas polí- 

mayo.del año pasa
je celebraba la primera reu- 
^^ entre el Gobierno y el 
¡j^^j^3 la que siguió otra en 

¿ '^ segunda reunión, cele- 
’’^®toria, el CNA se 

® abandonar defi- 
flaehak'^^F lucha armada 

*^^'^''ado a cabo contra 
8nien desde principios de

POR DESHIDRATACION
LACURAESUN REMEDIO CASERO

La diarrea es la enfermedad que mas muertes

causa entre niños menores de 5 años en el mundo.

Habitualmente, la diarrea degenera en una deshi

dratación fatal.

Una deshidratación tan fuerte que impide incluso 

la secrección de lágrimas cuando el niño llora, 

Pero existe una cura.

Especialistas de todo el mundo afirman que es 

"potencialmente, el hallazgo 

médico más importante de 

este siglo". Y no es la 

penicilina. Ni ninguna 

vacuna maravillosa.

en casa: azúcar, sal

Es algo que todos tenemos 

y agua. Basta combinarías

correctamente y se obtiene la solución que puede 

salvar a millones de niños.

Este tratamiento, utilizado por UNICEF, se denomi

na TRO, Terapia de Rehidratación Oral, y 

ha permitido salvar un millón de niños al 

año. Un sobre de TRO, suficiente para salvar a un 

niño, cuesta tan sólo 12 ptas.

Pero esto es

niño en los

muy poco.

Por 17 ptas.

tra la difteria, tosferina, tétanos y poliomielitis.

Hasta hoy, los programas de vacunación de

a tres cuartas partes de la población infantil de los 

países en vías de desarrollo. Han salvado así dos 

millones de vidas cada año. Además, UNICEF se ha

planteado erradicar la polio para el año 2000. Este 

es uno de sus objetivos prioritarios. 

Pero esta tarea no termina aquí.

UNICEF invierte sus esfuerzos y fondos en edu

cación, nutrición y en procurar agua potable tanto 

a niños como a adultos.

fundamental de losUna parte

proviene de donaciones voluntarias.de UNICEF

recursos

sólo un ejemplo. Salvar la vida de un 

países en vías de desarrollo cuesta

Por favor, contribuya en todo lo que pueda.

Porque la cura para estas terrible.s enfermedades 

está al alcance de su mano.

podemos dispo-

ner de la vacuna que evita su 

muerte de sarampión. 5 ptas. 

cuesta la vacuna contra la 

tuberculosis. Y 10 ptas. es todo 

lo que suponen las vacunas con-

Démosle ua futuro a los nmos.

Para más información, per favor contacte con 
UNICEF ESPAÑA. C/ Mauricio Legendre. 36 

28046 Madrid. Tel. 733 33 36

22
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Kohl y Bielecki 
sellan la 
reconciliación 
entre Alemania y 
Polonia

BONN. (Fax Press).- Con la 
firma solemne ayer de un 
amplio Tratado, Alemania y 
Polonia han puesto punto final 
a la posguerra y se han decla
rado partidarios de una estrecha 
cooperación. Por este tratado, 
firmado en Bonn por el primer 
ministro polaco Jan Krzysztof 
Bielecki y el canciller alemán 
Helmut Kohl, ambos estados 
aspiran a un entendimiento 
duradero y se proponen con
tinuar las fases positivas en su 
milenaria vecindad.

Los dos estados vecinos 
sellan así, 52 años después del 
ataque del Ejército alemán a 
Polonia, el proceso de recon
ciliación gradual, iniciado en 
1970 por Willy Brandt.

Ambos jefes de gobierno 
recordaron ayer las víctimas y 
las dolorosas consecuencias de 
aquel avasallamiento y valora
ron el nuevo entendimiento 
como expresión de un nuevo 
espíritu europeo de renuncia a 
la violencia y de cooperación.

Aparte del “Tratado de Bue
na Vecindad y Amistosa Coo
peración” fueron firmados tam
bién convenios sobre creación 
de una obra juvenil polaco-ger
mana, de un consejo común de 
medio ambiente y de coopera
ción en regiones fronterizas. 
Parte integrante del paquete de 
acuerdos es también el tratado 
rubricado en noviembre de 1990 
sobre reconocimiento mutuo de 
las fronteras comunes de la 
posguerra.

Las erupciones 
del Pinatubo 
causaron 100 
muertos, según 
la Cruz Roja

MANILA. (Efe).- Cientos de 
toneladas de ceniza, piedras y 
arena blanquecina arrojados 
durante los últimos días por la 
erupción del volcán Monte 
Pinatubo, al norte de Manila, 
han dejado un panorama deso
lador en las zonas afectadas y 
pérdidas incalculables.

Según cifras provisionales 
divulgadas ayer por la Cruz 
Roja filipina, hasta el momento 
se han contabilizado alrededor 
de 100 muertos y decenas de 
heridos de consideración que 
fueron internados en hospitales 
y clínicas.

El Ministerio de Bienestar 
Social informó, además, de que 
unos 120.000 damnificados que 
huyeron de la catástrofe han 
sido albergados temporalmente 
en centros de evacuación ubi
cados fuera de las zonas de peli
gro, así como en iglesias, escue- 
as y estadios de atletismo , de 
a capital filipina.

Sin embargo, algunos medios 
>e comunicación filipinos cal- 
ulan en más de 200 los muer
as, entre ellos varios niños, a 
onsecuencia de los escombros 

volcánicos del Pinatubo y de las 
lertes riadas producidas por 
la tormenta tropical que afec- 

el área los últimos días.

Narasimba Rao, sucesor de R^iv Gandhi en el Partido del Congreso (I).

A pesar de la victoria no obtendrá la mayoría absoluta, según las previsiones

El Partido del Congreso 
vence en los comicios indios

EI primer ministro, C, Sbekbar, anuncia su dimisión ante el revés electoral

El Partido del Congreso indio (Facción Indira), que 
lideraba el ex primer ministro Rajiv Gandhi, continúa 
revelándose el virtual ganador de los comicios cele
brados en India el 20 de mayo 12 y 15 de junio, 
cuando se ba escrutado ya el sesenta por ciento de 
los votos.

NUEVA DELHI. (Efe).- 
El portavoz del Partido, 
Mujerjee, expresó a través de 
la televisión estatal su con
fianza en que éste, la prin
cipal fuerza política de la 
India, será capaz de formar 
el futuro Gobierno del país.

Mientras continúa el 
recuento de votos se confir
man las previsiones de ana
listas y encuestas de opinión 
de que el Congreso emergerá 
como el partido con mayor 
número de escaños, pero sin 
la mayoría absoluta.

De los 307 escaños decla
rados, el Congreso (I) logró 
163, seguido por su principal 
rival, el ultranacionalista hin
dú Partido Baratiya Janata, 
que ha cosechado 71.

Un total de 21 escaños fue
ron a parar al Janata Dal 
(JD), que encabeza el ex pri

Los comunistas de Occhetto sufren una estrepitosa caída de más de ocho puntos

Triunfo democristiano en las
elecciones regionales de Sicilia

ROMA. (Efe).- La Democra
cia Cristiana y la “Rete” del 
ex alcalde democristiano de 
Palermo Leoluca Orlando se 
configuran como los grandes 
vencedores de las elecciones 
regionales de Sicilia, que han 
supuesto una estrepitosa caída 
del ex Partido Comunista, el 
cual ha sido sobrepasado por 
el Partido Socialista.

La DC, el partido más votado 
en los comicios regionales sici
lianos de 1986, consiguió en las 
elecciones de ayer el 41,9 por 
ciento de los votos, un 3,1 por 

mer ministro Pratap Singh, 9 
al Partido Comunista de India 
(Marxista) PCI(M) y 4 al Par
tido Comunista de India 
(PCI).

El regionalista Telugu 
Desam, del Estado sureño de 
Andra Pradesh, obtuvo 9 y 
el también regionalista A11 
India Anna Dravida Munne- 
tra Kazhagam (AIADMK), 
del Estado de Tamil Nadu, 
logró 11.

El AIADMK, que encabe
za la popular y atractiva estre
lla de cine Jayalalita, se enca
mina con su aliado Congreso 
hacia una rotunda victoria en 
los comicios a la Asamblea 
de este Estado, donde fue 
asesinado Rajiv Gandhi.

La alianza Congreso 
(I)-AIADMK ha barrido lite- 
ramente, y de los 39 escaños 
que tiene Tamil Nadu en la 

ciento más, según los datos 
ofrecidos por la empresa de 
sondeos Doxa, la más presti
giosa de Italia.

El Partido Democrático de 
la Izquierda (PDS, ex comunis
ta), hasta ahora segunda fuerza, 
obtuvo el 10,9 por ciento de 
los votos, lo que supone un 8,5 
por ciento menos que en el 86.

Esta era la primera vez que 
el PDS acudía a unas elecciones 
importantes (Sicilia supone el 
10 por ciento del electorado ita
liano), tras el cambio de nom
bre y símbolos.

Cámara Baja (Lok Sabha), el 
Congreso se ha adjudicado 23 
y el AIADMK 10, de los 34 
escrutados.

El Congreso ha logrado ya 
la mayoría absoluta en la 
Asamblea del Estado de Har- 
yana, de Kerala y en el Terri
torio de la Unión de Pon- 
dicherry.

El partido del primer 
ministro, Chandra Shekhar, 
Janata Dal (Socialista), se 
perfila como uno de los gran
des perdedores, habiendo 
obtenido hasta ahora un úni
co escaño en el Estado sureño 
de Karnataka.

Según informa la agencia 
PTI, Shekhar se entrevistó 
ayer con el presidente de la 
república Venkataraman a 
quien comunicó su deseo de 
abandonar el cargo tan pron
to como sea posible.

Como en los pasados comi
cios, el Congreso sufrió una 
humillante derrota Uttar Pra
desh, donde el PBJ emergió 
como ganador indiscutible al 
lograr cinco de los ocho 
escaños.

A pesar de que el Partido 
Socialista bajó un 0,7 por cien
to, respecto a los comicios de 
1986, el 14,3% de votos de obte
nido le coloca en la segunda 
fuerza, superando al partido 
que lidera Achille Occhetto.

Los líderes del PDS achacan 
los malos resultados a la baja 
afluencia a las urnas: en esta 
ocasión sólo acudió a votar el 
74,4 por ciento de los algo más 
de cuatro millones de personas 
con derecho a voto (el 10 por 

^ciento del ámbito nacional, 
frente al 78,8% de 1986).

Baker aborda 
hoy con
Bessniertnij la 
firma del
Tratado START

BERLIN. (Efe).. 0 secre. 
no de Estado norteamenej,"’ 
James Baker, comenzó aven ’ 
viaje a Europa en el que n“ 
tende avanzar en sus conver 
saciones sobre reducción (j 
armas nucleares con su colees 
soviético, Alexander Bessniert 
nij, y que planea prolongar 
PT ? '' ^"8*3

Baker llego ayer tarde a Ber' 
lín para participar en la Con. 
ferencia sobre Seguridad y Coo
peración en Europa con los 
ministros de Exteriores de otros 
33 países, en la que pronunciará 
un discurso hoy dentro del 
debate que se producirá sobre 
el futuro de ese continente y 
su vinculación con Canadá 
EE.UU. ’

Pero, aparte de dicha par- 
ticipación, Baker tiene previsto 
hablar por separado con Bes- 
mertnij sobre los obstáculos que 
aún existen para la conclusión 
de un Tratado de Reducción 
de Armas Estratégicas.

Taiito Washington como 
Moscú han expresado su deseo 
de que este tratado pueda estar 
listo para su firma por los pre
sidentes de Estados Unidos, 
George Bush, y de la URSS, 
Mijail Gorbachov, cuando 
ambos se reúnan en Moscú en 
su próxima “cumbre”.

Otro de los asuntos que cen
trará las reuniones entre Baker i 
y Bessmertnij es la asistencia 
del presidente soviético a la 
“cumbre” de jefes de Estado 
o de Gobierno del “G-7”. !

La reunión 
sobre el futuro 
del Ulster se 
abre con un 
atentado del IRA

BELFAST. (Efe).- Los par
tidos mayoritarios del Ulster 
comenzaron ayer la primera 
reunión conjunta de los últimos 
16 años para debatir el futuro 
político de Irlanda del Norte, 
tras aceptar el nombramiento 
de Sir Ninian Stephen corno 
“coordinador” de la segunda 
fase de estas complicadas nego
ciaciones.

Este encuentro, “cara íj 
cara”, convocado con siete 
semanas de retraso, forma parto 
de la primera fase de las negó-) 
elaciones sobre el Ulster, i®P® * 
sadas por el ministro bri^*®j 
para Irlanda del Norte, 
Brooke, quien descartó la po\ 
bilidad de que participe en», 
mismas el Sinn Fein, ramapo 
tica del IRA.

Mientras comenzaban , 
negociaciones para hatar i 
futuro del Ulster, un ho*' 
resultaba muerto a tiros en 
fast, al parecer por la o S 
zación terrorista Ejército i 
blicano Irlandés (IRA)- ,

La víctima, de la que a 
cía sólo dijo que estaW %; 
al Regimiento de De en . 
Ulster, se dirigía a su ja 
cuando desde un auton 
unos desconocidos le 
ron dos veces.-

M.C.D.2022
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1DS terminales, situados a 20 kilómetros entre sí, prestarán servicio de información ai viajero

JI Camino de Santiago será en breve 
telematizado para informar al viajero

Julia Roberts 
cancela su boda 
y se fuga con el 
mejor amigo de 
su prometido

creta- 
icano, 
«r un 
■ pte- 
)nver- 
n de 
^Icga 
intert- 
r des- 
ilavia, 
t Ber- 
Con- 
Coo- 

n los 
otros 

aciará 
5 del 
sobre

fl proyecto se encuentra en fase de aprobación por la Xunta de Galicia y el Ministerio de Cultura

1^5 peregrinos que en 1993 recorran el Camino de 
dispondrán de un sistema telematizado que, 

terminales situados a 20 km entre si, les prestará 
^(ryicios de información y les permitirá conseguir el 
•^IfHeo. El viajero accederá al terminal, mediante una Jubileo’^ dijo Martín, de la empresa autora del proyecto.

carta que contiene un microprocesador, obtendrá infor
mación sobre el trayecto y a la vez cumplirá “con 
la tradicional función de los antiguos párrocos que 
sellaban un documento al peregrino para conseguir el

MADRID (Efe).- El pro- 
“Cosmos Telemática” 

A,niiene un estudio, que 
jciualmente se encuentra en 
Ito de aprobación por la 
i\iinta de Galicia y el Minis- 
!¡erio de Cultura, y contempla 
Ila instalación en el llamado 
'.jjmino francés”, de 63 ter
minales. conectados a otros 

nle y | antós en la parte francesa del 
idá y ■Camino que parte de la torre 

■parisina de Saint Jacques, y
par- j 

evisto 1

lusión 
icción

jieie expendedores de certi
ficados de jubileo en Santiago

:de Compostela.

Tarjeta de acceso

como 
deseo 
. estar 
s pre
nidos, 
IRSS, 
lando 
cú en

; ceii- 
Baker 
tencia 
a la 

Istado

)

RA
i par- 
Uto 
imera 
Itimos 
jitiiio 
Me, 
liento 
como 
gunda 
negó-

Carlos Martín señaló que 
«la red, que podrá ser uti- 

¡fizada por cualquier persona 
|que previamente haya adqui
rido la tarjeta de acceso en 
su país de origen, estará 

1 conectada a tres bases de 
datos y ofrecerá un servicio 
de correo electrónico por el 
que los peregrinos se comu
nicarán con sus familiares o 
entre sí.

Con un servicio de docu
mentación centralizado en 
Santiago de Compostela, cada 
ano de estos puntos ofrecerá 
an mapa de localización e 
informará sobre la situación 
del camino y el interés cultural 
de la zona en la que el pere- 

bino se encuentra, así como 
los servicios que pueda reque- 
iir,como albergues, farmacias, 
lagares de compras y otros 1 centros básicos.

Hay una segunda base de 
Idatos que incluye información 
Isobre todo el Camino de San- 
pago, y una tercera “pensada 1 para eruditos, aunque por 
jiapuesto podrá ser utilizada 
jpor todo el mundo”, precisó 

Martín.
Este proyecto para el que 

p requiere una inversión de

A partir del próximo año los peregrinos dispondrán de valiosa información en ruta

DUBLIN (EFE):- En lo 
que debería haber sido su luna 
de miel, la actriz norteameri
cana Julia Roberts, conocida 
mundialmente por el filme 
“Pretty Woman”, llegó a Dublín 
acompañada por el mejor ami
go de su prometido, Kiefer Sut
herland, con quien se iba a 
casar el viernes.

Julia, que canceló repentina
mente su boda, llegó este fin 
de semana a la capital irlandesa 
muy enamorada del actor Jason 
Patric y según testigos que 
acompañaron a la pareja, 
durante el vuelo a Dublín “prác
ticamente hacían el amor en el 
viaje”.

La actriz, de 23 años, se negt) 
a hablar sobre su nuevo roman
ce y se limitó a decir “he atra
vesado por uno de lós más difí
ciles momento.s de mi vida y
ahora quiero estar en 
lugar tranquilo donde 
estar con amigos”.

Julia y Patric fueron 
en el hotel donde se

algún 
pueda

vistos 
alojan

ra a 
siete 
parte 
negó-

íáni«> 
Peter 
posi- 

;n 135

1 135 
I del 
)inbt^ 
n Bel- 
rgani- 
Repu-

Poli-

¡a del
■abajos

>P^’ 1

360 millones de pesetas, se 
presentará en el Foro de las 
Comunicaciones Gallegas, se 
exhibirá en el pabellón de 
Galicia de la Exposición Uni
versal de Sevilla y entrará en 
funcionamiento en noviembre 
de 1992.

El origen del Camino de 
Santiago, declarado “Itinera
rio Cultural Europeo”, está 
unido al descubrimiento del 
sepulcro de Santiago Aposto! 
que, en el año 951, recibió la 
primera visita del obispo de 
la localidad francesa de Puy, 
Goldesac.

A partir de entonces de cal
cula que entre 200.000 y 
500.000 personas al año lle
garon a la ciudad, trazando 
varias rutas entre las que des
taca el Camino francés que 
ahora se va a telematizar y

que ya se describió en el Códi
ce Calixtino.

A finales del siglo XI el 
Camino de Santiago se con
virtió en una ruta importante 
no sólo de carácter religioso 
sino también de intercambios 
culturales y económicos pues
to que propició la construc
ción de edificios, puentes y 
calzadas a lo largo de todo 
el trayecto.

El esplendor de la ruta

El esplendor de la ruta 
jacobea que incluso generó la 
formación, en el siglo XII, de 
órdenes militares para garan
tizar la protección de los pere
grinos, comenzó su declive 
con la reforma protestante y 
el inició de las guerras de reli
gión.

SnniMé!y^
^J SANGRE SALVA
fer sangre es muy seguro porque
®' Hiaterial es estéril y de un solo uso.

Sendero de 
interés europeo

Ha sido ya en el siglo 
XX cuando el Camino 
de Santiago ha vuelto a 
cobrar importancia, gra
cias a las reivindicacio
nes de numerosas aso
ciaciones de amigos del 
Camino de Santiago de 
distintos países y la 
declaración por parte 
del Consejo de Europa 
del sendero como “in
terés europeo” y la 
rehabilitación llevada a 
cabo desde el Gobierno 
y las distintas regiones 
que este trayecto histó
rico atraviesa.

besándose y abrazándose, y un 
testigo comentó “no hicieron 
ningún secreto de su romance, 
parecían estar hechos el uno 
para el otro como una pareja 
enamorada”.

Al parecer, la pareja se ena
moró a primera vista, cuando 
Patric, de 25 años, apareció 
repentinamente durante la fies
ta de despedida de soltero de 
Roberts, en la que estaba Julia.

Kiefer, que tiene fama de 
mujeriego, había eliminado a 
Patrick de la lista de invitado.s 
de su boda con Julia y le había 
acusado de interferir en su rela
ción con su prometida.

Por otro lado y continuando 
con el mundo cinematográfico 
, la película “Verso Sara”, de 
la jóven cineasta italiana Fran
cesca Archibugi, recibió el pre
mio “Espace Cinema”, en el 
acto de clausura del Festival 
Internacional de Cine Román
tico de Cabourg (noroeste de 
Francia). El galardón fue entre
gado durante la ceremonia de 
entrega de premios que clau
suró el Festival.

“Verso Sara”, que mereció el 
Premio David Monatello, atri
buido al mejor filme italiano, 
es el segundo de Archibugi.

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO
Dirección General de Planificación Sanitaria
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La selección de 
Castilla-La 
Mancha perdió 
ante la de 
Madrid

LT

3 Selección de Madrid: 
Rivas, Verdugo (Chiki), Polo, 
Marcos, Ojeda, Vivar, Morales, 
Bartolomé, Patri, Bravo y Rodri 
(Ortega)

2 Castilla-La Mancha: 
Arcas, Denia (Paco), Marcos, 
Merino, Criu, Pedro, Juanma, 
Pontones, Paulino, Poyatos y 
Tajuelo (Pinto).

Arbitro: Mora Expósito. 
Mala actuación la del madrileño 
que arbitró a Madrid. Tarjetas 
a Pedro, Pinto, Criu y Merino. 
Rojas al banquillo castella
no-manchego y a los jugadores 
Arcas y Paulino.

Goles:0-1. Minuto 21. Denia 
desde fuera del área.

1-1. Minuto 29. Gol de Bravo.
1-2. Minuto 40. Tajuelo vuel

ve a adelantar a su selección.
2-2. Minuto 65. Patri empata 

de penalty.
3-2. Minuto 71. Otra vez Patri 

en saque de falta directa.
Comentario: Injusta derrota 

de la selección castellano-man
chega en un partido que se con
virtió en una encerrona para 
nuestros seleccionados. La 
desatrosa actuación del árbitro 
de la contienda perjudicó sen
siblemente a los castella
no-manchegos a los que, ade
más, ha diezmado con sus 
expulsiones y aunque el resul
tado no es insalvable, dado que 
se perdió por la mínima, las 
expulsiones van a pesar como 
una losa en el equipo en el 
partido del próximo domingo.

La semifinal de 
Caza “San 
Huberto” se 
celebrará en 
Piedrabuena

LT

La Federación Española de 
Caza va a celebrar en los meses 
de junio, julio y septiembre las 
siguientes competiciones:

Palomas a brazo:
Copa de Europa. Dia 26 

de junio. Campo de tiro de 
El Fuset, en Onteniente (Va
lencia).

Recorridos de caza:
Campeonato de Espa- 

ña.Dias 28 y 29 de junio. Finca 
Los Pinillos en Tejadilla (Se
govia).

Campeonato del Mundo del 
4 al 7 de julio en Andorra.

San Huberto:
Semifinales del Grupo I. 

Dia 14 de julio en La Rioja.
Semifinal Grupo II. Dia 22 

de junio en Cheste (Valencia).
Semifinal Grupo III en el 

que está incluida Castilla-La 
Mancha con Andalucía, Extre
madura y Madrid. Dia 13 de 
julio en la localidad de Pie
drabuena (Ciudad Real).

El Campeonato de España 
se celebrará en Coín (Málaga) 
el dia 7 de septiembre.

A la cuarta fue la vencida

Juan Angel Naranjo, nuevo 
presidente de La Solana

La junta gestora cumplió su cometido

La gestora que se compro
metió a buscar un presi
dente para ei C.F. La Sola
na ha cumplido su come
tido y en una asamblea que 
duró solo diez minutos se 
eligió al que será nuevo 
presidente del equipo ama- 
ríllOf el aficionado Juan A. 
Naranjo Morales.

A. GARCIA CERVIGON

Como ya adelantó LA 
TRIBUNA, el empresario 
local Juan Angel Naranjo, de 
38 años de edad, casado y 
con tres hijos, industrial de 
la rama de la calefacción y 
riegos, será el nuevo empre
sario de La Solana C.F. para 
la próxima temporada.

En la asamblea, a la que 
acudieron más de cien per
sonas, tomó la palabra Gre
gorio Uriel Tercero y comu
nicaba que tenía que dar la 
buena noticia de la acepta
ción de Naranjo Morales 
como presidente del equipo, 
tras ofrecer un prudente tiem
po por si alguien presentaba 
otra propuesta distinta.

El nombre del nuevo pre
sidente fue acogido con una 
fuerte ovación por parte de 
los asistentes.

Palabras del presidente

El recién nombrado tomó 
la palabra para decir lo 
siguiente: “Tengo que deciros 
muy poco. Lo primero es que 
soy novato en esto del Fútbol, 
bastante inexperto; pero ven-

El Socuéllamos 
volvió a perder 
en la fase de 
ascenso a 
Segunda B

La Solana C.F.

go animado por otras perso
nas conocedoras del tema. 
Dentro de dos semanas con
vocaremos una asamblea 
extraordinaria en la que infor
maremos del proyecto depor
tivo para la próxima tem
porada.”

Ante la insistencia de 
varios de los presentes, que 
deseaban conocer las perso
nas que van a formar parte 
de la junta directiva, el nuevo 
mandatario amarillo no tuvo 
inconveniente en dar algunos 
nombres: Juan Palacios y 
Domingo Alhambra, que han 
estado en directivas anterio
res y su concurso será muy 
válicío e importante.

A insistencias de los afi
cionados, Domingo Alhambra 
dejó sentadas las lineas 
deportivas del equipo para la 
próxima temporada: “Luis 
Carlos López seguirá de 
entrenador y los jugadores 
Mena, Mayor, Palafox, 
Domínguez, y Ayucar van a 
seguir perteneciendo a la pla
tilla”.

Pedro Antonio García 
Soto, ex-presidente carismá
tico del club pidió que no se 
olviden de los jugadores loca
les y del equipo juvenil ante 
todo. Todos los aficionados 
salían contentos de la asam
blea, de la renovación al téc
nico madrileño.

A falta de una jornada para el final

Codo a codo por el liderato en el 
Fútbol-sala de Valdepeñas
López de LERMA

Los resultados de la penúl
tima jomada del campeonato 
de Fútbol-sala en valdepeñas 
han sido los siguientes:

Chirongüe 3-Rimoldi Man
chegos 2; Cachiporro 3-Estricón 
3; Dulcinea 2-Alucrisper 2; 
Escayolas Aguilar 1-SoIdepeñas 
1; Barba Opticos 2-Mipsa Agu
zadera 11; Siroco 2-Electricidad 
Bárcenas 0; La Estrella 4-La 
Copa Mila 1. El encuentro entre 
Pototos y Burger Groucho fue 
aplazado.

Tras estos resultados, la cla
sificación general del campeo
nato queda como sigue:

Chiringüe en cabeza con 48 
puntos, seguido de Soidepeñas 
con 47, Pototos con 45, Mipsa 
Aguzadera con 40.

Como quiera que falta una 
sola jornada, sólo dos equipos, 
el Chingüe y el Soldepeñas pue
den ser campeones matemáti
camente. Esto da pie a que los 
partido a disputar por ellos en 
la próxima y última jornada 
sean de gran emocioón puesto

El Chingüe puede ser campeón

que de ellos saldrá el campeón 
del presente campeonato de fút
bol-sala en Valdepeñas.

Por la cola cierra la tabla 
el Electricidad Bárcenas con 
sólo 8 puntos.

Los máximos goleadores los 
encabeza Adolfo Domingo 
Ballester con 38 tantos conse
guidos, parteneciente al equipo

de Pototos.
El equipo menos goleado es 

el Soldepeñas que ha encajado 
31 goles y el más deportivo el 
Estricón Ruli.

En esta última jornada cabe 
destacar la abultada derrota del 
Barba Opticos a cargo del Mip
sa Aguzadera y el empate del 
Soldepeñas que le aleja un pun
to del líder.

En otro orden de cosas, pero 
sin salir del Fútbol-sala, diga
mos que se va a celebrar en 
Valdepeñas el V Matarathón de 
este deporte en el que se prevee 
una lata participación de equi
pos. El Marathón dará comien
zo el dia 6 de julio y a él van 
a concurrí’ equipos de varios 
pueblos de la provincia así 
como de la capital y de la pro
pia Valdepeñas.

El torneo se va a celebrar 
en el Pabellón Municipal 
cubierto y la entrada para todos 
los espectadores será libre y 
gratuita, dando comienzo con 
el encuentro Soidepeñas-Tem
plarios.

2 Portuense: Otero ti 
Edu, Peralta, Rgueroai" 
Angel), Zunzunegui u 
(min. 61 Roman), v^ 
Santi, Saborido y Monteja

1 Socuéllamos: G¿^ 
Matilla (min. 75 Gad 
Roberto, García Muñoz, 3 
tilla, León, Luis, Juanjo d 
seca, Juan y Moris. "j

Arbitro: Dirigió elcncij 
Rodríguez Aguilera, del col] 
ceutí. Estuvo regular enj 
actuación, aunque siguió elj 
go desde lejos. Mostró tari 
amarillas a los locales, VaJ 
y Zunzunegui, y a los’visJ 
Juan y Gómez. 1

Goles: 1-0, min. 8: faltal 
el arco del área, del equipo! 
tante, sobre Zunzunegui, la j 
Vázquez con mucha hábil3 
por encima de la barrera,! 
balón se cuela por la nJ 
escuadra. |

1-1, min. 73: avance, del J 
junto manchego por la izJ 
da centro de Roberto, troij 
za el balón en Sarraseca y mi 
por bajo el gol del eJ

2-1, min. 85: pelota cei 
por Montero a Román, éJ 
interna le persigue Gal 
Muñoz, toca la pelota en n 
lina y sorprende al ni 
Gómez. I

Comentario: Durante ell 
mer período el conjunto ll 
apretó mucho y en el mia 
veintidós, un centro de 9 
con remate de cabeza de Sel 
que Gómez para con aJ 
En el minuto cuarenta y I 
Moris se presenta ante Ol 
éste pierde el balón dernbi 
jugador y penalti, lo lanza Jl 
y para Otero. Con el uní 
cero del minuto ocho se ■ 
al descanso. I

En la continuación com 
presionando el Portuense, ■ 
el minuto sesenta y dos ow 
taque que lleva Montero, ■ 
sobre Santi, que dispar 
Gómez desvía a comer. V 
el minuto setenta otra M 
borde del área, lanza Mo® 
y el balón sale lamiendo el pB 
izquierdo. ■

Resumiendo una 
parte de dominio local, pe* 
nervios le jugaron una* 
pasada, ya que sólo pudo® 
seguir un gol, en el 
ocho, con esta mínima 
se retiraron a losvestua* 
en la reanudación co» 
bien el Portuense, pew* 
bien por cansancio o p* 
empuje de sus adversan 
por serios apuros, hasta 
to de que en el minuto * 
y tres llegó el empate- * 
de este momento se * 
una gran reacción de J W 
apoyados por el 
el minuto ochenta y W 
la intervención de 
Román, y la 
desgraciada juga®^*| 
Muñoz que al mten W 
le salió una vase 
que entró en la me- 
ante la

Los mejores 
Socuéllamos fue^ 
Juan y Moris, y pot 
Montero, Vazque . W
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Otro arbitraje de catástrofe para ¡os juvenHes criptanenses

El empate entre el Criptana y el Hellín en 
terreno albacetense, totalmente injusto (3-3)

El equipo se ha podido retirar de la competición como protesta

f nuevo arbitraje de los llamados catas
tróficos se ba producido en un encuentro 
n el que jugaban los juveniles de Campo 
jf Criptana. El equipo, que ha estado 

ouato de retirarse de la competición 
Jseúul de protesta, se ha visto seria

mente perjudicado por las actuaciones 
arbitrales a lo largo de todo el campeo
nato y de esta fase de ascenso. El de 
Hellín ha sido una muestra más de la 
ineptitud de los colegiados.

J.M.OLIVARES

falta: 
UipO

habilii

a mis

del a 
i izqd 
troM 
ayM

a cd 
1, ésa

Gaj

en V) 
al 10

3 E.D.M. Hellín: Carlos, 
jolina (Castillo), Morata, Vela, 
Oñate, Alarcón (Cañavete), 
Alo, David, Moreno, Requena 
iWecilla), Miguel.

3E.M.F. Criptana: Juamba, 
ijuaii Carlos, Antonio, Luisma, 

Jose, Teo, Miguel Beto (Angel 
Luis), Venancio, Nelan, Felipe 
(Santos).

| Arbitro: Mariano Corcoles 
|Sajardo, de Albacete. Fatal 
kwación. Ha enseñado tarjetas 

amarillas por el Hellín a Oñate 
Lr dos veces por lo que fue 
I^ulsado, Vela, y al entrenador 
|por insultar al árbitro y por el 
¡Criptana a Juamba, por despla
za un contrario. Y tarjeta roja 
|directa a Moreno del Hellín y 
¡a Jose del Criptana, por agre- 
¡sión y ser repelida ésta y tam- 

a Morata del Hellín por 
¡desconsideración al árbitro 
¡iiisultándolo gravemente.

Goles: 0-1, minuto 20: jugada 
de ataque visitante y el balón 

its rematado de cabeza por 
Venancio a la red.

0-2, minuto 30: contragolpe 
triptanense llevado por Venan-

do entregándole el balón a Beto 
que regatea al portero introdu
ciendo el balón a puerta vacia.

0-3, minuto 50: de nuevo se 
produce un rápido contragolpe 
visitante que es culminado en 
gol por Miguel.

1-3, minuto 55: saque de 
esquina falta directa al borde 
del área por parte de Alarcón, 
que logra introducir el balón en 
la portería visitante.

2-3, minuto 73: nueva falta 
al borde del área inexistente y 
de nuevo consiguen materiali
zaría en gol por mediación de 
David.

3-3, minuto 89: de nuevo falta 
al borde del área señalada por 
el árbitro que es sacada por 
David consiguiendo la igualada 
en el marcador.

Comentario: Penúltimo 
encuentro de la fase de ascenso 
a la división nacional de juve
niles que disputaban el Hellín 
y el Criptana, que ha estado muy 
cerca de que el equipo de la 
villa de los molinos fuese reti
rado de la competición como 
protesta a los malísimos arbi
trajes y cosas mal hechas por 
parte de la Federación caste
llano-manchega.

Da comienzo ésta parte con 
dominio absoluto criptanense 
que sale lanzado al ataque.

Sería en el minuto 20, cuando 
lograría adelantarse con un gol 
muy bonito conseguido por 
Venancio, sigue desarrollándose 
el juego y en el minuo 23, tienen 
un encontronazo fortuito el por
tero local y un defensor cuando 
intentaban hacerse con un balón 
peligroso saltando rápidamente 
los masajistas de ambos conjun
tos para atenderlos para tal fin 
el balón fue enviado fuera por 
el conjunto visitante y una vez 
recuperados los lesionados no 
fue devuelto por los locales vien
do su poca deportividad. Y lle
gamos al minuto 30, donde el 
Criptana consigue el segundo 
gol a su favor en un bonito con
tragolpe de Venancio que le 
entrega el balón a Beto que 
regateando al portero lo intro
duce en las mallas locales.

Segundo tiempo

Comienza esta parte con un 
nuevo gol del Criptana a los 
cinco minutos por mediación de 
Miguel, y ya se vió dudar al

Alegría en por el ascenso de los juveniles

El Manzanares venció al
C0!M 
nse, ] 
15 oní 
ero, | 
ispaii 
er. 'i

omelloso
José RUIZ PEINADO

Moi
o íl|

’OlK
SaW

jugaban el liderato en 
Ife de ascenso a Primera 
pistón Provincial de juveni- 
‘‘ 0 Atlético Tomelloso A 
iManzanares C.F. y se espe- 
’Kte partido con sumo 
® por parte de la parro- 

nianzanareña durante 
’®semana y ello llevó a 
pin entrada en el Muni- 

* uianzanareño, tracas 
^ie todo el partido, cha- 

globos al aire y sobre 
envidiable afición con 

J'PO juvenil. Y la verdad 
de si un 

M por ambos equipos 
® goles en el marcador, 
anzanares que terminó 

p f^'^Q^ ®” ^^ primera 
^^ Santi, llegó a 

n 5-0 en pleno auge y 
_ anzanareño, los cuatro

^^ niarcaron en 
minutos de la 

j^ parte todos ellos mar- 
. el extremo Alejo; 
j^ “‘dado! que aunque 

^^ Manzanares 
bllncp cuerdas al cuadro 

no era así este 
I ’^spondía con buen jue-

y sube a 1- División
go pero no culminaban las 
jugadas a veces por mala suer
te, pudieron haber marcado 
más goles ambos equipos lle
gando a un marcador final de 
5-3, teniendo el equipo fran- 
jiblanco un digno rival en el 
At. Tomelloso, pero cuando 
este equipo se quiso dar cuenta 
tenía un 5-0 en contra, ya que 
los manzanareños aprovecha
ban bien sus ocasiones, mien
tras que los tomelloseros desa
provecharon buenas ocasiones 
para marcar y sin embargo dos 
de sus goles fueron de más for
tuna que acierto.

El colegiado Villa Puentes 
Sánchez, estuvo correcto, aun
que debió seguir más el juego, 
de cerca. Pitar el final del par
tido y volverse aún más el “José 
Camacho” toda una fiesta, fué 
todo. El cava desbordó la case
ta local.

Cuando finalizó el encuentro 
realizamos una rueda de entre
vistas.

Miguel Angel Pozas Sánchez 
Gil, alcalde de Manzanares nos 
decía: Es una gran satisfacción 
por el ascenso del equipo juve
nil, por el ascenso y la tra
yectoria que han llevado duran-

te toda la temporada, hoy hay 
dos emociones, la nueva toma 
de posesión de esta mañana, 
y ahora el ascenso de los cha
vales puedo decir que adelante 
y que estaremos con el fútbol 
de Manzanares y con su direc
tiva, con su presidente y amigo 
personal Pepe Herrera.

Antonio Caba, concejal de 
Deportes: “Se ha culminado 
una buena temporada, a base 
de trabajo y coherencia, gran 
trabajo el que ha realizado 
Julián Alcolea, Miguel Már
quez y el querer de los chicos, 
sé lo que se siente en estos 
momentos y no me queda más 
que darles la enhorabuena”.

Julián Alcolea, entrenador: 
Feliz, emocionado y pleno de 
satisfacción: “Realmente emo
cionado en el mucho *;iempo 
que llevo ligado del fútbol de 
Manzanares, esta ha sido la 
satisfacción más grande que he 
sentido.

José Herrera Parada, presi
dente. Estoy muy contento con 
el ascenso de los juveniles, por 
su trabajo de entrenador y los 
jugadores se lo merecen, de 
tantos errores como hemos 
tenido y nos han criticado, esto

El Manzanares se proclamó campeón

Malos arbitrajes para el Criptana EMF.

árbitro si lo concedía o no aun
que había sido legal a todas 
luces. Y es a partir de este 
momento cuando empieza la 
desastrosa labor arbitral no 
dejando jugar al conjunto visi
tante cortándole todas las juga
das con fueras de juego y faltas 
inexistentes, y en cambio empe
zó a señalar faltas al borde del 
área visitante para ver si de esta 
forma conseguían materializar 
algún gol ya que en jugada le 
era imposible, lo que consegui
rían en los minutos 10 y 28, que 
les serviría para acercarse en el 
marcador. Y llega el momento

de las tres expulsiones donde 
se lió un rifirafe que no se debe
ría dar en ningún encuentro y 
menos de juveniles donde se han 
dado patadas y tortazos. Una 
vez pasado este lio y puesto el 
balón en juego es el Criptana 
el que en un rápido contragolpe 
consigue introducir el balón en 
la portería local y el árbitro anu
la el gol por fuera de juego 
inexistente.

Y al final cuando solamente 
faltaba un minuto para la con
clusión llegó el gol del empate 
de falta directa al borde del área 
como los dos anteriores.

ha sido un acierto.
Miguel Márquez, segundo 

entrenador juvenil: “Estoy 
emocionado, de verdad, ha sido 
un trabajo muy serio el que 
hemos realizado tanto de Alco
lea como por mi parte, cogimos 
a los chaváles de la escuela de 
fútbol, trabajamos todos unidos
con interés y ahí 
resultados.

Un hombre que 
querido perder la 
ascenso del juvenil.

están

no se 
fiesta

los

ha 
del

ha sido el
entrenador del Manzanares CF 
de Tercera División, Juan 
Antonio Tamaral Illescas.
^Yo he vivido momentos de 

estos y es lo más bonito del

fútbol, siempre se lucha por 
ello, los chavales han peleado 
durante toda la temporada y 
al final han conseguido el justo 
premio a su fe y a su trabajo.

Si se viene haciendo poquito 
a poco las cosas no saldrán a 
la ligera. Con el equipo grande 
creo que en poco menos de 
un mes haremos ya la plantilla. 
Me reservo los nombres por
que hasta el dia 30 de uunio 
los contraos están en vigor y 
los que se quedan y los que 
vienen son jugadores de sus 
respectivos equipos y tenemos 
que tratar de evitar posibles 
retenciones, lo que perjudicaría 
notablemente.
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Rafael Martín Vázquez.

El Valencia lía realizado una mala temporada y el próximo año no jugará en Europa.

*í*«v¥'

Los “ches’’, tras su eliminación en Mallorca, se quedan sin jugar en competiciones europeas

El Valencia finalizó una temporada 
aciaga con la eliminación de la Copa
Hiddink será a partir del 30 de junio el nuevo entrenador valenciano en sustitución de Espárrago

El Valencia C.F. ha concluido una temporada aciaga 
con la eliminación el domingo del equipo de la Copa 
del Rey por el Mallorca, al perder en el partido de 
vuelta disputado en el Luis Sitjar por 1-3, lo que les 
deja fuera de Europa la próxima temporada.

J^avier RIIHLS

VALENCIA (Efe).- La 
mínima victoria obtenida el 
pasado miércoles en erpartido 
de ida disputado en el Luis 
Casanova fue suficiente para 
que un Mallorca más moti
vado eliminara sin excesivos 
apuros al Valencia, dirigido 
por última vez por el entre
nador uruguayo Víctor 
Espárrago, quien finaliza su 
contrato el próximo 30 de 
junio.

El principal objetivo inicial 
marcado por la entidad que 
preside Arturo Tuzón era

Mesones: ^‘Sólo pienso en el
triunfo del Murcia en Zaragoza”

MURCIA (Efe).- Felipe 
Mesones, técnico del Real Mur- 
::ia, declaró ayer sobre el par
tido de mañana en Zaragoza 
que sólo piensa en el triunfo 
de su equipo y que por eso 
ha puesto esa palabra “en letras 
mayúsculas en la lista de via
jeros a la capital aragonesa”.

Mesones dio a conocer la lis
ta de los 16 jugadores que viajan 
hoy a Zaragoza, y que está inte
grada por Fernández, Melgar, 
Eugenio, Paco Sánchez, Juanjo, 
Martínez, Manolo, Pérez Gar
cía, Juanito, Correa, Zambrano, 

mejorar la actuación de la 
temporada anterior, en la que 
se consiguió el subcampeona
to de liga y se llegó a las semi
finales de la Copa del Rey.

El irregular inicio de tem
porada, que llevó al equipo 
a ocupar plaza de descenso; 
el bajo rendimiento y escasa 
efectividad del trío de extran
jeros -Penev, Bossio y Toni-, 
el anuncio de Espárrago de 
abandonar el club iniciada la 
competición, y los problemas 
en los vestuarios entre algunos 
jugadores, son algunos facto
res que han llevado ai Valen
cia a saldar en blanco la tem-

Eraña, Ricard, Molina, Comas 
y Aquino.

El técnico murcianista indicó 
que habrá cambios en la ali
neación titular con respecto al 
partido de ida que se jugó el 
pasado miércoles en La Con
domina y que terminó con 
empate a cero, aunque dijo que 
se conocerán unas horas antes 
del encuentro, “una estrategia 
que también usa el rival”.

El máximo responsable de la 
plantilla pimentonera manifestó 
que la falta de inspiración de 
cara a la portería contraria ”de- 

porada 90-91.
La nefasta temporada de 

los equipos de primera y 
segunda división de la Comu
nidad Valenciana, con tres 
descensos de categoría, ha cul
minado ahora con la elimi
nación del Valencia de la 
Copa del Rey, traspié que 
obliga al nuevo técnico, Guus 
Hiddink, a empezar desde 
cero para clasificar al equipo 
nuevamente para Europa.

A los descensos del Cas
tellón a Segunda división A, 
y del Elche y Levante a segun
da B, se une el fracaso depor
tivo del Valencia, que por pre
supuesto y plantilla de juga
dores, no debería haber pasa
do problemas para estar en 
la Copa de la UEFA la próxi
ma temporada.

El Castellón tampoco pudo 
“resistirse” a continuar con la 

pende de la frialdad del jugador 
en los últimos metros, y sobre 
todo de la suerte, la cual hay 
que obtener con el trabajo”.

“Al Zaragoza Debemos tra
tarlo de igual a igual e impedir 
su juego con nuestra presión 
durante los 90 minutos de jue
go”. Mesones finalizó señalan
do: “Quien lo tiene difícil es 
el Zaragoza, ya que deben 
defender la categoría. Nosotros 
estamos responsabilizados de 
las que son nuestras posibili
dades y las vamos a aprove
char”. 

decepcionante temporada de 
la mayoría de equipos de esta 
Comunidad y vio cómo en la 
última jornada de liga su 
derrota en Oviedo y la victoria 
del Cádiz ante el Zaragoza le 
situaba por primera vez en la 
temporada en posición de des
censo directo.

Levante y Elche completa
ron la negativa campaña de 
los equipos de la Comunidad 
Valenciana y descendieron a 
segunda división B, con la par
ticularidad de que el equipo 
levantinista llegó a plantearse 
en la pretemporada el ascenso 
a primera, y el ilicitano con
sideraba segura su permanen
cia en segunda.

Esta ha sido una mala tem
porada para los conjuntos 
levantinos, que han tenido 
resultados muy negativos a lo 
largo de la Liga 91/92.

Felipe Mesones.

La prensa 
italiana afirma 
que el At. de 
Madrid quiere. 
Martín Vázquez

ROMA (Efe).. El club e» 
ñol Atlético de Madrid poí 
haber iniciado una nueva ofe 
siva por hacerse con los se 
vicios del centrocampista esp 
ñol Rafael Martín Vázquez,! 
las filas del equipo Italia 
Torino, según se apuntaba» 
en diversos medios infomiatni 
de Italia.

En varios periódicos italiaii 
aparece la noticia de una nuq 
tentativa del club que presx 
Jesús Gil por fichar a Martí 
Vázquez, pese a que ya el Ta 
no, la última semana y pi 
medio de su director deponía^ 
Luciano Moggi, declaró 11 
transferibe” e "intocable" i 
jugador español, e incluso Hei 
a decir que “si Gil quiere pulí 
cidad que acuda a otra parid

El periódico deportivo roiq 
no “Corriere delío Sport 
dio” publicaba una ¡nformacia 
en la que se recoge que en i 
conversaciones manteniia 
entre Jesús Gil y Luis Aragora 
entrenador del AtléticoJ 
Madrid para la próxima ta 
porada, para diseñar la planij 
futura, el técnico habría éii 
al presidente que daba “luz'1 
de” al traspaso del portuM 
Futre con la condición de a 
llegase Martín Vázquez. J

”La Stampa” de Turín, peí 
dico de información gíR 
señala, aunque con menor 
cio, la nueva petición del 
tico de Madrid por hacerse 
Martín Vázquez, quj» I 
encuentra desde hace diasj 
España en periodo de '«l

Esto contrasta con ded^ 
ciones efectuadas por eo®I| 
ñeros de Martín Vázqu® 1 
Torino, quiénes no dudy 
considerar al jugadj 
como “fundamental p l 
equipo de la próxima 11 
rada. . ■ JAsí, Giorgio Brescia . 1 
de las figuras del ^1 
quien el Génova ofrec J 
vada cifra económic«y 3 
en Italia se dice qu 
características similar»^ 
Emilio Butragueño, ® 1 
que “Martín Vázquez" j 
las diferencias la P>o 
porada. En Italia no 
to aún al verda J
Vázquez, pues este a J
do condicionado p jja
blemas físicos que I
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La selección Sub-20 juega mañana contra el conjunto suramericano

Pereda, optimista ante el 
encuentro frente a Uruguay

“Si no vencemos a uruguayos y sirios no merecemos seguir en ei Mundial”

“Soy un técnico que trabaja con seriedad y rectitud”

“Luiche” fírmó ayer como 
entrenador del Sabadell

Jesús Pereda, selecciona
dor español, mostró su 
optimismo ante el partido 
qae enfrenta hoy a sus 
pupilos con el combinado 
uruguayo, y manifestó que 
*‘si España no es capaz de 
ganar a Uruguay y Siria, 
es que entonces no merece 
seguir en el Mundial”.

VILAMOURA (Efe).Pere- 
da, muy confiado por la pobre 
impresión que ofreció el equi
po uruguayo de Juan Duarte'' 
contra Siria, anunció que 
repetirá la misma alineación 
que’ ganó a Inglaterra (1-0), 
con un esquema básico de dos 
centrales -Luci y De Quin
tana-, un libre -Juanlu-, dos 
medios ofensivos por las ban
das -Acosta y Mauricioy dos 
delanteros -Urzáiz y Pier- en 
punta.

”Si nosotros somos capaces 
de tocar el balón como sabe
mos no debemos tener nin
guna dificultad para dejar en 
la cuneta a los uruguayos, que 
demostraron estar muy mal 
físicamente. Ayer, en la reu
nión con los jugadores”, con
tinuó, “les he dicho que pode
mos hacer mucho daño si 
jugamos por las bandas. Acos
ta y Mauricio serán en la zona 
ancha dos hombres funda
mentales para llevar peligro 
sobre'el portal uruguayo”, 
comentó Pereda, quien ayer 
aprovechó la jornada matinal 
para pasear por la playa.

El equipo técnico español 
está seguro del triunfo ante 
Uruguay y Siria. “Es indis
pensable vencer hoy para ser

JI ■

‘Chus” Pereda, responsable de la selección española Sub-20.

WM»»»’*^

así primeros de grupo y jugar 
los cuartos de final en Faro 
también, y viajar sólo para las 
semifinales del torneo en últi
mo caso”, explicó.

Los internacionales espa
ñoles, que han disfrutado de 
un día más de descanso que 
los uruguayos, aprovecharon 
la mañana para hacer com
pras y algunos, como el capi
tán Delgado, se acercaron 
hasta una tienda de deportes 
para comprar unas botas de 
fútbol.

Pereda es consciente de la 

superioridad de España si se 
realiza un análisis compara
tivo de la calidad técnica del 
resto de selecciones del gru
po, si bien asegura que “Uru
guay, desgraciadamente, no 
puede volver a jugar tan mal 
como lo hizo contra Siria”.

”Me decepcionó Uruguay 
sobre todo por la desgana de 
sus jugadores. Ahora Ingla
terra, a pesar de perder con
tra nosotros, cree que puede 
ser un candidato a lograr un 
puesto en la clasificación para 
la próxima fase”.

SABADELL (Efe).- Luis 
García Martínez, conocido fut
bolísticamente como Luiche, y 
que ayer firmó contrato con el 
CD Sabadell para la próxima 
temporada, dijo que es seme
jante a Cruyff, “pues también 
trabajo con seriedad y rectitud”.

El técnico alicantino, cesado 
a mediados de esta última tem
porada como entrenador del 
Castellón, comentó que conocía 
las intenciones de Rafael Arro
yos, presidente del CD Saba
dell, quien desde el pasado mes 
de abril contactó con diversos 
técnicos para hacerse cargo del 
club arlequinado, en el caso de 
que decidiera presentar su can
didatura a la presidencia de la 
entidad.

”A partir de esa fecha empe

Ivic continúa en el Atlético 
hasta que fínalice la Copa

MADRID (Efe).- El técnico 
yugoslavo Tomislav Ivic cumpli
rá su contrato con el Atlético 
de Madrid y dirigirá al equipo 
hasta que termine la competi
ción de Copa, a pesar de la 
reunión que ayer por la mañana 
mantuvo con Jesús Gil para tra
tar su posible marcha del con
junto rojiblanco.

Tomislav Ivic está molesto 
con su presidente por la actitud 
de este durante el partido de 
Copa disputado contra el Valla
dolid, en el que le dijo que 
cambiase a Paulo Futre en el 
descanso del encuentro.

Gil está dispuesto a traspasar 
a Futre por las declaraciones 
realizadas por éste el pasado 
fin de semana al diario por
tugués “A Bola” en las que afir
maba su deseo de marcharse 
del fútbol español y fichar por 
el equipo francés de primera 

cé a preocuparme por la situa
ción deportiva del Sabadell, así 
como por conocer la compo
sición de los jugadores de la 
plantilla arlequinada”, añadió 
Luiche.

Luiche, licenciado por el Ins
tituto Nacional de Educación 
Física (INEF) y especializado 
en fútbol, lo que le valió la 
obtención del título de entre
nador nacional, explicó que la 
preparación física del equipo 
correrá a su cargo, “aunque tras 
una reunión que mantendré con 
los técnicos de la entidad se 
planteará la posibilidad de con
tratación de un buen ayudante”.

El nuevo entrenador de los 
arlequinados señaló que su 
objetivo es ascender al Sabadell 
a Primera División. 

división París Saint Germain.
El presidente del conjunto 

francés viaja hoy a la capital 
de España para entrevistarse 
con Jesús Gil y tratar el posible 
traspaso del portugués.

El club francés ya ha rea
lizado una oferta de 700 millo
nes de pesetas por Futre y hoy 
la ratificará ante el presidente 
rojiblanco.

Tomislav Ivic anunció hace 
un mes su decisión de aban
donar el Atlético de Madrid una 
vez finalizase esta temporada 
debido a los problemas políticos 
por los que atraviesa su país.

Jesús Gil ha estado a punto 
de acordar su marcha, pero la 
imposibilidad de Luis Aragonés 
de hacerse cargo del equipo 
hasta el próximo uno de julio 
por tener contrato en vigor con 
el Español, le ha hecho cambiar 
de opinión.

Las exploraciones y estudios periódicos 
permiten el diagnóstico precoz del 

cáncer genital y mamario.
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Niguel Mansell se hizo con el segundo puesto en una carrera dominada por Ja escudería WiJliams Leroy Burrell y

Ricardo Patresse se llevó la victoria
en el G. P. de México de Fórmula 1

Este es el cuarto triunfo del piloto italiano en sus 214 apariciones en grandes premios

El italiano Riccardo Patresse (Williams FW14 Renault) 
se adjudicó la victoria en el Gian Premio de México 
de fórmula uno, por delante de su compañero de equipo, 
el británico Nigel Mansell, en una carrera totalmente 
dominada de principio a fín por los dos pilotos de 
esta escudería.

MEXICO (Efe).- Esta es la 
cuarta victoria de Patrese en 
sus 214 apariciones en grandes 
premios, lo que le permite 
situarse en la segunda posi
ción de la clasificación del 
Campeonato del Mundo con 
veinte puntos, por detrás del 
líder, el brasileño Ayrton Sen
na (McLaren MP4/6 Honda 
V12), que tuvo que conformar
se con la tercera plaza, a casi 
un minuto del italiano. El ini
cio de la carrera mexicana fue 
más accidentado de lo previs
to, ya que un fallo en el motor 
del Dallara BMS191 Judd del 
finlandés Jirky Jarvi Lehto 
impidió que comenzase la 
prueba a la hora prevista.

En un segundo intento, la 
prueba se postergó por espa
cio de treinta minutos porque 
el británico Martin Brundle 
era incapaz de poner en mar
cha el motor de su Brabham 
BT60 Yamaha, mientras que 
el francés Olivier Grouillard, 
procedente de la preclasifíca- 
ción, era relegado a la última 
línea de formación de salida.

Estas contingencias obliga
ron a la organización a recor
tar el número de vueltas a los 
4.421 kilómetros del circuito 
Hermanos Rodríguez. Al final 
los pilotos cubrieron 67 giros, 
lo que supuso una distancia 
total de 296,207 kilómetros.

El tercer intento fue el defi
nitivo. Mansell efectuaba una 
mejor salida y pasaba a 
comandar la prueba, aunque 
su liderato sólo duró catorce 
vueltas, ya que Patrese, que 
partía desde el primer puesto 
de la formación de salida.

No habrá más partidos en el 
estadio belga de Heysel

Mark Spitz: “Mi logro será 
participar eii Barcelona”

BRUSELAS (Efe).- Ei esta
dio de fútbol de Heysel, en Bru
selas, no albergará más partidos 
de competición oficial, dijo ayer 
un alto funcionario del Minis
terio belga del Interior.

”La Copa de Bélgica fue el 
colmo. Ya no podrán disputarse 
más partidos de fútbol en Hey
sel. Esta ha sido la última vez”, 
dijo el portavoz dos días des
pués de los incidentes entre hin
chas del Malinas y del Brujas 
durante la final de la Copa de 
Bélgica de fútbol.

El encuentro, que ganó el 
Brujas por 3-1, se jugó en Hey
sel al estar cerrado por obras 
el otro estadio de Bruselas, el 
Pare Astrid, del Anderlecht.

La policía belga lanzó el 
pasado sábado bombas lacrimó
genas para contener a los hin
chas del Brujas, que huyeron 
en masa gradas arriba después 
de agredir a la fuerza pública 

rebasó a su compañero y le 
relegó a una segunda plaza 
que no abandonaría hasta el 
banderazo final.

Lucha por la victoria

La lucha por la victoria fue 
exclusiva de los dos hombres 
de Williams, con Senna a la 
zaga, pero con problemas para 
recortar las diferencias mar
cadas por el equipo británico, 
cuyo chasis demuestra su 
superioridad a medida que se 
disputan las pruebas del mun
dial.

El brasileño entraba en la 
línea de meta con 57,356 
minutos de desventaja con res
pecto a Patrese y manifestaba 
lo siguiente al finalizar la 
prueba; “El dominio de los 
Williams ha sido absoluto; no 
he podido en ningún momen
to contestar a su superioridad. 
Los ingenieros de Honda 
deberán trabajar a fondo para 
tratar de recobrar la ventaja 
de que gozamos a principio 
de temporada”.

La cuarta posición fue en 
principio para el italiano 
Andrea de Cesaris (Jordan 911 
Ford HB), pero fue descali
ficado a última hora por haber 
sido ayudado a cruzar la línea 
de llegada por varios comi
sarios de pista.

El brasileño Roberto More
no "(Benetton 191 Ford HB) 
se encontró casi sin querelo 
con ese cuarto puesto, mien
tras que el francés Eric Ber
nard (Lola LC91 Cosworth) 
terminaba la carrera en quinta 
plaza, con una vuelta menos 

con piedras.
El presidente de la Federa

ción Belga de Fútbol, Alain 
Courtois, admitió ayer que “el 
estadio de Heysel tiene una dis
posición que permite los rea
grupamientos y movimientos de 
masas”. “En estas circunstan
cias, no queremos más partidos 
en Heysel”, añadió.

La fama peligrosa del estadio 
Heysel tuvo su origen el 29 de 
payo de 1985, durante la final 
de la Copa de Europa de fútbol, 
cuando murieron 39 personas, 
la mayoría italianas, en inciden
tes entre seguidores del Liver
pool y del Juventus. Posterior
mente la final se llegó a celebrar 
y el equipo italiano de la Juven
tus de Turín consiguió para sus 
vitrinas el más preciaso trofeo 
continental, aunque atrás que
daron 39 peronas muertas y un 
gran número de heridos.

Los pilotos de McLaren se vieron superados en México por los Williams.

que el vencedor de la prueba.
Por su parte, ninguno de 

los dos hombre de Ferrari 
pudo terminar la carrera. 
Alain Prost, ya con serios pro
blemas desde la salida, fue 
octavo como mejor clasifica
ción antes de su abandono, 
en tanto que su compatriota 
Jean Alesi, herido ligeramente 
durante los entrenamientos 
libres de la mañana, dejaba 
la carrera en la cuadragésimo 
segunda vuelta.

Otro abandono importante 
fue el del brasileño Nelson 
Piquet (Benetton B191 Ford 
HB), vencedor del Gran Pre
mio de Canadá, pero con 
serior problemas de motor en 
el autódromo mexicano.

La próxima carrera del 
campeonato del mundo de 
fórmula uno será el Gran Pre
mio de Francia, que se dis
putará el proximo 7 de julio 
en el circuito de 
Magny-Cours.

BARCELONA (Efe).- El 
estadounidense Mark Spitz, 
séptuplo medallista olímpico en 
Munich 74 y que se encuentra 
en Barcelona para promocionar 
los próximos Juegos Paralímpi
cos, dijo ayer que su principal 
aspiración tras la vuelta a las 
piscinas, a sus 41 años, es lograr 
una plaza para participar en los 
Juegos Olímpicos de Verano de 
1992.

Mark Spitz, que ejerce en la 
actualidad como agente de la 
propiedad inmobiliaria, después 
de haber sido actor y publicista, 
deberá pasar unas pruebas en 
el próximo mes de marzo al 
objeto de lograr su clasificación 
para los Juegos de Barcelona.

El mítico nadador estadou
nidense señaló que aunque no 
se clasifique no se arrepentirá 
y agregó que, en el caso de 
que lograse ser seleccionado 
por el equipo norteamericano.

Liderato de 
Ayrton Senna

El brasileño Ayrton 
Senna que en México 
tuvo que conformarse 
con el tercer puesto es 
el actual líder del Mun
dial de Fórmula 1. La 
clasificación tras la últi
ma prueba queda de la 
siguiente manera:

.1. Ayrton Senna 
(BRA) 44 puntos.

.2. Riccardo Patrese 
(ITA) 20.

.3. Nelson Piquet 
(BRA) 16.

.4. Nigel Mansell 
(GBR) 13.

.5. Alain Prost (FRA) 
U.

.6. Gerhard Berger 
(AUT) 10.

.7. Stefano Modena 
(ITA) 9.

“no será un fracaso si no hay 
medalla, pues hay muchos par
ticipantes y no todos alcanzan 
el galardón”.

Mark Spitz desveló que en 
la actualidad realiza dos sesio
nes de entrenamiento cada día, 
de dos horas de duración cada 
una, aunque matizó que “sólo 
de lunes a viernes, porque el 
sábado se reduce a la mitad”.

Puso de relieve que los entre
namientos que está realizando 
para poder clasificarse en los 
Juegos Olímpicos “son muy 
duros, más de lo que se puede 
pensar” la vez que indicó que 
creía que ”sería más fácil lograr 
buena forma física”. Concretó 
que la baja forma física que 
padecía “no se debía a la edad 
sino al no competir desde hacía 
mucho tiempo, lo que hace más 
difícil llegar al mejor punto de 
forma física y poder lograr las 
marcas anteriores”.

perdió el respeto i 
a Carl Lewis r 
en los 100 fi 
metros I'

MADRID (Efe),- El estado. 1 ' 
nidense Uroy Burrell ha doÍ 1 
p i H ir '’ '“ P’®» * T 
Filadelfia y compañero I 1' 
entrenamientos, sin el fe 1, 
récord individual que tenia n» 1' 
a ser considerado uno deT f P 
más grandes velocistas de todí 1 
los tiempos. i P

La marca de 9.90 lograda^, 1 
Burrell el viernes en I 
York, en la final de 100 mete 1 P 
de los Campeonatos de Estadio i 
Unidos, rebajó en dos cení 1 
simas el tiempo conseguido ñor 1 
Lewis en la final oUnipica del J 
Seúl, elevado a la categoría de I 
récord mundial tras la sanción! Ü 
al canadiense Ben Johnson por I 
dopaje.

Tres años después de incor-1 ’’ 
porarse al grupo de Lewis eo l 
Houston, bajo la vigilancia téc »p 
nica de Tom Téllez, Bunell ha 1E 
destronado a su ídolo al tiempo (I 
que ha lanzado un mensaje d& I f* 
moralizador a Ben Johnson,! 5 
que un día después en Noruega! 
sólo pudo correr los cien metros I- 
en 10.41. t

Lewis, segundo en Nueva® 
York con 9.93, se ganó un pues- 
to en los anales estadísticos aJ 1 
ser el primer atleta que alosl? 
29 años baja de 10 segundos 1 
en el hectómetro. 1 

Burrell, nacido el 21 de febre- i 
ro de 1967, soñaba con dedi-i 
carse al béisbol, pero un defecto 1 
en el ojo izquierdo, que le impe- ■ 
día seguir correctamente la tra-B 
yectoria de la pelota, le llevóB 
a dirigir sus miras al atletismo 
para no desaprovechar su velo-B^' 
Cidad. 1“

A los dieciocho años 
corría el hectómetro en 10.43, 
los doscientos en 21.51 y saltaba® 
7,38 en longitud. Permaneció■. 
inactivo el año 1987 por culpa! J 
de una lesión de ligamentos ea I 
la rodilla izquierda, y al año® 
siguiente ingresó en la Univer-B 
sidad de Houston con la inten-® 
ción de graduarse en Corauni-B 
caciones y de entrenarse junto® 
a su gran ídolo, Carl Lewis, coa! 
el que a partir de 1988 empezó! 
a compartir club (Santa Móui-! 
ca), entrenador (Tom Téllez)yB 
manager (Joe Douglas). Buj

Ese mismo año, ya un hom-Bp^^ 
bre fornido de 1,80 metros oeB 
estatura y 82 kilos de peso. ac^'B 
ditó 10.31, pero después frad^B 
en su intento de clasificáis®^ 
para los Juegos Olímpicos ^B 
Seúl. En las pruebas de selec-B 
ción de Indianápolis ni siquieia^^ 
pasó a la final.

Irrupción en Is ém^

Su irrupción entre la eWe 
los velocistas se produjo j 
1989. El 15 de junio había U 
sado en las series de los I 
peonatos de Estados 
con un registro de 10 seg J 
justos. Al día siguient^’^n J 
finales, ganó con lO.lw- 1 
final, Burrell marcó 9. . 1 
hazaña conseguida con 1 
favorable de 0,8 y J 
equiparable al registro 1 
en Seúl (9.92) logrado con 1 
to favorable de 1,1 j

En 1990 volvió a serj J 
rápido del mundo con B 
del 29 de junio en vm | 
DAscq (Francia). |
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eto
1 farmacias Cines

CINE CASTILLO
Hoy, a partir de las 7, sesión continua

Pases: 7 y 10,30 “BAILANDO CON LOBOS”

CIUDAD REAL

adon. 
lejado 
‘0 de 
o de 
único 
Jpese 
le los 
todos

DA HOY- DON JOAQUIN HERNANDEZ, Postas, 27.
MAÑANA: DON ROGELIO BURGOS, Calatrava, 47. 

ALCAZAR DE SAN JUAN
oA HOY- DON JAVIER PERUCHO, Goya, 18.

5aM MAÑANA: DOÑA INMACULADA GARCIA, San Fran

cia®’'*' ALMADEN'
nY Y MAÑANA: DON MIÓUEL LOPEZ OLLERO, E. Cava-

idd^’ CAMPO DE CRIPTANA
PARAHOY: DON VICTORIANO DURAN, Cardenal Monescillo,

MAÑANA: DON EVELIO GARCIA, Garcia Morato, 10. 
DAIMIEL

paRA HOY: DON NARCISO LOZANO, Fontecha, 10.
MAÑANA: DON FEDERICO FISAC, Virgen de las Cruces,

CIUDAD REAL

PVER TO LLAN O

CINE CORDOBA Hoy, no hay función

VALDEPEÑAS

ia por 
Nueva 
cetros 
itados 
cenié- 
lo por 
ca de 
ría de 
mción 
•n por

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: DON SEBASTIAN RODRIGUEZ, Gene- 
i^®°’^ _ PUERTOLLANO

HOY' DOÑA BEGONA RUIZ, Córdoba, 42.
PARA MAÑANA: DOÑA LETICIA FERNANDEZ, Plaza S.
Gregorio.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: DON DESAMPARADOS IRNAN, Gral. Agui
lera, 1

LA SOLANA

CINE PARQUE
SALA A: Pases: 6, 8,30 y 10,30

CONEXION TEQUILA” “UN HOMBRE INOCENTE”
SALA B: No hay función

EI tiempo

incor-. 
vis en 
a léc-' 
eU ha 
ierapo 
e des- 
insoii, 
imega 
netros

HOY Y MAÑANA: DON JÓAQUIN ANTEQUERA RECIO, Plaza
Canalejas. 1

TOMELLOSO
PARA HOY: DON LUIS GONZALEZ, Nueva, 4.
PARA MAÑANA: DON JOSE DE LA CRUZ, D. Víctor, 36.

VALDEPEÑAS
PARA HOY: DOÑA CARIDAD MARTIN, José Antonio, 14. 
PARA MAÑANA: DON JESUS DE LA RUBIA, Buensuceso, 
28.

Presión: 706,7 m/m
Estado del cielo: despejado
Dirección y velocidad del viento: sureste y 

ventolina
Máxima: 29,2 grados
Mínima: 14,2 grados
Humedad: 33 por ciento
Evaporación: 8,1 m/m

Teléfonos de urgencia

a

Nueva 
pues- 

eos al 
a los 

undos

Protección Civil
Bomberos
Cruz Roja Española C. Real

” ” Alcázar 
” ” Almodóvar 
” ” Malagón 
” ” Manzanares 
” ” Puertollano 
" ” Socuéllamos 
" ” Tomelloso 
” ” Valdepeñas 

006
006

22 33 22
54 58 07
48 31 25
80 13 36
6115 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

febre-1 
dedi-1 

efecto! 
impe-! 
latra-l 
llevó! 

;tismol 
i velo*!,Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano

os ya 
10.43, 

altaba 
meció 
culpa 

tos en 
11 año 
Inivet- 
inten- 
imuiii^

091¡Valdepeñas

■ Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo................................
Albaladejo.......................... .

Almodóvar

Daimiel

is, con 
mpezó 
Moni- 
Hez) y

hom- 
nos de 
,acrej 
racasó 
ficaise 
;os de 
seleC’ 

quicií

Daimiel-Moral 
fte>el Fresno..

Malagón

Horario de misas de abril a octubre

lite de 
jo í'^j 
ía avij 
Cad 

Jniíl^ 

seiwj 
En 1] 
l, q 
viennj 
i« 
Le»!]

;11”

¡neii*’

Días laborables
I Mañanas 
pilo Hospital.
LCatedral.-Sta. Ma. del Prado.- Corey-

María.
1 Catedral.Carmelitas.S. Pedro.Adora- 

tes-

^^’^ás.- Ciudad de Matrimonios.

Santiago.- S. Ignacio.

Sanitaria.Cementerio.
^”c®PC*onistas.HospitaL 

c"n^g°’' Ntra. Sra. del Pilar.
Bde loe 4 S. Juan de Avila.- Ntra.

®®*®5-S* Ignacio.Dominicas.
ig^ María del Prado.S. Pedro.- Sto.

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
,» J> 22 11 00 Puertollano 092»> 9> 22 11 40 Socuéllamos 53 00 13'

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74» 5, 2219 85 Valdepeñas 092
Villanueva de los Infantes 36 00 43

Policía Municipal
Seguridad Social

Ciudad Real 092
Alcázar 092 Ciudad Real 21 34 44
Almadén 71 03 21 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almagro 86 00 33 Almadén 71 01 80
Campo de Criptana 56 00 90 Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 61 08 30
Manzanares 6110 80 Puertollano 42 11 00

09,00 Catedral.

18,15 horas
Malagón-Cristo............
Pedro Muñoz................

......... 13,30
........ 9,30

99

99
Socuéllamos...........................
Tomelloso...............................

14,00 ”
13,00 ”

13,00 ” ......... 14,00 99 99 14,00 ”
17,00 ” Piedrabuena.................. 11,00 99 17,00 ”
13,30 ” ......... 13,00 99 Torrenueva.............................. 14,00 ”
19,00 ” >5 15,30 99 Saceruela ................................. 18,15 ”
7,00 ” JJ 18,15 99 17,00 ”
9,30 ” 5> 19,15 99 99 19,00 ”
11,00 ” Porzuna......................... ......... 13,00 99 Villarta.................................... 14,00 ”
14,00 ” 15,30 99 99 18,30 ”
17,00 ” 99 19,15 99 Valdepeñas............................. 7,00 ”
18,30 ” Puertollano............................  8,30 99 99 13,00 ”
19,30 ” 99 .......... 11,00 99 Villarrubia.............................. 9,30 ”
12,00 ” 99 13,30 99 11,00 ”
11,00 ” 99 ......... 16,45 99 14,00 ”
14,00 ” 99 ......... 19,30 99 99 19,00 ”
18,30 ” Pllano.-Vald...........................  7,30 99 Vald.-Cozar............................. 12,00 ”
19,00 ” 99 ......... 14,00 99 Navalpino................................ 15,30 ”
15,30 ” Vald.-Pllano................... 8,30 99 Salidas hacia Madrid;
13,00 ” 99 ......... 16,00 99 7, 9,30,11,14 y 16,30 horas.

Tardes sábados y vísperas de fiestas

10,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.MM. Con- 
cepcionistas.Larache.

10,30 Catedral.- Sta. María del Prado.- Ntra. 
Sra. del Pilar.S. Juan de Avila.Hospital.Coreysa.

11,00 S. Pedro (excepto julio, agosto y sep
tiembre).Santiago.Sto. Tomás.- Ciudad de 
Matrimonios.

11,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.
12,00 Catedral.- S. Pedro.Sto. Tomás.- S. 

Juan de Avila.Ntra. Sra. de los Angeles.S. 
José.S. Ignacio.

12,30 S. Pablo.Ntra. Sra. del Prado.- Las 
Casas.

13,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.Santiago.
13,30 S. Pablo.- (excepto julio a agosto).

06,30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
07,00 MM. Concepcionistas.Hospital.
07,30 S. Pedro.Santiago.Ntra. Sra. 

Pilar.Remedios.
del

08,00 S. Pablo.- S. Juan de Avila.- Ntra.
Sra. de los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.

08,30 Sta. María del Prado.S. Pedro, 
tiago.- Sto. Tomás.

09,00 Catedral.

San-

Domingos y festivos

Mañanas
08,00 Catedral.
08,30 Carmelitas.- Siervas de María.
09,00 Catedral.- Santiago.S. Juan de Avi

la.Ntra. Sra. de los Angeles.- S. Ignacio.Asi- 
lo.Adoratnces.Dominicas. Quinta Asunción.

09,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.

Tardes
06,30 Residencia Sanitaria.
07,00 Ntra. Sra. del Pilar.- S. Pablo.Hospital.
07,30 Santiago.
08,00 S. Ignacio.
08,30 Ntra. Sra. dd Prado.S. Pedro.- Sto. 

Tomás.
09,00 Catedral.

^H Radio
Onda Cero

07,00: La actualidad nacional. 
08,15: Arús con leche.
09,00: La actualidad local.
09,30: Recordando.
10,00: Si así os parece.
12,00: Si así os parece (Local). 
13,30: La actualidad regional. 
14,00: La actualidad nacional. 
14,30: El cronómetro. 
15,00: Diálogo en la sobremesa. 
16,00: La vida tal como suena, 
17,00: Lourdes a las 5. 
18,00: Lo que hay que oir.
19,00: La actualidad regional. 
19,30: La actualidad local. 
20,00: Onda cero radio en 

C.Real.
21,00: Sorteo de la Once. 
21,05: La música de tu vida. 
22,00: El cronómetro.
23,00: La actualidad nacional. 
00,00: Del cero al infinito.
01,00: Perfiles.
02,00: Si así os parece (Repe

tición).
04,00: Lo que hay que oír 

(Repetición).
05,00: Lourdes a las 5 (Repe

tición).
06,00: El cronómetro (Repeti

ción).

Cope
06,00: Qnda pesquera-Cope.
07,00: Informativo primera hora.
09,00: Protagonistas^
13,00: La Rotonda, programación 

Local-Regional.
14,30: Informativo mediodía 

cadena Cope.
15,00: La Rotonda Programación 

Local-Regional.
16,00: Directamente Encarna.
20,00: Informativo las noticias de 

la tarde.
20,30: Informático local-regional. 
21,00: En versión deporte-local. 
21,30: El espejo.
22.30: Popular deportivo.
23,00: Informativo un día en 

España-La linterna.
24,30: La otra cara de España. 
01,00: Se que estas ahí.
03,00: Juntos en la noche.

AntenaJ
06,00.- El primero de la mañana 

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la mañana 

(Edición local)
09,00.- El primero de la mañana 

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana 

(Especial reportajes)
11,30. - Viva la gente divertida 
12,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde 
16,30.- Viva la gente de la tertulia 
17,00.- Viva la gente de pregunta 
18,00.- Viva la gente que empieza 
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música 
20,30.- Gomaespuma
21,30. - La salud es lo que importa 
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora

cero

RNE
00,00.- Estudio Estadio
01,00.- Espacio en blanco 
04,00.- Una pizca de sueño 
06,00.- España a las seis 
07,00.- España a las siete 
08,00.- España a las ocho 
08,45.- Informativo local 
09,00.- Pasa la vida
11,00.- Apúntate cinco
12,05.- Informativo territorial 
12,10.- Plaza Mayor
13,30. - Informativo territorial y 

local
14,00.- Diario de las dos
15,05.- Todo deporte
15,30. - Como una ola
16,00. - Hasta las cinco en la cinco 
17,00.- Esmeralda
17,30. - No somos novios 
19,00.- Entre dos luces
19,30. - Informativo territorial 

Local
20,00.- Con la verdad por delante 
21,00.- La hora de los clásicos
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■■ Horóscopo

ARIES
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No deje que el abati
miento se apodere de usted y le impi
da realizar su trabajo en la forma 
debida
AMOR.- Sorpresa agradable

LIBRA
Á SALUD.- Buena

TRABAJO.- Le resultará bastante v A aburrido
AMOR.- Busque el amor en otro 

/ | | » lado, junto a esa persona no lograría
W serfeliz

TAURO
SALUD.- Un chequeo médico aca- 
haría con sus aprensiones

R TRABAJO.- Sea totalmente sincero 
y '^^ oculte nada a sus superiores 
AMOR.- Flechazo

ESCORPION
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Sus planes son excelen- 
tes y podrá realizarlos con gran

LF facilidad
AMOR.-Felicidad

GEMINIS
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Trate de controlar sus 
emociones y no permita que nadie 
descubra sus intenciones
AMOR.- Circunstancias favorables le 
permitirán poner en práctica sus pro
yectos amorosos

SAGITARIO
i SALUD.- Mediocre

TRABAJO.- No sea inconstante y no
J se canse tan pronto, persevere y verá 

como triunfa
AMOR.- Se equivoca al juzgar a la 
persona amada y es injusto con ella

CANCER
SALUD.- Dolor de cabeza

» TRABAJO.- Trate de controlar sus
emociones y no permita que nadie 
descubra sus intenciones 
AMOR.- Decepción

CAPRICORNIO
SAL-UD.- Excelente

^^ TRABAJO.- l.as palabras de elogio 
de cierta persona influyente le harán 
senlirse optimista y entusiasmado con 
su profesión
AMOR.- Jornada poco propicia para 
clamor

LEO
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Viaje relacionado con 
sus negocios, es probable que obtenga 
de él grandes beneficios
AMOR.- Suerte

ACUARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No sea tan retraído y 
no huya de la gente, en su profesión 

1 no le queda otro remedio que mos
trarse abierto y comunicativo 
AMOR.- Sc sentirá totalmente com
penetrado con la persona amada

VIRGO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No se cree enemigos con 
su carácter despótico y autoritario 
AMOR.- Hoy habrá de tomar una 
decisión muy importante

PISCIS
SALUD.- Tranquilidad en este terre
no
TRABAJO.- Fricciones con sus supe
riores. Si no cuida un poco su voca
bulario, acabarán por despedirle 
AMOR.- No adopte esa actitud tan 
poco natural

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán muy activos. Dotados de una salud de hierro y extraordinariamente optimistas, 
vivirán intensamente y no se conformarán con pasar por la vida inadvertidos.

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan , 
valerse por sí mismos.

...Colabore con Intermón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN. i

Llámenos al (93) 301 29 36 
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo. 

intennSn 
Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona / *

Crucigrama

1

2

3

10

11

con laurel, premiar, honrarHORIZONTALES: 1: Pen 
sar, discurrir. 2: Requebrar a 
una mujer. 3: Palpita. Figu
rado, que muestra indiferen
cia o despego hacia una per
sona o cosa (Femenino). 4: 
Altar. Hijo favorito de Noé. 
Al revés, del verbo ir. 5: Anti
gua ciudad sumeria. Capital 
europea. Terminación de infi
nitivo. 6: Caer dando vueltas 
por una pendiente. Terpa, tar
do (Femenino). 7: Al revés, 
nombre de letra. Extraer. Car
ta de la baraja. 8: Adverbio 
de lugar. Apócope de santo. 
Pájaro. 9: Batracio. Herrum
bre. 10: Ciudad española. 11: 
Capital centroamericana.

VERTICALES: 1: Coronar

2: Vara larga para picar tom J 
(Pl). 3: Quita la vida. Al revés 
cacahuete. 4: Nombre dj -( 
letra. Río de Santander. Cos f 
tado. 5: Entrega. Nombredf 
mujer (Pl). Partícula insepi -11 
rabie, privativa o negativa.^ n 
Preposición inseparable qw 
significa entre o en medio -C 
Paz, tranquilidad. 7: Conso n 
nante repetida. Ciudad italia 
na. Al revés, símbolo químico -R 
8: Al revés, poco agraciada 
Ente. Al revés, cierto número 
9: Poco frecuente (Femeni 
no). Cajón, cofre. 10: Muni 
cipio de Orense. 11: Irritasen 
enojasen.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1 
Perjura. 2: Restañara. 3: Vena. Luxa. 4: ísA. Más. cíT. 4: oT. Céai 
üR. 6: Limes. Taula. 7: El. Sedas. Oc. 8; Tus. San. Agá. 9: Ara 
Unís. ID: Ataviaría. 11: Ascalos.

VERTICALES: Violeta. 2:' Restituya. 3: Pena. Seta. 4: Esa. Ca 
Ras. 5: RT. Meses. Ve. 6: Jamás. Dalia. 7: uÑ. Satán. Al. 8: lal 
Ras. Uro. 9: aruC. Anís. 10: Aixilología. 11: Atracas.

' - Guía cultural
CIUDAD REAL

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición ante , 
lógica de Vicente Martín, hasta el 20 de junio ■

GALERIA ARJANA: Exposición de óleos de Anto ■ 
nio Navarro, hasta el día 22. ¡

GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposiciói
colectiva de tapices “Liceros” i

GALERIA DE ARTE CAJA TOLEDO: Exposiciói _
de óleos de Julio Sorribes.

______________  MIGUELTURRA___________

SALA DE EXPOSICIONES DEL AYUNTA 
MIENTO: Pinturas de Julián Peco Rodrigo.

ASOCIACION AGRARIA 
JOVENES A(íRICULT0RES 

ASAJA
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1 /nuncios por palabras

Qcasioit^
Tú Hasta laño de 
b ) garantía en toda 
A i la Red Renanlt. 
::^^ Financiados hasta 48 meses.

honrar 
ir toro? 
1 reved 
ire d

: En ZOCO-REAL 

MOTO PIZZA 

jg lleva la pizza 
acasa

SIN RECARGO 

llama al:

(elf.: 25 31 51
j ide 12.30 a
i 23.30 hor^s)

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Espídlu Santo, tú que me aclaras todo, 
me iuminas todos los caminos, para que 
yó alcance mi ideal, tú que me das el 
don divino de personar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos los Instantes 
de mi vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecerte por todo 
y confirmar que nunca quiero separarme 
de ti, por mayor que sea la ilusión material, 
desee estar conti^ y todos mis seres que

ridos, en la gloria perpetua. Gracias por 
tu misericordia para conmigo y los míos. 
(La persona deberá rezar la oración duran
te bes días seguidos sin decir el pedido', 
dentro de los tres dias será alcanzada la 
gracia por muy difícil que sea). (Publicar 
en cuanto se reciba la gracia). ESPIRITU 
SANTO GRACIAS POR EL GRAN FAVOR
RECIBIDO. J.M.C.

• CREDITOS personales 
hipotecarios amortización 
anual, mínimo interés. Can
celación cargas. Teléfono: 
22 76 58

abierta reserva de plazas 

plaza de la provincia,!
ciudad real, icl.: 22 40 32

MERFINSA

FINANCIACION
Cale C*uela. 4 -1’ B 13001 Ciudad Red

Teis. . 926 / 25 08 86 • 25 59 72

'bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño ■

5ñí^óneta Mercedes Benz 90 KOMBII 825.000 Pts.
-furgoneta Mercedes Benz 130 Isotermo 1.350.000 Pts.
-Furgoneta Fiat iDucato isotermo 1.350.000 Pts.
-FurgonetaMercedesBenzMOKOMBII

El Motor Nacional, S.A. 
(Mosa)
Sucursal de Ciudad Real 
Concesionario Peugeot Talbot

ibre da 
insepaJ 
tiva. a 
le qua 
medid 
Consol 
1 italia] 
jímico 
aciadd 
úmend
emenH 
Mund 

itasem

Citroen BX 19 T R1)
-Citroen CX 25 RD
-Renault 25 Turbo Diesel
-BMW 745 I
-Opel Kadet 1.6 Diesel
-Peugeot 505 Turbo Diesel
•Renault 18 GTS Ranchera

1.050.000 Pts. Full Equip
1.000.000 Pts. Full Equip
1.400.000 Pts. Full Equip
1.500.000 Pts. Full Equip
1.000.000 Pts.

875.000 Pts. Full Equip
475.000 Pts. A/A.

GARANTIA
Vehículos de Ocasión 

Garantizados por Mercedes-Benz

IES: 1 
. Cesa
1: Ají!

ia. Ces
8: ral

Mercedes Benz

CONCESIONARIO
OFICIAL

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

anw 
junio 
And

siciói

5ÍCÍÓI

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
R.U.I.

MGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.

FIAT TIPO DGT, 3 AÑOS, IMPECABLE" 
PEUGEOT 309 GT, AIRE ACONDICIONADO, 
DIRECCION ASISTIDA, 1 AÑO,. 17.000 KMS. 
PEUGEOT 309 SRD, AIRE ACONDICIONADO, 
DIRECCION ASISTIDA, 1 AÑO.
LANCIA PRISMA TURBO DIESEL, 3 AÑOS 
RENAULT 21 NEVADA TXE, AIRE ACON
DICIONADO
ALFA ROMEO GTV 2,5 PERFECT0 ESTADO 
LANCIA DELTA HF TURBO, PERFECTO 
ESTADO
RENAULT 11 TURBO, POCOS KMS.
CITROEN BX, PERFECTAS CONDICIONES

PODRA VERLOS EN SU

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

MOSA Ronda de Toledo, 21

ESCUELA OFICIAL DE IDIOMAS 
CIUDAD REAL

Exámenes libres 12-20 Junio
Matrícula Oficial: 91-92
15-30 Junio
2® Plazo Septiembre

C. REAL

o TOPOGRAFO con expe
riencia. Remuneración a 
convenir. Tfnos. 42 17 72 - 
43 18 63. TRANSPORTES 
NOAL, S.L. Ctra. N-420 km. 
163.13500 Puertollano

VIDAS
MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 

Dirección General de Rai.ificanon Samtana
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Programación
PRIMERA CADENA 14,10.- DIBUJOS

MADOS <
07,45.- CARTA DE 

AJUSTE
08,00.- PROGRAMA 

INFORMATIVO
09,05.- SESION MATI

NAL
. “De profesión, polí

gamo” (1975 - 78‘)
. Director: Angelino 

Fons
. Intérpretes: Manuel 

Summers, Carmen de la 
Maza, Africa Pratt.

10,25. - DE PAR EN 
PAR

. - AVANCE TELE
DIARIO

12,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

12,05.- LA EXTRAÑA 
DAMA

12,55.- AVANCE 
TELEDIARIO

13,00.- MAGAZINES 
CENTROS TERRITO
RIALES

13,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30. - TELENOVELA
. “Yo compro esa 

mujer”
14,00.- INFORMATI

VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30. - NO TE RIAS 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,35. - LA DAMA DE 

ROSA
16,25. - ESTA ES SU 

CASA
17,35.- AVANCE 

TELEDIARIO
17,40.- TENDIDO 

CERO
18,10. - EL DUENDE 

DEL GLOBO
18,25. - LA TIRA DE 

AVENTURAS
18,50. - JUEGA CON 

NOSOTROS
19,20. - INFORMATI

VOS TERRITORIALES
19,29. - CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

19,30. - LAS CALLES 
DE SAN FRANCISCO 

20,30. - TELEDIARIO 
2

21,05.- LOS VIDEOS 
DE PRIMERA

21,45. - SESION DE 
NOCHE: SESION DE 
COMEDIA

. “Mis locos vecinos” 
(1981 - 95‘)

. Director: John G. 
Avildsen

. Intérpretes: John 
Belushi, DAn Aykroyd, 
Cathy Moriarty.

23,30.- EN PORTADA 
00,05.- DIARIO 

NOCHE
00,35.- TESTIMONIO 
00,40.- ANTONIO 

MACHADO
. “Segunda parte”
01,45.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2
09,00.- TV. EDUCA

TIVA
. NOTICIAS
12,00.- NOTICIAS
12,05.- LA HORA

En la 2 la serie “Eurocops” emite esta noche el episodio titulado “Obligado”.

DE...
13,05.- BARRIO 

SESAMO
13,30.- DIBUJA - 2
14,00.- WEBSTER
14,25.- NOTICIAS
14,30. - ESTADIO - 2
15,00.- PASEO CEN

TRAL (ULTIMO EPI
SODIO)

. “La Gran Muralla de 
Acero”

15,55. - CIFRAS Y 
LETRAS

16,30.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA 

SESION. PANTALLA 
DE COPLAS

. “La moza del cántaro” 
(1953 - 73‘)

. Director: Florián Rey

. Intérpretes: Paquita 
Rico, Peter Damon, 
Rafael Arcos.

17,55.- NOTICIAS
18,00.- HISTORIAS

DE CADA DIA
18,50.- MEC MEC 
19,20.- DIBUJA - 2 
19,55.- FUTBOL
. Campeonato del 

Mundo Sub-20
. España-Uruguay
. En directo desde Faro 

(Portugal)
21,50.- NOTICIAS 
22,00.- EL ABOGADO 

MATLOCK
. “Santa Claus”
22,50.- EUROCOPS 
. “Obligado”

•. TRASNOCHE
00,00.- EL ARTE DEL 

VIDEO: 20 AUTORES 
ESPAÑOLES

00,30.- ULTIMA 
SESION DE CINE

“Tendido cero” repasa lo acontecido en los ruedos españoles.

. “Androcles y el león” 
(1952 - 93‘)

. Director: Chester Ers- 
kine

. Intérpretes: Alan 
Young, Jean Simmons, 
Robert Newton, Víctor 
Mature, Elsa Lanchester.

. Androcles y su mujer, 
que profesan la religión 
cristiana en la Roma de 
los Césares, se ven obli
gados a emprender cons
tantes huidas a causa de 
su fe.

ANTENA 3

07,00.- CARTA DE 
AJUSTE

07,15.- AULA 3
07,45.- NOTICIAS DE 

LA ECONOMIA
08,00.- LA GUARDE

RIA
09,30.- NOTICIAS
09,33.- VIVA LA 

VIDA
10,30.- PASARELA 
10,55.- PASIONARIA
11,20.- TAN CONTEN

TOS:
. - SANTA BARBARA 
14,30.- LOS SEGUN

DOS CUENTAN 
15,00.- NOTICIAS 
15,30.- TELECINE 
. “La Ley de Chicago: 

la ley de Dutton” 
17,15.- NOTICIAS
17,18.- LA MERIEN

DA
18,45.- NOTICIAS 
18,48.- BONANZA
19,45.- LA RULETA 

DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS

21,00.- EL COCHE 
FANTASTICO

22,00.- NOTICIAS
22,01.- DE TU A TU, 

ESPECIAL NOCHE
23,00.- DIAMANTES 
00,00.- NOTICIAS
00,15.- LA CASA DEL 

TERROR
01,00.- HOSPITAL 

GENERAL
01,45.- PASARELA
02,30.- CIERRE DE 

EMISION

TELES

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

08,30.- VIP GUAY 
(rep.)

09,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,30.- ENAMORAR
SE

10,15.- TELERRO- 
MANCE: “MARIA, 
MARIA”

11,10.- CINE CORA
ZON:

. “Amarse un poco” 
12,45.- TELERRO- 

MANCE: “LA REVAN
CHA”

13,30.- LAS AVENTU
RAS DE HACCHY

14,00.- ENTRE PLA
TOS ANDA EL JUEGO

14,40.- TELERRO- 
MANCE: INES DUAR
TE, SECRETARIA

15,30.- HUMOR DE 
SOBREMESA:

. “Segundo matrimo
nio”

. “Apartamento para 
tres”

Elisenda Roca conduce el concurso “Cifras y letras”.

CANAL CIUDAD Rí-^

14,35.- DIBUJOS Ata 
MADOS: PETER*

15,00- CINE Si

16,32.- CINE- c

16,30.- TARDE 
CORAZON:

. “HOTEL”
17,25.- SUPER GUAY
19,00.- VIP GUAY
19,30.- TELERRO- 

MANCE: “TOPACIO”
20,30.- SUPER GOL 

(CAMPEONES II)
20,55.- HOY 
21,00.- TELECUPON
21,15.- SU MEDIA 

NARANJA
22,00.- SILENCIO SE 

RIE:
. “Mujer de vacaciones, 

amante en la ciudad”
23,50.- ENTRE HOY 

Y MAÑANA
24,20.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA 
GENTE?

01,20.- LAS CHICAS 
CON LAS CHICAS

01,50.- CIERRE DE 
EMISION

CANAL +

18,07.- pip, 
CANAL+

18,15.- SESION np- 
TARDE: HUNDRa

20,00.- AVANCF
REDACCION

20,05.- TELECOMF 
DIA: LOS PRimeS 
DE LA CIASE

20,30.- LOS 40 PRiv
CI PALES

21,00.- TELECOMF. 
DIA: PRIMOS LEJaJ
NOS

21,30.- REDACCION
NOTICIAS

22,00.- ESTRENOS 
CANAL +: LA AVEN. 
TURA COMIENZA

23,41.- SEGUNDA 
SESION: OCHO
MILLONES DE MANeJ 
RAS DE MORIR 1

01,35.- MUSICA
NOCHE

03,05.- CIERRE id
EMISION 1

CANAL SVR

08,00.- REDACCION. 
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD 
NEWS CON PETER 
JENNINGS

08,35.- EL GRAN 
MUSICAL

09,30.- LO + PLUS
10,00.- CINE: SESION

ESPECIAL V.O.: WILT 
11,34.- CINE: JOVE

NES OCULTOS
13,08.- DIBUJOS ANI

MADOS: TINY TOONS
13,30.- LOS 40 PRIN

CIPALES
14,00.- REDACCION. 

NOTICIAS

12:00.- El Diario
■ 12:05.- Universidad 

abierta
13:00.- Mediodía
14:(X).- Dibujos animaj 

dos
14:30.- El Diaho-l
15:00.- El tiempo
15:05.- La jugada
15:30.- Andalucía nuesJ

16:00.- Cine de taidl 
“Nacida en viernes" |
17:35.- Paraíso 1
18:30.- La isla de Floa
19:00.- Vamos a juga
19:30.- Top Sur 1
20:00.- El Diario \
20:05.- La receta I
20:15.- Tal como soirJ
21:00.- El Diario-2 1
21:30.- El tiempo 1
21:35.- Abanico 1
22:55.- Roseanne 11 J
23:20.- Puerta grarJ
23:50.- Objetivo Euro!

pa
00:20.- El Diario-3
00:35.- Andalucía núes 

tra
01:00.- Despedida ! 

cierre

14:00.- Dibujos anW

’4:30.- “Fantasmas 
el ordenador” j

16:30.- Telenovela
“Madres egoístas” ¡
17:30.- Dibujos amR

<^OS
18:30.- “Aquella casa

las afueras” a
20:00.- Informativo H
20:30.- Flash deportj
20:45.- La hora de 1

peñas (Los^bezonJI

21:15.- En 1’.,^
Mazantini Amve 1

22:15.- Reiransnii5'1

Repetición.
00:30- “JaV ^* 1

dad” |
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‘El arte del vídeo'’ también se despide hoy de la programación con el episodio “Vídeo español

Finaliza la serie ‘^Antonio Machado” 
con la aparición del poeta Alberti

En In ^f encuentro de futbol de la selección española Sub-20 perteneciente al campeonato del mundo

Hoy se despide la minise
rie de dos capítulos ^^An- 
toaio Machado” (TVE 1, 
QQjO), realizada con moti
ló de la celebración en 
^989 del cincuenta aniver- 
ssrío de la muerte del poe- 
ü ea el exilio. Este capí
tulo se inicie tras la muer
te de su esposa Leonor.

En este último episodio, en 
el que aparecerán como invi
tados Rafael Alberti, María 
Zambrano y Enrique Lister, 
se inicia tras la muerte de 
Leonor y el traslado del poeta 
al Instituto de Baeza.

Posteriormente Machado 
llega a Segovia, ciudad en la 
que vive el advenimiento de 
la República.

En Madrid, y en plena glo
ria literaria, su compromiso 
con la causa republicana y la 
llegada de las tropas franquis-, 
tas a Madrid le obligaron a 
inarcharse a Valencia y, más 
tarde, a Barcelona.

Finalmente emprende junto 
a su madre la marcha hacia 
exilio en Francia, donde es 
internado junto con miles de 
refugiados en un campo de 
concentración. Liberado por 
un grupo de intelectuales fran
ceses, se refugia en la pequeña 
localidad de Collioure, donde 
fallecerán tanto él como su 
madre, con apenas una sema
na de diferencia.

También hoy se despide de 
la programación el espacio “El

Alberti interviene en el último capítulo de la serie “Antonio Machado’

arte del video” con el episodio 
titulado “Vídeo español: dos 
generaciones”, en el caso de 
que no ' uelva a ser levantado 
de la parrilla como ya ocurrie
ra la pasada semana.

Su programción mañana 
obliga a retrasar el estreno de 
la serie “Prisma”, un espacio 
documental realizado por 
TVE de Cataluña en el que 
se muestran los contrastes 
entre las culturas de diversos 
pueblos utilizando fundamen
talmente como soporte narra
tivo la imagen y la música.

Por el momento, este atí
pico e interesante documental 
se retrasa hasta la próxima 
semana, aunque los caprichos 
de los programadores pueden 
provocar nuevos desaguisados.

El episodio que cierra la 
serie “Él arte del video” reco
ge los orígenes y evolución del 
video-arte en España.

Junto a los autores clásicos 
y veteranos, como Muntadas, 
Torres y Balcells, en el epi
sodio de mañana se ofrecerá 

una panorámica de los artistas 
jóvenes que empezaron a tra
bajar en el video como mate
ria artística en los primeros 
años de la pasada década.

“El arte del vídeo”, com
puesto por catorce episodios 
de treinta minutos de dura
ción, recoge las claves y ten
dencias del vídeo-arte, la crea
ción artística sobre soporte 
videográfico, que en 1990 
cumplió sus primeros veinti
cinco años de vida.

Otra de las despedidas 
anunciadas, el documental 
“La gran muralla de acero”, 
dentro del programa de la 
seguna candena “Paseo Cen
tral”, se retrasará hasta la 
próxima semana, ya que hoy 
se emitirá el cuarto de los cin- 

, co episodios que componen 
esta serie.

El segundo canal de TVE 
emitirá a partir de las 19.55 
horas, el segundo encuentro 
de la selección española 
Sub-20 en el campeonato del 
mundo de esta categoría, que 
se está celebrando desde el 
pasado día 14 en Portugal.

Tras su enfrentamiento el 
pasado domingo con la selec
ción inglesa, los españoles se 
enfrentan hoy con Uruguay en 
la ciudad de Faro, y cerrarán 
esta fase el próximo jueves 
ante Siria.

Este campeonato, pese a 
convocar a jugadores menores 
de veinte años, cuenta con el 
aliciente del empuje y la ambi
ción de estos jóvenes.

Citas

José María Aznar.

JOSE MARIA AZNAR, pre
sidente del PP:

“El PSOE traspasa las reglas 
del juego”.

JUAN FOUCE, tío de Fran
cisco Amedo: “Fernando Salas 
es un abogado de ETA y los 
periodistas unos buitres carro- 
ñeros”.

JOSE ANTONIO ARDAN
ZA, lehendakari vasco: “ETA 
está en la estrategia de la 
locura”.

JOSE HIGUERAS, entrena
dor de tenis: “La satisfacción 
personal és mejor que el dine
ro”.

-MARINO LEJARRETA, 
ciclista: “Me ha sobrado una 
semana del Giro”.

-CARMEN RICO GODOY, 
escritora: “No hay consuelo tras 
una ruptura amorosa”.

-MARLENE DIETRICH, 
actriz: “No me gustan mis 
películas”.

-MICHAEL JORDAN, juga
dor de baloncesto: “Cuando 
estoy en la línea de tiros libres 
hago muecas a los niños”.

Cumpleaños Los horarios de los Informativos cambiarán, porque los horarios de los televidentes también se alteran

^ McCartney.

,, ^ día 18, cumplen años 

personas:
‘ -^AUL McCartney, músí-

HERRERO DE 
' P««t¡co, 51.

^Í^RTIN, juga- 
vuí^loncesto, 25.

' premi 'JEROME, físico y 
^® química, 73. 
SUAREZ, pira-

1^1 SUSANA ESTRADA, actriz, 

Í^S^^ ^CARD, diseña-

Con el verano surgen los cambios y
novedades en la programación de la tele

Antonio NOMBELu\

Ya se sabe que, con los calo
res, todo cambia. Aunque, al 
final, resulte que son los mismos 
perros con distintos collares, 
pero, al menos, se barajan las 
cartas y el juego parece distinto. 
TVE ha anunciado algunos 
cambios, porque el verano ya 
está ahí. Y como las cosas del 
medio se toman con anticipa
ción, ya a estas horas, se ha 
dado la vuelta a algunas de las 
que había y se están grabando 
en su “versión” estival. (Apro
vecho para puntualizar que dos 
terceras partes, por lo menos, 
de los espacios que vemos, 
como si se dieran en directo, 
los están presenciando sus 
actuantes en una butaquita de 
su casa. Pero eso es lo de 
menos. Sólo hay que pensar que 
el tiempo es una entelequia, 
que no existe, que es un “in
vento” convencional. Y ya 
está...).

Pero a lo que íbamos. Pues 
eso, que en el segundo semestre 
de este 91, vísperas de ese glo
riosísimo 92 va a haber alte
raciones en la programación 

televisiva.
En su mayoría son sustitu

ciones. Sustituciones y cambios 
de horario. Pero algo es algo, 
digo yo. Por ejemplo: el feísimo 
Manolo Marlasca, a cuyo rostro 
va tan bien el género que toca, 
el de sucesos, dramas y cosas 
tremebundas se le ha ocurrido 
dar un giro a “Crónica en 
negro”, que era un bonito título 
literario y “abrirlo” al debate. 
Se titula “¿Culpable o inocen
te?” y los que habrán de res
ponder serán los televidentes, 
lo que puede suscitar respuestas 
de interés. Marlasca expondrá 
y hará participar, si le dejan, 
a los acusados y a las víctimas 
-si están vivas, naturalmente-.

No habrá, claro, resoluciones 
legales, pero sí se prevén con
testaciones sabrosas, porque no 
olvidemos que el nuestro es un 
pueblo sentimental, pobre, inge
nioso y amante de jugar la carta 
contraria....

Los horarios de los Informa
tivos cambiarán. Porque los 
horarios de los televidentes 
también se alteran con el calor. 
Pero no tiene importancia.

El noticiero de Nieves Herrero cambia de hora.

Siempre habrá alguna barbari
dad que contar para obligamos 
a sacar la cabeza de la piscina....

Nieves Herrero, la vibrante 
periodista del “De tú a tú” cam
bia de hora. Su noticiero mati
nal pasará a la noche. Y en 
la pantallita del sol, a Nieves 
la reemplaza una monada de 
chica, que no estaba demasiado 

vista, por esos problemas hora
rios: Consuelo Berlanga.

Programas nuevos,^ claro, en 
verano no va uno a quebrarse 
la cabeza inventando cos£s 
importantes, que se pierdan 
entre el mar y la montaña, por
que lo que a uno le apetece 
de veras es largarse de este hor
no de Madrid.



PLAZA.. PILAR

CC.OO. se 
ofrece a 
gestionar los 
atrasos en el 
sector textil

A.O.

Antonio Cervantes, responsa
ble comarcal de CC.OO, ha 
informado que este sindicato se 
ofrece para gestionar el cobro 
de las cantidades pendientes en 
el sector textil, cuyo convenio 
se firmó en mayo a nivel 
nacional.

En el citado convenio se esta
bleció una subida salarial del 
7,5 por ciento con carácter 
retroactivo al 1 de enero de este 
año y la revisión de un 7 por 
ciento sobre lo que se exceda 
del IPC durante 1991. Así pues, 
el salario mínimo intertextil es 
de 2.143 pesetas diarias y de 
65.183 al mes, lo que supone 
una subida de cerca de 4.500 
pesetas mensuales sobre el sala
rio base. Dentro del acuerdo se 
recoge que la fecha para el pago 
de los atrasos se fija como máxi
mo al 31 de julio de este año. 
Con este fin, CC.OÓ se ofrece 
a gestionar ante las empresas 
el pago de los referidos atrasos 
a los trabajadores del sector.

El II Encuentro 
Regional de la 
Juventud se 
celebrará en 
Almagro

LT

El presidente del Consejo de 
la Juventud de Castilla-La Man
cha, José Luis Sánchez García, 
ha presentado el II Encuentro 
Regional de Juventud que se 
celebrará en la localidad ciu- 
darrealeña de Almagro y que 
pretende ser “un gran seminario 
abierto a la participación de 
cualquier joven”.

Este encuentro, que se pro
longará del 8 al 12 de julio próxi
mos, constará de cuatro semi
narios de formació, que se han 
elegido “teniendo en cuenta el 
marco real de las asociaciones 
juveniles y los temas que más 
interesan a éstas”.

Los cuatro seminarios trata
rán sobre la cooperación y el 
desarrollo del Tercer Mundo 
por parte de los jóvenes, la ges
tión y dirección de asociaciones 
juveniles, los proyectos empre
sariales de la juventud y los 
mediadores sociales juveniles en 
la prevención de las drogode
pendencias.

La razón por la que se eligió 
Almagro para la celebración de 
estas jornadas, según Sánchez 
García, se debe a un ofrecimien
to claro del Ayuntamiento de 
esta ciudad y por la coincidencia 
con el Festival Internacional de 
Teatro. La cuota de inscripción 
en este Encuentro es de 3.000 
pesetas para todos los jóvenes.

Los jóvenes de Alcázar asistieron a las conferencias de la Cruz Roja. CECILIO CANAS

■ Pese a las constantes lec
ciones de civismo que el pue
blo español está dando con 
motivo de la lucha electoral, 
todavía, como para recordar 
viejos tiempos de diligencia 
y alpargata, nos sale por ahí 
un “burro" o un “tonto”, que 
no sabemos qué es peor en 
los tiempos que corren.

■ Así, por ejemplo, en 
Alhambra, pueblo encarama
do en las alturas que res
piran, al cincuenta por ciento 
casi, los aromas de Ruidera 
y de Las Tablas, un “demo- 
crático“ energúmeno golpeó 
a un concejal del CDS por
que no le ha debido gustar 
la alianza CDS-PP que ha 
dado la Alcaldía a Victoria
no Horcajada. Al agredido 
le tuvieron que dar seis pun
tos de sutura. Los resultados 
habían sido: PSOE, 4 con
cejales; CDS, tres; PP, dos.

■ El otro ejemplo sería el 
desfase de un jóven alcalde, 
muy afortunado por no 
haber conocido la Guerra 
Civil, muy bien “atendido" 
por los diferentes gobiernos 
que ha conocido y que, como 
tantos otros políticos de aho
ra, se ha visto en la nece
sidad de hacer voto de socia
lismo 1991, removiendo 
recuerdos. En España que
dan dos asignaturas pendien
tes: que el PSOE abandone 
el poder sin un mal modo 
cuando decidan las urnas y 
que dejemos a los muertos, 
todos, en paz.

* * *

■ Y hablando del PSOE, 
una simpática anécdota polí
tico-musical: en Arenas de 
San Juan el PP y el CDS 
también llegaron a un acuer
do en el último momento, 
lo que hizo que el alcalde 
sea el concejal de ese último 
partido, ya que PSOE y PP 
estaban empatados a cuatro 
concejales. Los de la social
democracia a la española, 
que ya tenían preparada la 
banda de música, magnífica 
por cierto, tuvieron que dar
le licencia y enviaría a casa 
otra vez sin tocar una nota.

* * *
■ Y desde aquí, ponderar 

la profundidad de la fórmula 
que Pedro Pablo Novillo uti
lizó para prometer su cargo 
como concejal de Alcázar.

Cartas a D. Quijote

Hacer región
MJLOPEZCAMARENA

Querido D. Quijote:
Vengo de Toledo, ciudad 

imperial. Y vengo, de Tole
do, negro, porque he tenido 
que sufrir, una vez más, el 
bochorno de almorzar, bue
no, yo no me he plegado a 
la jugada, con vino de allende 
nuestras fronteras regionales. 
Te explico para que tú juz
gues y, sobre todo, nuestras 
instituciones huyan de gastar 
dinero castellano-manchego 
en semejantes sitios.

Restaurante de lujo, equi
distante, más o menos, del 
Hospital Tavera y de la Puer
ta del Sol; comida organi
zada, y pagada, por la más 
importante entidad financie
ro-social de la región; vino 
a tomar en aperitivo y 
almuerzo. Rosado del 
Alto-Ebro. Este, que lo es, 
tu amigo del alma, se niega 
y pide vino de Castilla-La 
Mancha, fuese de donde fue
se, pues igual me daba Mén
trida que Mancha, Valdepe
ñas que Manchuela y, por 
abundar, tinto de los montes 
de la zona de Madridejos y
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Cruz Roja 
organiza un 
ciclo de 
conferencias 
Alcázar

en

C.C.

Ha finalizado en Alcázar de 
San Juan un ciclo de charlas 
organizadas dentro del “Progra
ma de educación para la con
vivencia”, cuyo coordinador fue 
Agustín Leal. Las conferencias 
se impartieron en el salón de 
actos del Centro de Servicios 
Sociales y, aunque este progra
ma estaba coordinado por Cruz 
Roja de la Juventud, fue diri 
gido tanto a los propios jóvenes 
como a los padres.

La primera charla tuvo como 
tema "Como cuidar el medio 
ambiente desde las acciones 
cotidianas” y estuvo a cargo de 
Manuel Hernández. La segunda 
conferencia trató sobre “Los 
derechos del consumidor y la 
Ley General de Consumo” y 
fue expuesta por María Angeles 
Simancas. La última fue “La 
educación sexual” y fue ofre
cida por Isabel Montoya.

Consuegra o pitarra de los 
montes, vertientes norte o 
sur, de los de Toledo. Al 
final, bebíme un magnífico 
tinto albaceteño, y otros con
migo, cuyo nombre omito 
por razones obvias. Así hace
mos región unos y otros y 
la Consejería de Turismo sin 
enterarse.

Un fuerte abrazo.

Terminaciones y premios
PtaS;
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